
En el luido celebrado ayer, la defensa solicitó la libre absolución del concejal albacetense
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Caso Parreño: fiscal y acusación piden 
su inhabilitación y una elevada multa

^^spués de más de nueve 
ooras de audiencia púbib 
ro, quedó visto para sen- 
^^naa el juicio contra el 
concejal Gregorio Parreño.

El Ministerio Fiscal y la 

lU, pidieron para el edil 
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'3 presen^’
los Dn« ^®"^° testigos de 
asíS'''^'^® ^^ y CDS, 
^áos vin2d ^®^ y empre- 
«ones m p las ges-

° IVO de la denuncia.
(Pág. 5) Gregorio Parreño, en la soledad del banquillo de la Audiencia, luis miguel
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El hipermercado 
“Continente” y la 
construcción de un 
complejo de 
viviendas 
propiciaron la 
denuncia

La defensa recalco 
la “ingenuidad” del 
acusado y su falta de 
ánimo de lucro al 
pronunciarse a favor 
de estos proyectos 
en el Ayuntamiento
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® España, en 
“ase Aérea

José Amedo Fouce.

El fiscal pide 120 
años de cárcel 
para los policías 
Amedo y Michel 
Domínguez

El fiscal-jefe de la Audiencia 
Nacional, Eladio Escusol, pide 
un total de 120 años de prisión 
para los policías José Amedo 
Fouce y Michel Domínguez por 
su implicación en la trama de 
los GAL. En sus conclusiones 
el fiscal considera a ambos res
ponsables, entre otros, de un 
delito “contra actuación de ban
das armadas” y maíversación de 
caudales públicos.

(Pág. 17)

Sadam Husein 
amenaza con 
destruir Israel 
con un misil 
desconocido

Sadam Husein amenazó ayer 
con destruir a Israel si no se 
retira de los territorios árabes 
y afirmó que su país ha desarro
llado un nuevo misil de largo 
alcance. Husein señaló que “no 
bastan las fórmulas de condena. 
Necesitamos una acción com
pleta para hacer salir a los ocu
pantes de los territorios y luga
res sagrados de los árabes”.

(Pág. 26)El general Miroslav Vaceck y Narcís Serra llegaron a la Base de Los Llanos a las 11,30 horas de ayer.

(Pág. 10)

Crece con nosotros

Comida de hermandad.
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El Ministerio de 
Industria invertirá 
38.000 millones en 
reconvertir sistemas 
productivos que 
sean contaminantes

(Pág. 7)

El Gobierno 
propondrá a 
Campsa una subida 
de 4,5 pesetas en el 
litro de gasóleo 
para calefacción

(Pág. 20)

Ya tenemos los 100 
afortunados ganadores de 1 viaje 

para dos personas a _ 
Andalucía^tosía^deiSoJ

Relación de los agraciados en las 
páginas interiores.
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Las amas de 
casa, reunidas 
ayer, celebraron 
su día
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1 ajuste económico suscitado 
por el Gobierno ha vuelto a 
provocar enfrentamientos con 

los sindicatos, que no aceptan las limi
taciones salariales recomendadas por 
el ministerio de Economía. La res
puesta de Comisiones Obreras y de 
LJGT al plan de austeridad ha sido 
abrupta, lo que presagia importante 
conflictividad social cuando hayan de 
negociarse nuevos convenios. Asimis
mo, el hecho de que se esté atra
vesando una período electoral ha acen
tuado la acritud de las críticas sin
dicales a la propuesta gubernativa. 

Esta conflictividad reabre el debate 
sobre cuál ha de ser el papel de los 
sindicatos en una sociedad democrá
tica, organizada en un régimen par
lamentario. En primera instancia, 
parece evidente que la política eco
nómica del Gobierno se desarrolla, 
sobre todo, mediante los presupuestos 
generales del Estado, que no son una 
decisión ejecutiva sino una ley votada 
en Cortes, es decir, asumida por la 
nación a través de sus representantes. 
Sin embargo, es también obvio que 
vivimos en una economía de mercado 
en la que los agentes sociales tienen 
plena autonomía para pactar las rela
ciones laborales (sólo una pequeña 
parte de los trabajadores, encuadrados 
en la Administración, se ve directa
mente condicionada en este asunto por 
los presupuestos del Estado).

Así las cosas, se perfila una con
tradicción., que sólo puede zanjarse 
teóricamente mediante un pacto 
social: la única manera de que el 
Gobierno —proponente de la ley pre
supuestaria-, los trabajadores y los 
empresarios coincidan en la aplicación 
de una determinada política econó
mica es la del acuerdo voluntario de 
estas partes implicadas. Pero no es 
fácil materializar este acuerdo, puesto 
que los interlocutores tienen intereses 
contrapuestos. Sólo un esfuerzo de 
razón y de voluntad puede conseguir 
el entendimiento.

Los sindicatos, especialmente la 
LIGT, han abandonado la vieja noción 
del sindicato como base social del par
tido socialista, que perduraba desde 
la revolución industrial y los antiguos 
“partidos de masas”. Por ello, se 
entiende mal que la noción de “con- 

. certación” se continúe entendiendo 
aquí más como negociación entre sin
dicatos y Gobierno que entre sindi-
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La respuesta de Comisiones Obreras y de UGT al plan de 
ha sido abrupta, lo que presagia importante conflictivida 
cuando hayan de negociarse nuevos convenios. Asimismo»  
de que se esté atravesando un período electoral ha 
acritud de las críticas sindicales a la propuesta gubernativa Ln „

Económico y Social ®^J.»Í 
sobre las pautas de la 
-que son anacrónicas y 
un modelo de Consejo • 
sino sobre otras nuevas Q ^^ ? 
de esta instancia un m^í ^jer' 
y concertación. En cua^í 
parece que los sindicato ^.^^ 
conseguido cotas de a* ^ 
bajas- están logrando un^^^- 
admirable en el campo J,^jj|,^- 
a los trabajadores -d ^^^^ tiytí 
perativo de viviendas es .^ M tro 
plo- pero no han oof^^^j^d' 
acrisolar un papel efech ^^ jj 
no más importante: ^ go¿^ 
ciación colectiva, 
hay pautas —cada pais ^ h^^ 
ne un modelo difotoo 
derrochar sentido ^^^^ geto 
trar aquí el camino cor

catos y patronal. En realidad, el pacto 
social deseable habría de ser el obte
nido entre trabajadores y empresarios,, 
la presencia del Gobierno habría de 
limitarse a negociar aquellos aspectos 
legales y presupuestarios -pensiones, 
seguro de desempleo, condiciones 
laborales- que pueden intervenir en 
el diseño de la relación laboral futura. 
Infortunadamente," en la hora actual, 
los sindicatos no parecen muy pro
clives a estas negociaciones.

Ni el Gobierno ha sondeado la acti
tud de empresarios y trabajadores a 
la hora de diseñar una política eco
nómica que podrá resultar en una ele
vación notable de la inflación y del 
desempleo si no cuenta con la coo
peración de aquellos. Falta, pues, a 
todas luces una institucionalización del 
diálogo, y quizá haya que reconocer 
la pertinencia de crear un Consejo
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Punto de vista Hoy, en estos momentos

El CDS o e¡ fantasma de
doña Juanita

La miel, de 
donde sea,..

EDUARDO CANTOS LUIS PARREÑO

0 importa; las armas se 
pueden quedar en los

k ’ cuarteles y los reclutas 
pibién, porque, al fin y al cabo 
Icaballo de batalla que el CDS 
|seó de un sitio para otro con 
|achacona insistencia y como 
^nto principal de su programa 
f cloral en la última campaña, 
pede esperar. Pero, esperar ¿a
E cuándo? Pues posible- 
^nte a que el Duque de Suá- 
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gonismo les salga por las orejas. 
Por eso el que invita es -de 
momento- el señor Coordina
dor, con la ayuda de José Bono, 
presidente de Castilla-La Man
cha que ocupará el lugar de 
honor de la fiesta que ya está 
anunciada, en segundas “nup
cias”, para el 7 de noviembre 
próximo, en donde se celebra 
la onomástica de los santos 
Ernesto, mártir. Florente, obis
po y Carina.

La productora de. Vídeo 
TDV, cuyo delegado en Alba
cete es Vico, ya debe de tener 
a punto el que para la presente 
ocasión han encargado bajo el 
sugestivo título de “Albacete 
preparada para Europa”, y cuya 
duración no ha de sobrepasar 
los 15 minutos. La historia se 
empezará a contar a partir de 
un “amanecer en un paisaje 
manchego” sobre el contorno 
del mapa de Castilla-La Man
cha donde se destaca la pro
vincia de Albacete. Mientras 
esas imágenes aparecen en pan
talla, el locutor y la locutora 
dirán que “la provincia de Alba
cete se encuentra en el sudeste 
de Castilla-La Mancha. Situada 
entre Madrid y la próspera zona 
mediterránea”. Y luego añadirá 
que “esta estratégica situación 
geocomercial la coloóa en un 
ámbito de actuación de dos 
horas y media sobre una pobla
ción potencial de más de once 
millones de habitantes”. El final 

feliz, con “miguelitos” de La 
Roda incluidos, se hará sobre 
una puesta de sol en la que 
quedará sobre impresionado el 
logotipo de “El Pacto” junto 
a la dirección donde los inte
resados en la propuesta, pueden 
remitir sus cartas. En ese 
momento, las voces que han de 
ilustar el vídeo dirán: “Sume 
a todo esto la tradicional hos
pitalidad de las gentes de esta 
tierra, y comprobará que acertó 
en su decisión. Le esperamos”. 
Todo este trabajo costará más 
de un millón doscientas mil 
pesetas, que según parece han 
de correr a cargo de la Dipu
tación Provincial. Luego, claro, 
si para que Europa nos pueda 
entender hay que hacer las con
siguientes traducciones, el fran
cés es el idioma más barato, 
75.000 pesetas la traducción. Le 
siguen el inglés y el alemán, 
85.000. A pesar de la “peres- 
troika” el ruso es el más caro, 
106.000 pesetas. En la propuesta 
el italiano no figura. Pero puede 
ser que para la tierra de los 
espagueti algo se prepare dada 
su proximidad y su nada des
deñable potencia industrial.

Bueno, pues nada, a esperar 
la llegada del día 7 de noviem
bre, para ver si “El Pacto por 
Albacete” ños proporciona lo 
que nos está haciendo falta para 
que nuestro porvenir sea más 
alentador. Y don Jesús, por 
favor, dejemos la fiesta en paz.

Nos complace empezar la 
crónica de hoy con una anéc
dota muy emotiva en relación 
con el Asilo de San Antón, pro
tagonizada por nuestra admira
da compañera Isabel Monteja
no, redactor a de ABC, barra- 
jeña de corazón, que nos está 
dando constantes muestras de 
cariño por Albacete, porque lle
va en el corazón, desde su 
infancia, cuando residió en 
nuestra capital, en la calle de 
Octavio Cuartero, los mismos 
sentimientos albacetenses, que 
cualquiera de nosotros, y, ade
más, los manifiesta en todos los 
lugares y ocasiones —con abso
luta sinceridad— de palabra y 
por escrito.

La anécdota es curiosa. 
Resulta que en la trayectoria 
profesional de la popularísima 
periodista hay una larga rela
ción de poblaciones —pequeñas 
y grandes, de las provincias de 
Madrid, de Guadalajara, Ciu
dad Real, Cuenca, Albacete...— 
que de alguna manera quieren 
corresponder a su afecto y cuan
do no son medallas, pergami
nos, diplomas, detalles conme
morativos, son regalos en espe
cie, por ejemplo, en la Alcarria, 
donde se le obsequió con un 
“tarro de rniel”, de tantos kilos 
como ella pesa, y en este sen
tido todos cuantos la conocen 
saben que Isabel es una mujer 
“rellenita”. Pues bien, la perio
dista se ha acordado de los 
ancianitos de San Antón y les 
ha enviado 50 kilos del néctar 
de las abejas...

No es un regalo corriente, 
pero es que, además, tiene un 
simbolismo que le da una espe
cial “dulzura”. Y es que todo 
cuanto se haga por nuestros 
mayores ha de tener el dulce 
y tierno encanto de las ofrendas 
infantiles del caramelo, del pas

l

| Miel de la Alcarria para los ancianos del Asilo...

tel, de la confitura con miel, 
para que en cualquier momento 
las Hermanitas tengan ocasión 
para hacer reprimendas suaves 
para los golosos...

Junto con esta anécdota nos 
llega otra noticia que valoramos 
muy positivamente en las actua
les circunstancias. Y es que el 
Ayuntamiento de nuestra capi
tal, aparte de otras ayudas y 
subvenciones que entrega al 
Asilo, en esta ocasión, a pro
puesta de la Unidad de Obras 
Sociales (con esa denominación 
nos llega la información), le ha 
concedido una subvención de 
cien mil pesetas. La noticia no 
viene por cauces oficiales, por
que de ser así habría que pensar 
en una relación más o menos 
política. La subvención se ha 
concedido cuando el equipo 
que gobierna y administra nues
tros intereses ha sabido valorar, 
se ha sensibilizado, en unos 
momentos en los que los alba
cetenses —una vez más— se 
han manifestado cerca de estas 
religiosas y de la labor que vie
nen realizando.

Se ha despertado —aunque 
nunca ha estado dormido— un 
sentimiento de solidaridad para 
el Asilo, que no queremos, ni 
muchísimo menos, capitalizar 
en ningún sentido. Nuestro “pa
pel” se ajusta, estrictamente, a 
resaltar esta magnífica reacción 
dé nuestras gentes —y espera
mos que tenga una respuesta 
adecuada en entidades y orga
nismos oficiales— para testifi
car que luchamos, que nos 
esforzamos, cada uno en su 
tarea, en una “ciudad viva”, con 
sus esperanzas y sus ilusiones...

Y recordar que le hemos 
puesto a este amor al Asilo, 
una clave, para cualquier ofi
cina de la Caja de Ahorros de 
Albacete; Cuenta 860-2222/1.

j^GRAN 
OCASION

Coches de todas los morcas, usados como nuevos.
- Todas las marcas. Todos los modelos. tTaf^^^^^S^^
-Servicio Citroen 24 horas. cílkSLUrOCSSIOfí

Garantía hasta 2 años.
Financiación hasta 48 meses.
1.000 Puntos de Asistencia Post-Venta.

CENTROCAR, SA
Agente Oficial Citroen
Marqués de Villores, 25.
Octavio Cuartero. 6. Tel: 22 27 87. Albacete.
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Arcalaus el encantador
on Jesús Fuentes, sena
dor toledano, resultó 
elegido delegado para 

el Congreso Federal. El senador 
Fuentes es de los poquísimos 
que entiende el socialismo 
como algo más que inaugura- 
cionismo, gasto público y carre
ra ciclista de besuqueo perma
nente. Así que decidió no apos
tar por su elección o designa
ción pactada, tan en boga en 
el partido. Y a la finalización, 
de la apoteosis toledana. Fuen
tes comprobó -boquiabierto- su 
inclusión junto a compañeros 
de la misma cuerda.

Días antes don Antonio Pina 
lo había recordado en Hellín 
cuando la apertura del Hospital. 
En Hellín el ministro para la 
sanidad dejó a los pies de los 
caballos a don José Bono Mar
tínez, cuando con frialdad téc
nica, sabedor de su ida del 
Gobierno, miró con cara gozosa 
al príncipe y frenó su liderazgo 
en la descentralización adminis
trativa, los sueños autonómicos 
qüe, de repente, prestas ya las 
elecciones, han venido propa
gándose como la nueva pana
cea, como un nacionalismo de 
pandereta que anhela la maxi
mización del voto. En Hellín 
don Antonio Pina recordaba su 
criticismo, los plenos municipa
les y algunas palabras de retran
ca que volaban hacia Fuensa
lida. Eran otros tiempos y Anto
nio Pina deambulaba con el 
acuerdo plenario condenatorio 
de la instalación del campo de 
tiro en Anchuras como un cer
tificado de besterismo. En 
Hellín -inauguración de la 
enorme casa de salud- sabía ya 
Pina (porque está pactado) la 
locura que se nos venía encima 
y con nombre de mal fario: 
cementerio de residuos tóxicos 
para la provincia hermana de 
Ciudad Real. Y tuvo que ser 
en Hellín donde el juego de 
la vida y la muerte, la felicidad 
por el armatoste médico y el 
terror al residuo químico, se 
elevaran como metáfora política 
y encontrasen el punto de equi
librio de don Antonio Pina, más 
avispado que el senador Fuen
tes, presuroso a llevar a su pue
blo el Hospital prometido, pre
suroso -también- al cántico 
infatigable del hombre que lo 
hizo consejero y hasta escribi
dor de una carta al vecindario 
que a la forma catártica y libe
ratoria quería sacudirse ia mala 
prensa que le persigue.

Antes de la inauguración del 
Hospital de Hellín don José

EI anecdotario del bonismo es inOfíi^

Pina se marchó a la Casa de la Cultura a 
comer y Bono a un restaurante cercano a 
quitarse de encima el sofocón de las com
petencias plenas para las autonomías del 143

Antonio Pina tras su carta a la cu* 
Hellín, que más parecía un bando í» 
desprecio a Fructuoso Díaz, debió P 
la renuncia de Fuentes al Congreso

Bono pretendió culminar la elegido”.
jugada a su manera, incluyendo 
a Jesús Fuentes en el organi
grama, que “a pesar de todo, 
se decidió su inclusión en la 
lista, porque era bueno, debido 
a la generosidad, la conciliación 
y el entendimiento que existió 
entre ambas partes”. Fracasada 
la política paternal, fracasada la 
política del silenciamiento a tra
vés de la anexión del criticismo, 
todo quedó reducido a argu
mentación peregrina: “Fuentes 
no quería aparentar con su asis
tencia al Congreso Federal que 
acudía por un afán personal, 
razón por la que ha renunciado 
una semana después de ser

RAMON BELLO SERRANO

Pina se marchó a la Casa de 
la Cultura a comer y Bono a 
un restaurante cercano a qui
tarse de encima el sofocón de 
las competencias plenas para las 
autonomías del 143.

El ceremonial del bonismo 
arrasó hasta los buenos oficios 
de Juan de Dios Izquierdo. 
Izquierdo cumplió con su obli
gación, porque la inauguración 
del hospital hellinero es acto 
que hace obligatoria la presen
cia de los diputados y senadores 
del pueblo. Y además sin invi
tación. Diputados y senadores 
del pueblo -caballeros del Par
tido Popular- no necesitan tar- 

jetón de invitación, que la invi
tación deviene de las urnas y 
de la dignidad de su represen
tación soberana. Izquierdo, que 
es parlamentario avezado y de 
recursos sobrados, pasó 
momentos poco agradables 
cuando se le confirió un pro
tagonismo que en ningún 
momento buscó en la tarima 
inauguracionista.

Antonio Pina tras su carta 
a la ciudad de Hellín, que más 
parecía un bando de colosal 
desprecio a Fructuoso Díaz, 
debió pensar en la renuncia de 
Fuentes al Congreso Federal y 
en esa consideración de “sector 
crítico” que parece abanderar

el senador en 
Hellín, su 
habló no 
tores críticos, P 
del Hospital, ¿¿; 
secretario listas de C«I*^

nano del csi 
folclore un 
acontecimiento- í

Fuentes op»?^

Romero, deleg .,, 
no, otniniptes ^ 
celebración u¡ 

El anecdoi’'’’ 

es infinito.

AYUNTAMIENTO
DE ALBACETE

EDICTO
El Ayuntamiento de mi Presidencia ha acordado realizar 

pruebas selectivas para contratar cuatro monitores para talleres 
de inserción laboral de acuerdo con las Bases aprobadas 
por la Comisión de Gobierno en sesión celebrada el día 4 
de Octubre de 1990, y que sé encuentran a disposición del 
público en el Negociado de Funcionarios de este Ayuntamiento.

Presentación de solicitudes.- Hasta las 13 horas del próximo 
día 20 de octubre actual en el Registro General de este Excmo. 
Ayuntamiento.

Pruebas selectivas.- La entrevista para aquellos que obten
gan la puntuación mínima de 1'5 puntos en la fase de méritos, 
tendrá lugar el día 23 de octubre a las 9 horas* en la planta 
primera de esta Casa Consistorial.

Albacete, 9 de Octube de 1990
EL ALCALDE,

DONA ADELA 
NARRO HORTELANO
Falleció el día 2 de Octube de 1990, confortada con 
los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de 

Su Santidad.

D. E. R
Sus sobrinos,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia al Funeral que tendrá lugar hoy miércoles 
día 10 a las SEIS TREINTA de la tarde en la Parroquia de 
Franciscanos.

Albacete, Octubre de 1990

TÚ. que Jd 
iluminas 
paraTú, que 016 u^fJ 

que me ja ^ ¿g ^ J 
los instanta 
conmigo- Jo, aO 
corto úialo?^af,^d 
todoy-^í^íl

ti poF-m®^fi^3 

Agradece y 
das. 1
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Un concejal en el banquillo
Í 1 Después de más de nueve horas de vista pública 

V en la Audiencia Provincial, presidida por Euge- 

íío Cárdenas, en ¡a tarde noche de ayer quedo 
visto para sentencia el judo contra el concejal 
^gorio Parreño, ahora en el grupo de “no

adscritos” y hasta 1988 perteneciente a la desa
parecida ÁP, Grupo en el que estaba cuando 
ocurrieron parte de los hechos ahora enjuiciados. 
Tras la prueba pericial, la declaración de los 
testisgos y del propio acusado, las partes ele-

varón a defínitivas las concluisiones prelimi
nares. El físcal y la acusación particular han 
solicitado un pena de 6 años de inhabilitación 
especial y una multa de 21.500.000 pesetas, mien
tras que la defensa pidió la libre absolución.

En juicio contra el concejal, por un presunto delito relacionado con el tráfico de influencias quedó visto para sentencia

^ilParreño se enfrenta a la inhabilitación y una

'S
'

^^§S 
'ÍA

multa que solicitan el fiscal y la acusación
Eleddno negó taxativamente que hubiera podido ¡legar a obtener beneficios si el hiper ‘^Continente^^ estuviera en Albacete

Eva CAÑAS

r sabido el con
fín H ’'®®®”® Parreño, arqui-

P™fisión, ha sido juz- 
1^^-^”^ denuncia 

^”° pasado por 

er iní ■■ acusándole de 
^' artículo 401 

func¡n° P.^”^^’ ^^e castiga 
P^^Wico que 

‘"^"■®ctamente se 

su caro en razón
sureño ^^ denunció 

presunto deli- 
uenS ° tráfico de 

^’^^^^te del 
fl“^ él estak ^r)ntinente” en 
«cado ® presuntamente 
‘^•'tbién pi

devoto concejal está 
de ^^''^r de un 

' ^ niismn ^^^ ^’ elaborado 
dilecto en "" ^faUdad de 
^do que para el
'® ci San'^ construye 

?^^ín- Unos 
i^f hS ^^^^ micialmen-

PU” la empresa “A1-

seeit P®^^* propio 
Inicio de ?*^^® probado 
^ de deLi7®^’ h^^^r un 
? ^'’a pia7a^ P°^cr 
^ áemno P^^‘‘^a’ y al 

más P n i^^^cguir una 
éros. ” la calle Cal- 

*SitS?**^ » Pregun- 

rU-catinent J c su relación 
ilación y , ^e ciñó a la 
t*"«>le^^ *1'* te 

^*eiS.**»'»noCír.

la ’ ^^“‘Po que 
colaba"" de hiper- 

^ de hnn recibido nin- 

•«fic^ido lleS ”'® ciue 
cn el ^^^ a obtener 

C '' proyecté ?
«¿ “teí de , En este 

Cínica, "^no.

fC>o^^^ tenido 

S'ím®"tlle^ Pronun- 

K ’fc h®’ tres eV^^y^cto. 
B Se >9^^t)auis,^Q '^. comi- 
t’t’eni^’ttó del’ pu‘®”^ras 
K?^*^ que se é en

B abstuvo

El concejal Parreño permaneció durante toda la vista, a excepción de la parte final de las conclusiones, sentado en el banquillo, luis miguel

S

El portavoz de IU, a una pregunta del presidente de la Sala, aseguró 
que aunque hubiera apoyado el hipermercado habría denunciado a 
Parreño por su irregular actuación como cargo público, mientras 
que el CDS no lo hubiese hecho de haber estado a favor

sobre la solución al tráfico que 
aportó “Continente”.

Sobre la edificación de la 
calle San Agustín -terrenos que 
después de comprar, vendió a 
la empresa “Albaín S.A”, por 
entender que su condición de 
concejal no le permitiría acce
der a la adquisición de solares 
municipales- se ciñó a decir que 
propuso el estudio de detalle 
para dotar al complejo de plaza 
pública, sin hacer tanto hincapié 
en que se conseguía una altura 
más, e incluso que sus hono
rario se rebajaban en más de 
400.000 pesetas de los más de 
10 millones que obtendría por 
el proyecto y la dirección de

baín S.A.”, el redactor del dia
rio “La Verdad”, José Antonio 
Domingo, por una entrevista 
realizada al concejal (el perio
dista introdujo la novedad de 
haber visto, por fotografía, unos 
planos del hiper “Continente” 
en Albacete firmados por Gre
gorio Parreño), y José María 
López Ariza, portavoz de IU, 
y Onofre Contreras, portavoz 
del CDS cuando denunció.

López Ariza, se ratificó en 
que la participación de Parreño 
en favor de estos proyectos pue
de ser constitutiva de delito, y

obra. En este proyecto, Parreño 
votó a favor en el Pleno.

Testigos

Junto a las declaraciones de 
los arquitectos murcianos, com
parecieron como testigos José 
Camuñas Alfaro, socio de “Al-

al igual que Contreras, dudan
do, por el paso del tiempo, de 
las fechas y el resultado de las 
votaciones, remitió a las actas 
municipales. Sin embargo, el 
portavoz de IU, a una pregunta 
del presidente de la Sala, ase
guró que aunque su Grupo 
hubiera estado a favor del 
hipermercado y las plazas públi
cas, hubiera denunciado a 
Parreño por su irregular actua-

ción como cargo público. Esta 
respuesta distó mucho de la 
dada por Contreras, quien dijo 
que de haber estado a favor 
de las grandes superficie no 
hubiera denunciado al acusado, 
“porque sería denunciarme a mí 
mismo”, contestación que fue 
matizada por el presidente, ase
gurando que “ésa no es la pos
tura del deber cívico”.

Llegadas las conclusiones, el 
fiscal Juan Pedro Guillén, adujo 
que había quedado probado el 
interés económico del acusado 
con los dos proyectos en cues
tión. Asimismo, dijo que estaba 
probado su apoyo en los deba
tes municipales. La acusación 
particular se pronunció en los 
mismos términos que el Minis
terio Fiscal, y aseguró que el 
perjuicio no ha sido patrimo
nial, pero sí a terceros. La 
defensa pidió la absolución o 
una multa de 30.000 ptas., “por
que Parreño no ha obrado en 
función de interés económico”.

Enfermedad y 
juicio político

Francisco Ballesteros, 
portavoz del PP a la hora 
de presentar la denuncia, 
no compareció aunque 
fue citado como testigo, 
sin justificar su ausencia 
por enfermedad.

Para la defensa, el tes
timonio de Ballesteros 
era “importante por su 
controversia política gra
ve con el acusado” y le 
tachó de “irrespetuoso 
con la Administración de 
Justicia por no acudir dis
ciplinadamente a la cita
ción”.

Asimismo, la defensa, 
ejercida por el abogado 
Miguel Bajo, manifestó 
que “existía una clara 
intención política en este 
caso, aspecto que aflora 
en cada una de las mani
festaciones”. En todo 
momento, el abogado alu
dió a la “ingenuidad” del 
edil que “le ha llevado 
a hablar demasiado y él 
mismo se ha enredado. Su 
actuación no ha lesionado

' ningún interés”, dijo.
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Hasta el pasado sábado, CC.OO. logró 314 delegados, 74 para UGT y 3 elegidos en listas independientes

No se detectaron anomalías electorales
que originen impugnaciones por fraude

‘‘Evitaré que se carguen en los despachos lo dicho por los trabajadores en las urnas^\ afirmó Mata

La Junta

A falta de su ratificación definitiva por la Comisión 
Provincial,' que se reunirá hoy para estudiar las actas 
ya entregadas, los resultados parciales de la primera 
semana de elecciones sindicales en la provincia de Alba
cete arrojan una holgada victoria de Comisiones Obre
ras, que obtiene 314 delegados, frente a los 74 con

seguidos por la central ugetista y los 3 representantes 
que salieron elegidos en candidaturas independientes. 
Este balance provisional, que abarca Ias votaciones cele
bradas del día 1 al 6 de octubre, no fue confirmado 
ni desmentido por la organización comunista, pero tiene 
todos los visos de ajustarse al escrutinio ofícial.

destinará W. 
millones par;! 
mejorar 1 
carreteras |

F. GANUZA

Después de lamentar el 
carácter atípico de los comi
cios laborales y de reprobar 
una normativa desfasada que, 
en contraposición a lo dis
puesto en las confrontaciones 
políticas, prohibe expresamen
te la difusión de resultados, 
incluso a la formación que sus
cita la mayor adhesión entre 
el electorado, el dirigente de 
CC.OO., José del Campo, 
señaló que las votaciones ya 
se han realizado en un colec
tivo de 293 empresas albace
teñas, donde se eligieron un 
total de 390 delegados sindi
cales en representación de 
4.937 trabajadores, de los cua
les 4.101 han ejercido libre
mente su derecho al voto.

Teniendo en cuenta que en 
la convocatoria de 1983 se pro
clamaron “sólo” 1.200 delega
dos a lo largo de todo el pro
ceso electivo. Del Campo 
expresó su satisfacción por la 
creciente alza del movimiento 
sindical apenas siete años des
pués, tendencia que resulta 
más saludable si se considera 
que el porcentaje de partici
pación sobrepasa el 80% del 
censo provincial y los índices 
de abstención son notable
mente superiores a los regis
trados en las consultas de 
naturaleza política.

Esta incorporación masiva 
de trabajadores al modelo sin-

Al parecer, parte de la delegación que acompañaba ayer a Miroslav Vaceck se desplazó al Museo

El ministro checo de Defensa y Narcís 
Serra visitaron la Base de Los Llanos

Tres pers®''’ 
fallecieron 
accidente® 
tráfico

LT

El ministro de Defensa de 
Checoslovaquia, el general 
Miroslav Vaceck, visitó ayer la 
Base Aérea de Los Llanos de 
Albacete, acompañado de su 
homólogo español Narcís Serra, 
la embajadora de Checoslova
quia en España, Pavla Reznic- 
kova, y una delegación de su 
departamento.

La llegada a la Base de Los 
Llanos del general Miroslav 
Vaceck, enmarcada en el pro
grama oficial de su visita a 
España, se produjo a las 11,30 
horas. El ministro checo fue 
recibido por el teniente general 
Ramón Fernández Sequeiros, 
jefe del Estado Mayor del Aire 
y por el coronel José Antonio 
Cervera Madrigal, jefe de la 
Unidad albacetense.

Miroslav Vaceck recibió 
información sobre las caracte

dical se constata en el hecho 
de que 162 empresas no dis
ponían de representación 
anterior y, del total sondeado, 
al menos un grupo de 262 ha 
efectuado sus votaciones bajo 
la vigilancia de las dos cen
trales mayoritarias, circunstan
cia que garantiza la transpa- 
.rencia del proceso y la com
probación democrática de su 
legitimidad. Hasta el sábado, 
UGT y CC.OO. midieron sus 
fuerzas en 190 centros de tra
bajo, concurriendo con sus 
respectivas candidaturas.

Errores formales

Revisadas 230 actas de 
votación, los servicios jurídi
cos de Comisiones no han 
detectado ninguna irregulari
dad que pudiera desembocar 
en impugnaciones por prácti
cas fraudulentas, aunque exis
te la posibilidad de que UGT 
interponga recursos por ano
malías técnicas, cuya veredicto 
favorable (caso de producirse) 
comportaría la repetición de 
la consulta, si bien las recla
maciones efectivamente cursa
das no excederán de seis.

Sobre este particular, Juan 
A. Mata puntualizó que “no 
estoy dispuesto a que lo dicho 
por los trabajadores en las 
urnas, se lo carguen otros en 
los despachos con maniobras 
extrañas”. También expresó su 
malestar por unas declaracio

rísticas y particularidades de la 
Unidad de Combate “Ala 14”. 
El ministro de Defensa de Che
coslovaquia y sus acompañantes 
presenciaron después una 
demostración aérea y recorrie
ron posteriormente las instala
ciones del Ala, recorrido tras 
el que emprendieron el viaje 
de regreso a las 15,30 horas.

La preparación de la estancia 
en España del general Miroslav 
Vaceck centró la atención del 
Ministerio de Defensa español, 
una vez que fueron ultimados 
los detalles de la visita del Prín
cipe Felipe de Borbón a las 
dotaciones de los tres barcos 
enviados a la zona de conflicto 
del Golfo Pérsico.

El Príncipe Felipe de Borbón 
fue acompañado por el titular 
del Ministerio de Defensa de 
España, Narcís Serra, quien con 
anterioridad ya se había des
plazado a esa zona conflictiva.

CC.OO. pondrá en marcha un servicio de atención a la mujer, l. Miguel

nes formuladas por la secre
taria provincial de 
FETE-UGT, Ascensión Palo
mares, sobre presuntas mani
pulaciones en el sector de la 
enseñanza, alegando que su 
“histeria” procede de su fra
caso, al no haber conseguido 
ningún delegado de los ocho 
en juego, y añadió que la alu
dida arrastra "frustraciones 
personales ya históricas”.

También le recomendó a la 
dirigente ugetista que subsane 
su “ignorancia” en cuanto a

Los ministros de Defensa, a su llegada a la Base.

Visita cultural

Al parecer, alrededor de las 
12,00 horas de ayer parte de 
la delegación que acompañó al 
general checoslovaco Miroslav

El Consejo de Goti 
Castilla-la Mancha c ' . 
ayer en el Palacio > ^ 
lida, sede del Gobien» 
nal, bajo la presidendi' ¡ 
Bono, acordó en mas 
Consejería de Política < < 
rial la aprobación de * ’ 
nes de inversión pat^ í 
y acondicionamento 
te ras en las provincia; 
dalajara y Toledo, 
de 904 millones de f _

Las obras se ejecos ^

in

V 
. n

Ci

la composición de las mesas 
electorales, ya que la legisla
ción vigente determina sus 
miembros con independencia 
de su afiliación sindical.

Tras unos comienzos titu
beantes, UGT empieza a 
remontar tímidamente el vue
lo, ya que su Federación de 
Servicios Públicos (FSP) logró 
ayer cuatro delegados en las 
votaciones del personal labo
ral del Area Pública, tres de 
ellos en el Inserso y uno en 
Prisiones.

el tramo de la carretel 
Marchamalo-UliseS) ^^, 11 
lajara con un impot^P ;c 
millones de pesetas;^!! .,1, 
dicionaníiento de la 
C-101, en Cuesta ^ 
Jadraque-Giruequel , 
ra), con una *rrvci® BíF 
millones de P®^^’i®||. 
bajos de mejora en ■ < 
metro 179 y 190 de ® 
C-502, de Toledo a»31;’' 
de Albarreal del Taj n 
tarán con un 
428,5 millones de F

Asimismo, el eje* 
nal acordó la eje 
obra para la 
tecimiento de agua . 
conquense, pr^^'^L^ 
157 millones de pe^^, 

A propuesta de Ip
de Agricultura un 
Comunidades, e . 
Gobierno dio 1^^ ¡¿e 
venio de colaba .j 
Asociación 
dores de Ganado 
de Raza Mancha?

ni 
te

ai 
n

rf 
q 

riMA). . „
Por úlunW; , 

regional 
ley de aguas m^. 
tilla-La Manch ’ .> 
gen cinco tiwl‘’5 7e« 
vechamiento, 
fomento de las 

• y termales de la

Vaceck se desplazó al Museo 
de Albacete, donde la dirección 
de esta institución cultural mos
tró a los visitantes las diversas 
salas de exposiciones y arqueo
logía.

Tres pe^'^ 
muertas en y. en 
tráfico ocurrid ^r- 
capital y ®” 
cipal de Vü Jinlis-

En el pn"2e ■’' 
ya informo ^j p¡i> 
taron muer ^^e
los jóvenes / 
no Rodrignd^j pó; 
Manuel CamP^ ^¡e¡.'; 
al colisionar „ 
el que viajad’

En el seg , 35^ 
lez González- pafé 
la vida al «^ dJ 

contra un |^ > •.
metro 121 , ef >
Real-Valei^W 
municipal j 
conductor ^jpJ 
María Gi^^. gtríi’ 
ileso del simé*
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^Se^ún afirmó Alemán, el presidente sólo intercederá para asegurar la asistencia de ciertas personalidades

S

‘‘Bono no se reservó invitaciones para 
la presentación del Pacto en Madrid”

La Mesa aprobó por unanimidad y sin voces discordantes ¡a mediación del jefe del Ejecutivo Regional.

cha 
:io di 
iobiercí 
,denci3‘
;n nw® 
olítica:

Jesús Alemán manifestó 
^ycr su estupor e indig
nación por la divulgación 
^c una noticia en la que 

apuntaba que el presi
dente Bono se había reser-
^ado so invitaciones rela- 

¡f^^as al acto de presenta- 
incias» ^^^^ ^^ ^^^^ plataforma 

^'^¡ca en Madrid.

.1
-1

ejec.^' 
rreterí' 
les, 
upo®' 
;as;e”^ 
e M

KG^UZA

en®*

Jesús Alemán afirmó que las invitaciones personales de Bono se cursarán a propuesta de la Mesa del Pacto.

■Su-
S

Visiblemente contrariado e 
^' portavoz oficial 

acto calificó de “abso- 
f^^^°^’ rnalintencio- 

infundados* los rumo- 
referían a esta 

Parte a ‘^evitaciones por 

y.agregó que, en 
dentro suscitadas
te dp *^^ ^ ^®5^ Permamen- 
ment/^^^ ®^S^»ino, Única- 
X Ín “nve- 

presidente 
'ocatnri ^^^‘“‘tara a la con- 
"liento no^^ requeri- 
con ei f^^^^^’^.^ ^^ asistencia, 

exclusivo de 
sonalid j ^ presencia de per- "^'dades relevantes.
^tceDrS*"^®^®”’ ^' también 
< S""^^. de la Diputa- 
^^ta matizó que
^ acem”?^^ ^^ intercesión 
dón uní^^^ ^^^^ ^^ aproba- 
f^erzas ^^ ^®das las 
f^P^esentad?’^^^ ^ sociales 

^ X^"^ «" el Pacto, sin 

^■'T‘>nies ''^^^^ ^^s- 
rios de rp_ ^fi^era comenta- 

P’'^^^eión.
^^e^dó tamh’' ^'^^^ plenario 
•^•nidad o " por total una- 
^t^"iites’n?A^- ^^ i^icieran los 
'^^ttar una 1^?®^ ^ ^’" ^e con- 

entrevista con José

Bono para, entre otros asun
tos, transmitirle el agradeci
miento general por su buena 
disposición a colaborar en la 
presentación madrileña, asu
miendo la presidencia del acto 
y accediendo a pronunciar el 
discurso de clausura.

Aprovechando dicha recep
ción, la delegación albaceteña 
le haría partícipe de los pre
parativos, rogándole “como 
un favor” que estampara su 
firma en determinadas taijetas 
de invitación y las acompañara 
con un saluda personal “para 
tener mayor seguridad de que 
una serie de personalidades 
atenderán nuestra petición de 

^^^^^¿a^ncio,ia,á a las empresas no contaminantes que introduzcan sistemas alternativos de producción

* Ministerio de Industria invertirá 38.000
*"'llones en su programa medioambiental

?'
^3

3'
^^

S
m

 
3 m

 2
. a

: /
3 

3 
-3

.

g£
?^

-g
 £

«0
3^

33
0 

§•
 C

3r
t, 

O
'c

/jo
O

-fí
a,

 — 
-■

Sj
O

-n
) 

Ii^
T Y

 3 
m

 on 
o 1 

1 3 O
» 1 a

 . 
I >

J?««Ste que tendrá 

l«l)i|’5>*>Klrá*u"''®.'*ec'nco 
^8.000

de 
^gislaí? J^n'tlico p^’^^^^^ción 
Ila. ’’^>on n ° español a u 

en

^^‘^ del pi^^^^Peo 
en la

adquisición de tecnologías lim
pias. También se pretende sub
sanar el avanzado deterioro que 
padecen las aguas superficiales 
y la atmósfera, junto a la eli
minación o reciclaje de los resi
duos lóxicos para su posterior 
uso como materias primas.

Estas ayudas que, según pre
cisó el gobernador civil de Alba
cete, Virginio Fuentes, son 
complementarias a otras sub
venciones oficiales, se intentará 
satisfacer las demandas de bie
nes de equipo y servicios de 
ingeniería generados por la sus
titución de procesos industriales 
contaminantes por sistemas 
alternativos “blancos”, al tiem
po que se eviten los problemas 
de eficiencia productiva y se 
potencie la capacidad compe
titiva de las empresas españolas 
para su incorporación al Mer
cado Unico de 1993.

Además, este Ministerio tie
ne prácticamente perfilado un 

asistencia. Nunca se ha con
cretado la cifra de las noti- 
ficaciones que llevarán este do de forma muy positiva y 

realizando gestiones directasrefuerzo de persuasión y, en
cualquier caso, el presidente para que el encuentro madri- 

distribuiría a su leño resulte un éxito”.Bono no las distribuiría a su 
libre albedrío entre gentes de 
su confianza, como se ha 
dicho, sino que se enviarán 
a personas previamente desig
nadas por la Mesa del Pacto”.

Con la intención de apun
talar la veracidad de su ver
sión, Jesús Alemán se remitió 
al acta que se levantó una vez 
concluida la última reunión y 
puso por testigos de los acuer
dos ya reseñados a todos los 
vocales del Pacto, “porque me 

La asesora del Ministerio de Industria, Pilar García Santesmases. j. moreno

nuevo programa de coopera
ción industrial, cuyas disponi
bilidades financieras ascenderán 
a 2.000 millones de pesetas para

consta que todos los miembros 
sin excepción están colaboran-

“Otro tipo de especulacio
nes -finalizó- son dañinas y 
pequdiciales, no sólo para el 
Pacto, sino para la provincia 
en su conjunto al deteriorar 
su imagen con mentiras que 
claman al cielo. Sólo puedo 
pensar que quienes difunden 

. falsedades se encuentran al 
servicio de intereses chabaca
nos, que se ocultan detrás de 
su cobardía y su visceralidad 
ignorante”.

el presente ejercicio, que per
sigue como ol.’jetivo fundamen
tal el desarrollo del movimiento 
asociativo empresarial.

El alza de la 
renta regional 
fue superior al 
promedio del 
resto de España

LT

El Departamento de Estu
dios del Banco Bilbao Vizcaya, 
ha elaborado su informe de 
periodicidad bianual “El renta 
Nacional de España y su dis
tribución provincial”, en el que, 
dentro de los aspectos relacio
nados con la producción, se 
indica que Castilla-La Mancha 
fue una de las regiones que 
registró un mayor crecimiento 
del PIB en la etapa 1983-1987, 
con un 4,4 por ciento global, 
y aumentando un 1,5% en agri
cultura, un 4% en industria, un 
4,1% en construcción y un 5,6% 
en servicios.

Según las mismas fuentes, el 
crecimiento de la renta regional 
castellano-manchega también 
ha sido bastante superior a la 
media de España, con una tasa 
anual en ese periodo del 5 por 
ciento, frente al 3,2 por ciento 
del promedio nacional, que en 
términos de renta “per cápita” 
supuso un 4,7% (2,6% la media 
estatal). De esta forma, nuestra 
Cómunidad Autónoma gana un 
puesto en el “ránking”, situán
dose en el lugar décimo sexto 
en lo referente a ingresos por 
ciudadano computado.

Por su parte, la rentaTamiliar 
disponible por persona también 
supuso en esta región la penúl
tima cifra en términos absolu
tos, con 602.380 pesetas por 
723.431 como media del país, 
aunque todo indica que se van 
acortando las diferencias. El 
crecimiento de este cuatrienio 
alcanzó el 4,6 por ciento, por 
el 1,9% del promedio nacional.

Cambio de posición

Tomando como referencia el 
indicativo de la renta familiar 
disponible por habitante, se 
advierte que la provincia de 
Albacete ha escalado cinco 
puestos en el baremo español, 
aunque si entramos en el nivel 
de desarrollo provincial, se 
observa que la mayor ganancia 
relativa se concreta en las pro
vincias de los ejes expansivos 
de nuestra' economía, como 
Castellón, Alicante, Tenerife, 
La Rioja, Valencia, Zaragoza, 
Murcia, Tarragona y Almería.

Igualmente en zonas con un 
incipiente desarrollo industrial 
o buen comportamiento del sec
tor agrario, capítulo en el que 
destacan Guadalajara, Huesca, 
Ciudad Real, Burgos, Badajoz, 
Cáceres y Córdoba.

Entre las regiones más ricas, 
por encima de la media en renta 
familiar “per cápita” se pueden 
citar a La Rioja, Valencia y 
Aragón, quedándose por debajo 
Cataluña y Navarra, mientras en 
Madrid y País Vasco también 
descendió la renta como con
secuencia de una mayor presión 
fiscal. Estos indicadores provo
can de hecho un mayor equi
librio de bienestar social, por
que las regiones deprimidas 
reciben transferencias de renta 
procedentes del resto de Espa
ña, lo que posibilita la correc
ción de las desigualdades deri
vadas del diferente nivel de 
desarrollo entre las distintas 
comunidades.
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Hoy se representará en Villarrobledo y mañana en el Teatro Regio de Almansa

‘lazarillo de Tormes , este 
fin de semana en el Auditorio

La obra fue estrenada en el pasado Festival de Almagro con gran éxito

La pieza clásica ^Lazarillo de Tormes^^ en 
versión de Fernando Fernán Gómez y con 
interpretación de Rafael Alvarez, “El Bru
jo”, será representada este próximo fín de 
semana en el Auditorio Municipal de nues
tra capital, después de haber pasado por

LT

La obra de teatro “Lazarillo 
de Tormes”, en esta ocasión en 
versión del popular actor y 
director Fernando Fernán 
Gómez, cuenta con la interpre
tación del sobradamente cono
cido Rafael Alvarez, “el Brujo”, 
con un extenso trabajo en mon
tajes de obras riuestros clásicos 
de los Siglos de Oro. La obra, 
programada por Cultural Alba
cete, está dentro de la campaña 
teatral “Otoño 90” de la Con
sejería de Educación y Cultura 
de la Junta de Comunidades de 
Castill-La Mancha.

Gran éxito en Almagro

La gira de representaciones 
comienza hoy a las ocho y 
media de la tarde en la sede 
de la Casa de Cultura de 
Villarrobledo y continuará 
mañana a las diez y media de 
la noche en el Teatro Regio 
de Almansa, para finalmente

la Casa de la Cultura de Villarrobledo don
de será puesta en escena esta tarde y por 
Almansa donde está previsto que se repre
sente mañana. La obra programada por 
Cultural Albacete se enmarca dentro de 
la campaña teatral “Otoño 90”.

“El adaptador se ha limitado 
a convertir la carta en decla
ración -más o menos publica- 
y ha resultado un monólogo. 
Pero no un soliloquio. Aquí, el 
personaje no medita ni se le 
escucha; al contrario, declara, 
se confiesa a unos señores a 
los que el espectador del teatro 
no ve, pero que están ahí, tam
bién como espectadores y escu
chan toda esta retahíla, esta sar
ta de vanidades, que no sabrán 
nunca si lo son”, comenta Fer
nán Gómez respecto a su tra
bajo para adaptar la obra.

En cuanto a la labor propia 
de transformación del texto 
para los escenarios Fernán 
Gómez comenta que han sido 
de especial ayuda los comen
tarios de Antonio Maravall, del 
académico Fernando Lázaro 
Carreter así como de Francisco 
Rico en todo lo que supone 
el cambio de un texto novelesco 
a una pieza apta para mostrar 
en los escenarios. En este sen
tido Fernán Gómez ha señalado

ser representada el viernes y 
sábado a la misma hora en el 
Auditorio Municipal de nuestra 
ciudad.

“Lazarillo de Tormes”, repre
sentada hace unos meses en el 
Festival Internacional de Alma
gro de este año, ha obtenido 
un gran éxito por parte de la 
crítica que en numerosos 
comentarios ha hecho referen
cia al perfecto dominio de los 
recursos de Rafael Alvarez, 
interpretación que consiguió en 
Almagro levantar al público que 
llenaba el Corral de Comedias, 
y definiéndolo como “tragicó
mico, divertido y patético”. En 
palabras de Fernando Fernán 
Gómez “Lazarillo de Tormes” 
es, de todas las obras del Siglo 
de Oro, la de más fácil lectura 
y por consiguiente la que meqos 
se ha deteriorado con el paso 
del tiempo, por ello la tarea 
de un adaptador de actualizar 
el lenguaje para que no pierda 
fluidez y ritmo al ser escuchado, 
no ha sido muy ardua.

Rafael Alvarez, “El Brujo”, interpreta su particular Lazarillo.

que “ahora el pregonero,aban
dona por poco tiempo plazas 
y *calles de Toledo y se enca
rama al escenario para emular 
a tantos parientes suyos, los 
cómicos. Me he limitado a 
echarle una mano, pues él nació 
dotado para fingir y más le 
enseñó la vida. Con mi escasa 
ayuda y la muy abundante, efi
cacísima, inspirada y profesio
nalidad del cómico Rafel Alva
rez, llamado “El brujo”, y 
gobernado por la invisible batu
ta del director, seguro que sale 
bien librado de esta singular 
peripecia”.

Conferencias sobre la tierra

Por otra parí®’ 
el ciclo de conferenc^i 
yecciones sobre | 
enmarcado en ® 
“Tiempo de ciencia J 
el geólogo Joaquín ■ g 
hablará sobre le tej® Í' 
que estará ilustraí*® 
grafías y diverso nía Ji 
visual. También y P^ H 
mo día 18 Jordi Ba 
el encargado de exp^i 
no de las secoyas, n J 
gigantes que se en J 
la Sierra Nevada

.California. Para 
final el día 25 se 
tulo “Del mar niuen J 
a cargo, también, i 
Monturiol. k
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Gerencia Territonal de Albacete 

,^, MINISTERIO DE ECONOMIA 

Y HACIENDA

NUEVO CATRASTO DE 
BIENES DE NATURALEZA
RUSTICA DEL MUNICIPIO

DE ALBACETE

Se pone en conocimiento de los titulares de fincas 
rústicas del término municipal de Albacete que se 
han iniciado los trabajos de renovación del Catrasto 
en este municipio.

Cualquier variación que haya de producirse en 
las características actualmente vigentes -como 
cambio de titularidad, o de cultivo, o de domicilio, 
etcétera- podrá ser puesta de manifiesto en la 
oficina abierta al efecto en la calle Marqués de 
Villores, n° 10, teléfono 23 82 24.
Horario 9-14, 17-20 h.

EL COLEGIO CASTELLANO-MANCHEGO 
DE ARBITROS DE FUTBOL

Va a convocar un cursillo de acceso a la Organización 
Arbitral, que tendrá lugar en la provincia de Albacete.-

Los únicos requisitos que necesitan los candidatos son 
ser mayores- de 14 años y no sobrepasar los 35, y el 
no padecer ninguna enfermedad o defecto físico que 
le impidan realizar actividades deportivas.

Todo aquel que se encuentre interesado en la asistencia 
al curso deberá recoger las solicitudes y, una vez debi
damente cumplimentadas, entregarías en la sede del Cole
gio Provincial de Arbitros, que se encuentra situada en 
la calle Calderón de la Barca, Núm. 5 (Entresuelo), de 
lunes a viernes desde las 7 a las 9 horas de la tarde. 
Los derechos de inscripción para acceder al curso que 
se convoca son de 500 pesetas, cerrándose el plazo 
para poder acceder al misrho el próximo día 30 de octubre.

OPOSICW^ 
Publicamos senj 
cuantas í
convocan a 
autonómico y ^j 
cribase cuant ^

SEMANARIO jji

Albacete y ^^
Selecciona'^®í(j.;

Interesadas. «®J'gjj

Para coñeen
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DIVISION AZUL

Viernes, día 12 de Octubre

FESTIVIDAD DE LA

VIRGEN DEL PILAR Y 

DIA DE LA RAZA
Misa, a las 10‘30 de la mañana por los 

caídos y fallecidos

Capilla Colegio de la Enseñanza 
C/ Octavio Cuartero, n° 1

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR

CAPITOL
GRAN HOTEL
CERVANTES 

GOYA 
CARLOS IlI

¡PRECIO UNICO 250 PTAS!
SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE

i Q»^^Q^>Qzg^ ESCUELA 
ilPHÍBíW DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Telef: 21 86 21 

ALBACETE
MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡iCON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES 
PARA NIÑOS 

DESDE 
LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SOUASH - UIM-JAZZ MAN
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO. PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION MINI-FROÑ- 
TONES ■ SUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYO* UVA

TÚ, que S "

doe ^® ¡tes 
los instantes
conmigo- .
oodo d'a>o9 j^ar,

. que nunca 9 qye^-;| 
ti po'’ ^^neseo
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misericordias^ J 
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por mas ¡gc'^ q
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i 3 S Albacete, favorables al Sindicato Independiente de Estudiantes de Magisterio.

Almendros, director de Educación.

La Junta de 
Personal 
Docente se 
entrevistó con 
Almendros

F.l.

de la Escuela Universitaria del Profesorado de

'“'^^^^^ll^id^JaEscuela del Profesorado asistirán al acto fundacional de este órgano de ámbito nacional

El Sindicato de Magisterio será 
g^aiadó por estudiantes de Albacete

del movimiento estudiantil en este sector de la enseñanza será analizada en Lérida

de Albacete^® l3 Escuela del tendrá lagar^•sistirán a la Asamblea de Magisten ^^ ^^^^ mes, 

Mn Lérida durante los días 27, 2 y^^^ Sindicato 
y«“ la que se celebrará el acto ft'"^^^«misterio (SlEAi)- 
I»<le|«nd¡en(e de Esíudianles de Magisterio

I ^I

ihl^ 

af»^

■ enf''

M^'^presentantes del alurnna- 
de Escuelas Universitarias 
^Tolesorado del país, entre 
W figura la de Albacete, W^tláparán en Lérida en el 

fundacional del SIEM y 
W^oaocerán este sindicato 

'^ organización que 
de velar por los Inte- 

Profesionales y laborales 
^^te colectivo.
ti acto tendrá lugar en la 

■^rablea de Estudiantes de 
■^^S'stcrlo, en la que se deba- 

con carácter previo a la W''^''t<r en funcionamiento del

~3
 o

SIEM, una serie de temas 
durante los días 27 y 28 de 
octubre que afectan directa
mente al futuro profesional de 
los alumnos de las Escuelas 
del Profesorado, como la 
reforma de los Planes de Estu
dios, y especialmente las 
implicaciones de la reciente 
Ley de Ordenación General 
del Sistema Educativo (LOG- 
SE), informó un representante 
de alumnos del centro univer
sitario del Profesorado de 
Albacete, José Miguel Pardo.

La Asamblea se prolongará 
hasta el día 29, con el siguien
te orden del día; lectura de

los estatutos del SIEM, que 
habrán de ser avalados con 
firmas de representantes de 
las diferentes cabeceras de 
zona que aglutinan a las 
Escuelas Universitarias del 
Profesorado de todo el país 
por su situación geográfica, 
según el modo de proceder 
de la Coordinadora Nacional 
de Magisterio con sede en 
Barcelona (así, la cabecera de 
zona de Murcia acoge a esta 
provincia y a Albacete).

En esa misma jornada se 
elegirá la Junta Directiva del 
SIEM y posteriormente se 
celebrará el acto de la fun
dación de esta organización 
sindical, “que nos proporcio
nará la fuerza suficiente para 
presionar a la Administración 
a que atienda las reivindica
ciones de los alumnos de 
Magisterio”, indicó José

Miguel Pardo.
La situación del movimien

to estudiantil en las Escuelas 
del Profesorado será también 
objeto de análisis en la Asam
blea, junto con las estrategias 
a seguir por parte de este 
alumnado para conseguir, 
entre otros propósitos, el reco
nocimiento del título de 
Licenciatura para sus estudios, 
una aspiración de la gran 
mayoría de los estudiantes de 
Magisterio, avivada a raíz de 
la nueva Ley Sistema Edu
cativo.

Así, durante el verano pasa
do, las Juntas de Centro de 
todas las Escuelas del Profe
sorado de Castilla-La Mancha 
acordaron por mayoría abso
luta solicitar el nivel de Licen
ciatura para sus estudios a los 
órganos de gobierno de la 
Universidad regional.________ |

soe*^^^^^^*^^ ^^ ^^ escuela a la 
*®áad, objetivo de la FAPA

‘ Peder  ^

?5 de

^^^'cio ' para ei

1 P’’'^cipios:

En primer lugar, la formación 
e información que llevará a 
cabo a través de las escuelas 
de padres; el periódico “Apa
siónate por la escuela”, las char
las, seminarios y cuadernos de 
formación de padres y madres, 
la asistencia a reuniones y asam
bleas de las APAS y las VII 
Jornadas de APAS.

En segundo lugar, la poten
ciación de los Consejos Esco
lares; la colaboración en la pla
nificación con las instituciones 
públicas y en proyectos con los 
sindicatos de profesores y el

CEP; el análisis y aportación 
de ideas a la LOGSE y el apoyo 
a las organizaciones de estu
diantes.

Y en tercer lugar, la reivin
dicación positiva a través de la 
lucha por la calidad de la ense
ñanza; la e.xigencia al MEC de 
medios y métodos adecuados; 
la defensa de unos Consejos 
Escolares participativos y demo
cráticos; la apertura de la escue
la a la sociedad: y la exigencia 
de creación de los Consejos de 
Educación a nivel provincial y 
municipal.

La FAPA, en la actividad escolar.

La Junta de Personal Docen
te de Albacete, presidida por 
Félix Mata Marfil, se entrevistó 
ayer con el director provincial 
del Ministerio de Educación y 
Ciencia, José Antonio Almen
dros, para instarle a que la 
Administración que dirige ofer
te a los profesores interinos de 
Enseñanzas Medias desplazados 
de Albacete la posibilidad de 
ocupar alguna de las nuevas 
vacantes producidas en centros 
de esta ciudad.

La Junta de Personal denun
ció también ayer en un comu
nicado que este problema de 
los interinos destinados a otra 
provincias surge por la incapa
cidad de la Dirección de Edu
cación a la hora de hacer la 
previsión de vacantes y señala 
“no entender la postura de José 
Antonio Almedros de no querer 
reclamar al profesorado interi
no desplazado, cuando en otras 
provincias sí se ha hecho”.

La poca claridad del proceso 
de adjudicación de sustituciones 
o vacantes a profesores interi
nos de EGB de la lista no pre
ferente, también fue expuesta 
por la Junta de Personal al 
director de Educación, junto a 
otros temas, como la proble
mática surgida porque los fun
cionarios del MEC o sus hijos 
han de abonar las tasas de 
matrícula en la Universidad de 
Castilla-La Mancha.

En este asunto, la Junta de 
Personal reclama que se para
lice esta decisión de la Uni
versidad, ya que la legislación 
vigente contempla la matrícula 
gratuita para los funcionarios 
del MEC y sus hijos.

Expedientes de jubilación

Las condiciones de los cen
tros escolares al inicio del curso; 
el proceso de las elecciones sin
dicales en el sector de la ense
ñanza; la acumulación de expe
dientes de jubilación de nume
rosos profesores que no han 
sido tramitados por la Direc
ción Provincial; la habilitación 
de especialidades y la consti
tución de la Comisión de Segu
ridad e Higiene en el Trabajo, 
fueron entre otros, los temas 
planteados por la Junta de Per
sonal Docente a Almendros.



Miércoles, 10 de
Octubre de 1990 10 ALBACETE La

En Albacete se celebró una comida, con un recital poético y bailes regionales

Pilar PINTADO

Las amas de casa de Albacete celebraron su día con una comida de hermandad, luis micuel

- hasta el día 27 de octubre.EXPOSICIONES

CONFERENCIAS

FIESTAS

animales naturalizados

TEATRO

INFORMACION

la Colección Entomo- 
y Francisco Lencina

* Punto de Información

CURSOS

CONCIERTOS

Las amas de casa celebraron ayer su 
día a nivel nacional con diferentes actos

Las asociaciones de los barrios Hospital, Fátima, San Pablo y del Pilar se unieron a las actividades

La jornada de ayer fue un 
día festivo para las amas 
de casa de toda España, ya 
que se celebró el Día del 
Ama de Casa y las diferen
tes asociaciones y delegacio
nes de la Federación Nacio
nal de Amas de Casa con
memoraron este día.

Las amas de casa de toda 
España conmemoraron ayer su 
día en una jornada en la que 
se celebraron diferentes actos 
en las distintas asociaciones y 
delegaciones que existen en 
toda la geografía española y que 
pertenecen a la Federación 
Nacional de Amas de Casa.

La Asociación de Amas de 
Casa, Consumidores y Usuarios 
“Los Llanos” de Albacete tam
bién se sumó a esta celebración 
con una comida de hermandad 
con todas las asociaciones de 
la ciudad que són las de los 
barrios Hospital, del Pilar, San 
Pablo y Fátima, según informó 
la presidenta provincial, Cremil
de Fabo.

Después de esta comida, 
Lolita Aroca ofrecerá un recital 
poético de su último libro de 
poesías, “Mi voz en tu silencio”.

- Guía

* Exposiciones “El Medio Natural en en 
el Museo” y “Parques y jardines de la ciudad 
de Albacete”, enmarcadas en las Jornadas 
sobre el Medio Natural albacetense:

- hasta el 28 de octubre, en el Museo de 
Albacete.

La exposición “Parques y jardines de la ciu
dad de Albacete” se divide en tres bloques 
diferenciados, mostrando fotografías, dibujos 
y mapas de los sectores ajardinados y arbóreos, 
y analiza la evolución de las principales zonas 
verdes de la ciudad de Albacete: Pasado (hasta 
finales de la década de los años 70); Presente 
(Desde los años 70 hasta el Albacete actual); 
Futuro (Se presentan las actuaciones a realizar 
a corto plazo).

La muestra “El Medio Natural en el Museo” 
contiene fondos del Museo Nacional de Cien
cias Naturales de Madrid, del Instituto Geo
gráfico Nacional y de 
lógica de José Luis 
Gutiérrez.

En ella se exhiben 
en la sección de vertebrados y en general 
importantes colecciones de minerales, fósiles, 
anfibios, aves, etc.

* Exposición de pinturas de Julio Romero 
de Torres en el Museo de Albacete:

- hasta el el día 11 de noviembre.
Estará formada por una colección de 20 

obras del pintor cordobés.
* Exposición de acuarela.s de Jaime Gal

deano:
- hasta el 15 de octubre, en la Galería de 

Arte Benjamín Palencia de Albacete.
* Exposición itinerante del Patrimonio Artís

tico de la Caja de Valencia, que se encuentra 
en el Centro Cultural de “La Asunción”:

ss
t

A continuación, el grupo de 
amas de casa de “Las Espigas” 
ofrecerá a todas las congregadas 
bailes regionales y al terminar 
se sortearán obsequios que han 
sido regalados por diferentes 
establecimientos comerciales de

Albacete. “A pesar de que no 
hay una celebración concreta 
para realizaría a nivel nacional, 
en todas las asociaciones se 
celebrarán actos diferentes, 
como una merienda, teatro o 
bailes, además este año es más

especial, porque se cumple el 
décimo aniversario de este día, 
ya que en el año 80 se decidió 
institucionalizar el día 9 de 
octubre como la jornada nacio
nal del ama de casa”, explicó 
Cremilde Fabo.

1

Más delO h 
de trayectos

La asociación de 
de Casa de Albas 
fundó en el año 
en el 1969 se creó la 
ración Nacional de 
de Casa, Cremilde 
-comentó que “a p 
lo ocurrido por el 1 
de colza, dedil 
representar a los 
midores y usuarios 
lo que se amplió si 
bre y desde entom 
llama Asocaciac» 
Amas de Casa, Co 
dores y Usuarios 
Llanos”.

En la actualidad 
milde Fabo es la 
denta de esta a 
desde hace ocho 
además de ser pít^ 
provincial y fue ’ 
regional. En la _ 
ción Nacional, Ct 
Fabo tiene el eaa 
vicepresidente.

La Federación 
nal de Amas de 
formada por 47 a 
nes en toda 
cuenta también 
delegaciones locáis

En Albacete c» 
delegaciones de > 
casa en la provine' 
tro en la ciudad, 
la que preside 
Fabo, y las de » 
de San Pablo 
Pilar.

Regio de Almansa. , a,j

- día 12, a las 22,30 horas en el
Municipal de Albacete.

* Ciclo de cinco conferencias con proyec
ciones, dentro del ciclo “La Tierra”, dentro 
del programa “Tiempo de ciencia”, todos los 
jueves del mes de octubre, hasta el día 25, 
en el Museo de Albacete:

--día 11, el geólogo Joaquín Monturiol habla
rá sobre “Iceberg”, y utilizará diverso material 
audiovisual.

- día 18, Jordi Balaguer explicará el reino 
de las secoyas gigantes en la Sierra Nevada 
de California.

- día 25, “Del Mar Muerto al Sinai”, por 
Joaquín Monturiol.

Conciertos del ciclo de “Debussy: obra com
pleta para piano”, organizado por Cultural 
Albacete, que se celebrarán en el Auditorio 
Municipal, a las 20,15 horas:

- día 22 de octubre, actuará el concertista 
Josep Colom.

- día 15, 29 de octubre y 12 de noviembre, 
será Almudela Cano.

- día 5 de noviembre, el concertista Josep 
Colom junto a Carmen Deleito.

* Curso sobre la Accesibilidad a ^^ 
co, del Instituto Nacional de

- durante los días 9 y 10 
el Ayuntamiento de Albacete. Las i ^| 
pueden hacerse en el Centro Base ^^^^, 
a Minusválidos. El contenido sera ^^ 
lidad reducida y accesibilidad; 
tectónicas; barreras urbanísticas, ^^,.,; 
el transporte y normativa 9^^ ^^q^ 
ponentes serán Carlos Maldonad^^¿ 
Guillermo Cabezas, arquitecto; .¡¿f 
arquitecto; Francisco García, ’ 
caminos; José A. Juncá, consejer ^^^¡^^ 
Real Patronato de Prevención y^^.^ 
personas con minusvalía; Bos 
médico.

* Fiestas en Bonete en hoñO j^ 
del Rosario, se celebrarán has a 
octubre: vet**’

- día 10, a las 10 de la noch , 
Tony y sus Teclas.

- día 11, fenomenal verbena 
la orquesta Casino Real.

* La obra “Lazarillo de Tormes” en versión 
de Fernando Fernán Gómez, interpretada por 
Rafael Alvarez “El Brujo”, se representará en 
diferentes localidades de la provincia, así como 
en la capital, los siguientes días:

- día 10, a las 20,30 horas en la Casa de 
la Cultura de Villarrobledo.

- día 11, a las 22,30 horas en el Teatro

del Ministerio de Cultura: , gsta^
- en la Biblioteca Pública ¡¡jiitj 

San José de Calasanz, 14, 9^’ jg 16 ‘' 
fono 23-84-54. De 9 a 14 V 
horas.

D.2022
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Se celebrará el próximo domingo, día 14, y participarán más de mil personas

Ultimando el III encuentro
de ausentes en La Roda

Juan López Vinuesa, de 77 años, emigró en e¡ año 56 y asistirá al Simposio

Los vecinos de La Roda 
so disponen a celebrar el 
próximo domingo, el ter
cer encuentro de rodenses, 

,cn el que se darán cita 
j numerosos paisanos que 

día tuvieron que emi- 
de su pueblo y. que 

^ue/ven ahora a recordar 
sus orígenes.

P. PINTADO

La localidad de La Roda 
^ ultimando los prepara- 
*vos para celebrar el próximo 

Í^ngo, día 14, el tercer 
Imposto Rodense, en el que 
^ daran cita más de mil per- 

convivir durante 
^^^ ^°^ rodenses 

^^ ^^ localidad desde 
muchos años, 

sipufn ’^*^™®s <días, se 
jetas cartas y tar-SLÍ » este 

en 1970 ? primero fue 
v esta ^^g^’^^o en 1975 
'‘iva de lí r ^^^®’^^ P^^ ™^i^' 

^^y^iia época.
Peñas\nH^^^° bastante a las 
'oda Esn -^^^^ ^^^ P°r 

|La Roda • ^^^^ volver a 
[dentes antece-

antenn^^*^° ^^^ tuvieron 
pora con '^invocatorias, 
h'‘e exi« ^^yir motivo, ya 
|deniocrátir^" ^y^n'^mientos 

H' lo 01»^'®” "° ®^’ usí, 
1 podría \olv?"^^"^°^ H’tientó pi \ celebrar”, 

Sixto La1 El n • ^inzalez. |^''iaró ^'üi rodense 

posibilidad 
''iras '^^^^ encuentro 

| ^biente v ^^bra un buen 
|i?^'á celeí?’^^^^os que se 
| ^''ra nos nía '^‘'^^^ años, 
P9ue debe t^"^®^ el «enr- 
Ií^®' ^i Cinen^’^^"!^^^"’' para 
Ilnd.. . «neo 0 diez años, y 

i Que. dedicido.
^^^«deXetgPOCo 

*“cgo, 15 anos.

Según una encuesta del informativo municipal

EI 80% de los vecinos de 
Casas Ibáñez conocen la UP

LT

Los ausentes recordarán sus orígenes el próximo domingo.

demasiado”.
Unas de las personas que 

asistirá a este encuentro es 
el rodense, Juan López 
Vinuesa, de 77 años de edad, 
jubilado desde hace diez años, 
y que todas las temporadas 
de verano viene a La Roda 
a disfrutar de las vacaciones. 
Este rodense, que se marchó . 
de La Roda hace 34 años, 
trabajó de inspector de Renfe 
en el Puerto de Barcelona, 
donde sigue viviendo desde 
hace 11 años y siempre regresa 
a su localidad tanto en el 
verano como en Navidad. 
Juan López Vinuesa comentó 
su gran ilusión por volver a 
encontrarse con algunos ami
gos, “que tal vez ya no 
conozca”.

El próximo domingo, a las 
10,30 de la mañana, tendrá 
lugar el tercer encuentro 
rodense en la Plaza Mayor 
de la localidad y a las 12, se 
celebrará una misa de bien
venida a todos los ausentes

en las iglesia arciprestal de 
El Salvador y a las 13 horas, 
se hará el descubrimiento de 
una placa alegórica a la can
ción popular “El Bombín”, en 
La Miliaria, con cuerva típica 
de la tierra.

La comisión que ha orga
nizado este tercer Simposio 
Rodense expone que “para 
que este espíritu no decaiga, 
con la noble idea de acoger 
de nuevo a los que nunca nos 
olvidaron y supieron inculcar 
en sus hijos este amor des
medido que los rodeños 
expresamos a nuestra tierra, 
el próximo domingo vivire
mos otra jornada memorable, 
abranzando tanto al anciano 
octogenario que nos tiene 
anunciada su visita desde 
Argentina, como a los des
cendientes de aquel torero 
que se llamó Rodalito en los 
primeros cosos del mundo y 
que vivió y murió después en 
Roma”.

En Casas Ibáñez se ha publi
cado el boletín informativo del 
Ayuntamiento y de la Univer
sidad Popular de esta localidad, 
correspondiente al mes de sep
tiembre, se destaca en la por
tada que en cerca de 1.500 
alumnos y una plantilla de 96 
profesores dio comienzo el cur
so escolar 90/91. Además, tam
bién incluye una encuesta de 

• la Universidad Popular en la 
población, con el fin de saber 
el grado de conocimiento que 
los ibañeses tienen sobre este 
proyecto y sus intereses forma
tivos. El 80% de los que res- 
poden, dicen conocería, y de 
éstos, el 56% han participado. 
Los hombres están interesados 
en los cursos y talleres como 
electrónica, radio, idiomas y 
mecánica del automóvil. La 
mujeres están interesadas en 
primeros auxilios, cocina, con
fección, gimnasia y también 
idiomas.

En cuanto, a las actividades 
propias de difusión cultural, la 
mayoría de ambos sexos se incli
nan por el cine, el teatro, los 
cafés, tertulias y la música, tanto 
clásica como pop.

Otras de las informaciones 
que aparecen en la portada 
están relacionadas con la pri
mera cosecha de la variedad 
cencibel en Casas Ibáñez, el

pasado día 20 de septiembre 
comenzó la vendimia entre los 
socios de la cooperativa, ini
ciándose con una de las varie
dades que más promete para 
la mejora de nuestros caldos, 
la conocida como cencibel o 
tempranillo. Posteriormente, 
durante los días 21, 22 y 23 se 
recolectó la variedad de maca
beo, y a partir del día 24, dar
entrada a 
general.

Respecto 
a beneficio

la

al

uva negra en

festival taurino
de la Cruz Roja,

que se celebró el día 24 de agos
to, hubo alrededor de un millón 
de pesetas de superávit.

Por otra parte, el pasado 13 
de septiembre, la Corporación 
municipal aprobó por unanimi
dad las memorias de obras y 
mejoras que se han de llevar 
en Casas Ibáñez, presentadas al 
Inem, con cargo a los fondos 
del Plan Especial de Empleo 
en Zonas Rurales Deprimidas, 
y consistentes en la apertura de 
unacalle en la Travesía Horno, 
que comunique la misma con 
el colegio San Agustín y hacer 
los alcantarillados y las aceras; 
actuar en la zona comercial de 
las calles Mayor y Tercia; modi
ficaciones y mejoras en el edi
ficio de las monjas para la ubi
cación del Centro de Recursos 
Comarcal y de la guardería.

Presentado el proyecto del 
Polígono de Caudete

J. PEREZ

Durante el pasado Pleno 
municipal quedó aprobado el 
proyecto definitivo del Polígono 
Industrial de Caudete, que fue 
presentado por el teniente alcal
de, José Serrano. El diseño no 
ha sufrido sustanciales variantes 
con respecto al anteproyecto 
que hace unos meses estuvo 
expuesto al público y ha sido 
llevado a cabo por un colegio 
de ingenieros de Murcia. Tras 
su aprobación en el Pleno, por 
unanimidad, habrá de ser remi
tido a la Comisión Provincial 
de Urbanismo pra su total apro
bación y posteriormente será 
expuesto al público durante un

mes. José Serrano manifestó su 
satisfacción por este logro, que 
permitirá afrontar paulatina
mente las obras de reparcela
ción de los terrenos, mostrando 
en esta cuestión su decisión de 
que el Ayuntamiento no pierda 
el control de estas parcelas, con 
el fin de evitar especulación del 
suelo. En el transcurso del Ple
no quedaron aprobados por 
unanimidad los proyectos de 
contratos de préstamo con el 
Banco de Crédito Local de 
España, a medio y largo plazo. 
También se aprobó un convenio 
del Ayuntamiento con Sanidad, 
mediante el cual se subvencio
nará medio millón de pesetas 
para una OMIC.

^TE DOMINGO,

Mas DE f MILLONES

I,®'”®'’o4í/on , 
'^*«>í$ ,1- ^°'^^o 14 10 90

^^'^'^° día de sellado. Ganar esta en tus manos.
Bono^oto.

nmimra
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Con distintos aspectos de la fiesta Pasional y de la historia de la ciudad

Presentado un vídeo para la promoción de la Semai
Santa y de la tradicional tamborada hellinera

El trabajo ha sido realizado por Jacinto Fernández con ayuda de otros profesionales

Se ha presentado una producción en vídeo destinada a 
la promoción de la Semana Santa y tamborada. El trabajo 
ha sido realizado por Jacinto Fernández y en él quedan 
reflejados los distintos condicionantes de la Semana Pasio
nal, así como otros aspectos de la historia de la ciudad. 
En el acto estuvieron presentes el alcalde hellinero y direc
tores de entidades bancarias.

Angel ROMERO

El pasado sábado tuvo lugar 
en los locales de la Asociación 
de Cofradías y Hermandades la 
proyección de un vídeo reali
zado con base en la Semana 
Santa pasada, cuyo destino prin
cipal será dar a conocer y pro
mocionar estas actividades de 
cara al exterior.

El trabajo ha sido realizado 
por Jacinto Fernández y el mis
mo no se ciñe exclusivamente 
a las actividades semanasante- 
ras, sino que aprovecha para 
adentrarse en la historia de la 
ciudad. Una cuidada realización 
y el asesoramiento y documen
tación de Antonio Losada y Cle
mente Vara han hecho de la 
producción un documento que 
explica con todo lujo de detalles 
la festividad más importante del 
calendario anual hellinero.

Santa, entre ellos algún presi
dente de hermandades, también 
estuvieron presentes los medios 
de comunicación locales y los 
responsables de las asociaciones 
de Cofradías y Peñas de Tam
borileros. Además de asistir al 
visionado de este trabajo se pre
tendía conocer la mejor manera 
de que este vídeo se distribuyese 
de cara a la promoción de estas 
festividades, aspecto, éste que 
en la reunión quedaba un poco 
en el aire, ya que debido a lo 
prolongado de la hora al fina
lizar la sesión hizo que los 
comentarios en este sentido fue
sen más bien escasos.

El trabajo

>

Las más características fíestas hellineras, llevadas a la imagen

S

Asistió el alcalde

En el acto del sábado fueron 
invitados a esta proyección el 
alcalde la ciudad. Fructuoso 
Díaz, directores de las sucur
sales de las cajas de ahorros, 
algunos de los cuales no corres
pondieron por diversos motivos 
a la invitación, y otras personas 
relacionadas con la Semana

Jacinto Fernández ha rea
lizado indudablemente un buen 
trabajo con esta cinta, apoyado 
por una extraordinaria docu
mentación facilitada por Anto
nio Losada, historiador local y 
Clemente Vara, profesor de 
EGB que ha demostrado en 
repetidas ocasiones su enamo
ramiento por la Semana Pasio
nal hellinera.

Las primeras tomas fueron 
realizadas el mes de septiembre 
de 1.989 y desde entonces y has
ta la Semana Santa pasada se 
fueron recogiendo imágenes de

Empresa concesionaria de automóviles, líder 
en ventas en el mercado nacional, solicita 

3 VENDEDORAS
1 VENDEDOR

con 0 sin experiencia para la zona de ALBACETE y HELLIN.

SE REQUIERE:
- Permiso de conducir.
- Servicio militar cumplido (varones)
- Buen nivel cultural
- Disponibilidad para viajar

Se valorará preferentemente:
- Titulación de Grado Medio (Ing. Técnico o similar)
- Habilidades Sociales para la venta.
- Conocimientos de mecánica

SE OFRECE:
- Fijo más comisión.
- Formación específica a cargo de la empresa
Interesados e interesadas entregar cirrículum con fotografía 
reciente en

RHEM
Centro de Psicología Aplicada

Avd. ESPAÑA N° 35 Entreplanta
Teléfono 22 28 96

los distintos grupos escultóricos 
en los templos hellineros, 
ampliando los datos, no sólo a 
las imágenes procesionales, sino 
a la obra existente en la ciudad 
del escultor Salcillo, así como 
planos del convento de San 
Francisco y Ermita de la Patro
na hellinera. Las calles de los 
barrios antiguos y otros lugares 
típicos de la ciudad están así 
mismo representados.

Al terminar la proyección su 
autor explicó como durante 
estos seis meses de trabajo se 
han realizado innumerables 
tomas para poder escoger lo que 
se ha creído más' interesante, 
existiendo aún gran cantidad de 
material inédito. Jacinto Fer
nández indicó que este trabajo 
le ha servido para conocer más 
en profundidad, tanto la Sema
na Santa como el carácter de 
las gentes de Hellín. Puso así 
mismo de manifiesto la colabo
ración y el gran trabajo reali-

zado por Losada y Vara, faci
litándole datos y acónsejándole 
sobre los distintos aspectos a 
destacar. Otras personas tam
bién han colaborado en la rea
lización del vídeo y en líneas 
generales a todos los que ha 
solicitado colaboración se la han 
brindado desde el primer 
momento. El realizador hizo 
hincapié en que esperaba que 
su trabajo sirviese para que allá 
donde se proyectase diese a 
conocer las características de 
esta fiesta tan peculiar. Junto 
a Jacinto Fernández han inter
venido Javier Sánchez, autor del 
texto literario, con iendo la locu
ción a cargo de María José 
Navarro y Pepe Navarro.

Tambores y procesiones

Como hemos indicado ante
riormente, el vídeo no está con
cebido para servir exclusivamen
te como material de venta a par-

ESTUFA A GAS
INDUSTRIAL ARGO

Ideal para comercios, oficinas, cafeterías, viviendas, 

etc...

potencia 13.600 KC/H.

Economía y limpieza. No produce humos ni olores. 

Termostato de ambiente y ventilador incorporados. 

Instalación inmediata.

CLIMA&GAS, Tno. 23 57 08
Francisco Pizarro, 73 ALBACETE 

Empresa colaboradora de Repsol Butano

tieulares, sino fl‘’^¿.w 
tendido realizar
sirva para dar a 
principales condi^^, 
Semana Pasional- *} 
para ello a lasí
un artesano del
en imágenes la 
este instrumento, 
escultor local, Jo^ u Mt 
presente también 
ción del sábado 
parte dedicada a

La producción ^¿W 
tres partes net^ 
ciadas: historia -k# ' 
de la ciudad, las .^ f 
los desfiles pro .
estos tres
obra. Unas
Tolmo y los bam» .
ven de introciui. ■ 
después a
el proceso de c
un tambor. La ^..| .. 
semanasantera t .
representadas P^-<eí L 

estas tres ‘v

mentó creado f
más para 1 Jjn J ^.

como P pque 
personal. . 13'' irp.

Al 
autor recibió ■ 
citaciones dC . 
Ahora de 10 
que el esfuer (li

tado baldío y - 
de la inicial*** 0>f „R 
asociaciones .^j3l 
por conduce ^j 1 
iniciativa 1

cebido. 01ra f,íi)0 H 
realizado dn
P<”’^“®j Hellín “^ pueblo de H g^|^¡ 
damente /“¡ teres 
donde mas ^^^^^, 
ción es de
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No respondió a las expectativas levantadas

A. R.

opinión mayoritaria que la misma no 
correspondió en absoluto a las espectativas

Los trofeos tuvieron ciertas “peculiaridades”

que se habían intentado crear antes de 
^n comentando los resultados, siendo su celebración.

"^ ?® Z^es ^^^‘^ ^ist^ de la celebración 
^13 última corrida de toros de la tem- 

^^> los aficionados hellineros todavía ■
Los aficionados, descontentos con 
el resultado de la última corrida

111

s propios matadores no se. 
jaban muy conformes con 
® ración de estos concursos 
anaderías, máxime cuando 

se celebran con la tem- 
. a prácticamente a su fina- 
'un. Los ánimos más opti- 
s comenzaron a enfriarse, 

*’’^ ^* tiempo 
^ empeorado, sino 

Iam '^^^ saliedo las reses 
toriles. A juicio 

Ws comentarios, la corri- 
3 ^^^jo cuando se arras- 

^‘ P'^er toro 
ó d T Perteneciente al 

^riñoz. Con 
a ^^ ^^tc toro tras una 

Emilio Muñoz 
esS ^^ '^“ieron abajo 

los taurinos.
Claro con '" ^^J® 
nos . i comentarios 

‘H «Sl'®™^ ‘«ros 
” de In ° ®" absoluto a la 

“ “" “oncurso 
'le la tpm P^’^^ ^ estas altu- 

es mucho

I 3^¿L ^^ ^eis toros. El 
^®a tocad?^’^ereo que 

como ik t ’tiatador nos

J Z^TrincipÍQ ^ejor de lo que 

rtveint^“*^®s planteado 

r PO'que ^‘°>'™y satis- 
r^bantes^Soido

ia

la 
sí 

nefl^^

:esin

E Toro?’J®"^®ne de la

Tan? ^^gundo tro- 
í ^e^o d? u® “Cañamón”, 
L^®nte de haKP^^ inme- 
Rejo. ^aber terminado 

Pla g ^J. Ayuntamiento 
fc>ió eT h^?^‘ único 

feáísxí 

1?*^ -mSh^ P'^mios 

r *«» de d' '««^ (el 
P^ “ esculturas

f/f/m/ff SERVICIO URGENTE
ALBACETE: Pol. Ind. Campollano C/A, Parcela 4-6. Teis. 24 18 12 - 24 18 17

¡ale

Francisco Ruiz Oliva indicaba en 
este diario el pasado lunes que 
no había tenido tiempo material 
de poder confeccionar todos los 
encargos).Por otra parte cuando 
nos interesamos por los compo
nentes del jurado se nos dice 
que “la selección la realiza el 
empresario”, algo bastante anor
mal, toda vez que la entidad que 
otorga los premios es lógico que 
designe a los miembros del jura
do. Por otro lado parece ser que 
algunos de los que en principio 
se suponía que formarían parte 
del jurado y así se dió a conocer, 
no habían tenido conocimiento 

... ES PARA VOSOTROS.

anterior del tema (tal es el caso 
de Samuel Flores)

Finalmente no se comunica a 
todos los medios informativos 
locales cuando ni como se van 
a entregar los premios. El acto 
de la entrega se realiza en el 
Hotel Reina Victoria, asistiendo 
únicamente Emilio Muñoz de los 
tres matadores intervinientes, 
mientras Rafael de la Viña se 
encontraba en otro salón del 
mismo edificio a pocos metros 
y tampoco hace acto de presen
cia el empresario, Justo Ojeda, 
“que había seleccionado al jura
do”. Por último hay que destacar

Los trofeos taurinos se consolidan: entrega del Trofeo Cañamón en el 89

las palabras del alcalde, que 
entregó el único trofeo conce
dido, en el sentido de lamentar 
que los demás premios no se 
hubiesen entregado. Hasta aquí 
la “crónica extraoficial” (porque 
nadie se acordó de invitamos.

Urgente
Como se espera de nuestro servicia 
Como venimos confirmando día a día.

Personal
Porque también nos hacemos cargo de 
su urgencia particular.
Porque es para todos.

Con cariño
Cada envío merece todo nuestro esfuerzo.
Porque es lo más importante para Ud...
... y para f/aAr/rA

Cariñosamente rápidos

como ocurrió con otros compa
ñeros a los que no se les dijo 
nada) de la entrega de los pre
mios municipales, de los que 
tampoco tenían mucho conoci
miento oficial los demás grupos 
de la Corporación hellinera.
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La mayoría socialista se impuso sobre la oposición

El pleno del Ayuntamiento rechazó la moción de IU sobi^ > v cor
„ rán

los problemas del comedor del ‘Trincipe de. Asturias
Se han reducido las plazas para alumnos del centro educativo

(bar 
seji 

^eri
¡a 

^'ent
n

En el pleno celebrado el pasado fín de semana en el 
Ayuntamiento almanseño, solamente la formación política 
de LU. presentó mociones para su aprobación. Con- 
cretamentCf tres fueron las mociones presentadas y las 
tres fueron rechazadas por la mayoría socialista.

Luis BONETE

En nuestra crónica de hoy 
comentaremos la moción rela
cionada con la problemática 
existente en el comedor escolar 
del colegio público “Príncipe 
de Asturias”.

Moción

Conocemos, a través de los 
padres afectados, la propuesta 
realizada por el consejo escolar 
del C. P. “Príncipe de Astu
rias”, en el sentido de que se 
reduzcan las plazas del come
dor escolar y que éstas" se limi
ten a 66, que quedarían dis
tribuidas entre los 30 alumnos 
de transporte escolar y los 32 
del Plan Municipal de Infancia 
y las 4 plazas restantes que son 
de libre disposición del centro.

Con esta nueva distribución

quedarían sin plaza en dicho 
comedor 10 ó 12 niños que el 
año pasado disfrutaban de 
dicho servicio, con los consi
guientes problemas para ellos 
y sus familias.

Coincide esta reducción con 
la decisión del centro, que, al 
contrario que en años anterio
res, no informó \a los padres 
de la necesidad de solicitar pla
za de comedor.

Y para mayor desamparo de 
las familias a las que se priva 
de este servicio, el concejal de 
Educación no apoya la pro
puesta de los padres de que 
no se disminuya el número de 
plazas, olvidándose de la igual-
dad de 
ley.

A la 
tancias.

los ciudadanos ante la

vista de estas circuns- 
proponemos al pleno

que, por el Ayuntamiento, se 
inste a la Dirección Provincial 
de Educación, para que se

Posibles p

«he

L-______________ _

Los plenos no ofrecen sorpresas, dada la mayoría socialista

I
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Seminario

COMO RESOLVER LITIGIOS

EN EL EXTERIOR
Fecha: Días 15 y 16 de octubre de 1990
Horario: De 16 a 21 horas.

Lugar: Aulas de la Cámara Oficial de
Comercio e Industria de Albacete 

: (calle Tesifonte Gallego, 22)

admita en el comedor, al 
menos el mismo número de 
comensales que se aprobaron 
por dicha dirección provincial 
en el curso pasado.

El propio concejal de Edu
cación dio las razones por las 
cuales se rechazó esta moción: 
“Los señores de Izquierda Uni
da se meten hasta en la sopa. 
El rechazar la propuesta fue 
porque no es competencia del 
Ayuntamiento el ampliar o dis- 

«minuir las plazas del comedor 
escolar del “Príncipe de Astu
rias”.

Existe un órgano colegiado 
regulado por la ley, que es el 
que tiene las verdaderas com
petencias para señalar el núme
ro de plazas del comedor, en 
este caso es el propio consejo 
escolar, órgano rector del cen
tro. El Ayuntamiento tiene su 
representación allí, concreta
mente soy el representante del 
Ayuntamiento y efectivamente 
nosotros realizamos otra pro
puesta alternativa a la que rea
lizaron otros miembros del 
consejo. En concreto hubo tres

propuestas, se hizo la votación 
y salió mayoría a una de ellas 
y creo que como órgano sobe
rano hay que respetar esa deci
sión, ya que es un órgano 
democrático.

Tratar que el Ayuntamiento, 
o en este caso el pleno, no 
acepte esta resolución e inste 
al director provincial para que 
cambie, creo que no es com
petencia nuestra el hacerlo. 
Hay que pensar que si el pleno 
del Áyunt>amiento pudiese 
cambiar cualquier acuerdo que 
toman los órganos colegiados 
de cualquier centro, no sería 
lógico que existiesen y con 
venir el inspector de Educación 
de la zona y charlar con el 
concejal sería suficiente y des
de el Ayuntamiento se orga
nizaría todo. Nuestra política 
es luchar para que los órganos 
colegiados tengan cada vez más 
poder y se puedan autogestio- 
nar, nosotros desde luego 
vamos a ser respetuosos con 
las decisiones adopatadas por 
el consejo.

El consejo lo q“ 
es abrir el P*^?? .,: 
y el objetivo basi^ 
comedor es paf^ C¿ 
escolar, nada 
a llenar con los
transporte, no P® t< 
nadie más, esos s , 
que tienen pip 
pasa que al sobra P^_ 
camente se n - 
todas aquellas 
centro que quisi 
Hasta aquí no "^«co 
blemas po’'9y®L. ieií> 
citudes que ha , 

de Infancia dei .^ 
con 30 p'®?®^’iiX- 
son necesarias, ;
vales que ol _ 
comen es cuand 
comedor, el P [feist” 
al aparecer esto q. 
nos, se reduc ^,^(; .
yo me terno Q j¿¡í ' -ill 
quepan to^ ed¿'>^ 
alumnos qoo P

El

ale

*ar. 
toi 

he

Si

al

Seminario dirigido a quienes desean ahondar en la 
cuestión de los litigios que pueden producirse en 
el marco de las relaciones comerciales internacionales.

PROFESORADO: D. José Luis Roca Aymar, Letrado 
del Consejo Superior de Cámaras 
de Comercio y Secretario General 
de la Corte Española de Arbitraje.

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

Distribución Centro 
Albacete

INFORMACION E INSCRIPCIONES:

Cámara Oficial de Comercio e Industria de Albacete 
C/ Tesifonte Gallego, 22. Tfno. 22 85 05

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 
de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clien
tes que el próximo día 11, nos veremos en la necesidad 
de interrumpir el suministro en los siguientes Centros 
y durante períodos comprendidos dentro de los horarios 
que se indican:

DISTRITO HELLIN
- L'A.T. 20 KV. Molinicos de la E.T. Fuensanta.

Patrocinado por el
INSTITUTO ESPAÑOL DE
COMERCIO EXTERIOR
Secretaría de Estado de Comercio

- Afecta a: Cerrete y Gollizo de Riópar 
17,30 h.

de 14,30 a

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.
Albacete, a 9 de Octubre de 1990

nar y 01*^10(1*51

''en este { 

agradeced ^^g;

quiero sep |g

®®^®5 ^Gracias f 105 

día pata^bera^^

Agradad 

zadas.

M.C.D.2022
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Almansa
La mayoría socialista se impuso sobre la oposicion

TllllP^ ^^^ centro, ¿Quiénes son 
IVWH^ Q^c van a entrar a ese 

comedor?, lógicamente entrá
is rán aquellas personas que más 

|r lo necesiten. ¿Quién hace la 
tu baremación de esto?, es el con

ejo el que ha creado los cri- 
-------teños de baremación y en base 

las solicitudes que haya; 
——entonces se verán aquellas per- 
—_>®nas que verdaderamente lo 

hesiten, no las personas que 
i» han estado utilizando hasta

ora.

^1
0"

es
 si.

Plazas de comedor

asta el momento tenemos 
plazas de alumnos de trans-

• ^’ P^^° si a lo largo del
v ^^^^*^^^ alguno más, 

Wicamente se incluiría, 

jcia. El año pasado las pla-
P^’^o se obró 

estaban los • 
llegamos 

r no ^ P^^”’ entonces 
“n a nadie se acep- 

a todos.
hoa? se ha 

1 Plan J”?'^ primero los 
«te n,,.7 y trans-, 

el o-^ *^^11110, en base 

“í^edor u ^ director del 
la que ^^ ^^’ ^“® 

«^^^y^tamíentode 
q”^ y fue H ^°^“ ^^^Q 

®lmío”.

ísico'

ion
C1V^''

^íS?7^!^“'-el grupo

5 Ph__ el tuncionamien-a'“‘’«y en enn/ ''‘ ‘““^^onamien- 
5<’^' ^°^’’^ ’as pla-

’• TMÍ?'*^ “«>to del 
'’'’''CURO ‘*® Asturias”

I i a o

El i ‘^^'btaS^®"’‘®?^ a las 

?^lde A^t ^’ Presidido por

A esleí ’^^ ocho de 
J^idad asistieron 

i‘>6nde w^ «>»«íatei 
!'»T,»,***'8>«I Francés 

baldía t: decretos de 
de los

’S
^
'

* deeS "de en el
"dio adjudicar a

Entre otros asuntos, se trataron fondos destinados ai castiilo

Albacete, Octubre, 1990

expuestas en 
en el pleno 
diciembre de 
las expuestas 
2 de febrero

el decreto 3077, 
de fecha 18 de 
1,989, así como 
en el pleno de 
de 1.990, dadas

Nota aclaratoria del portavoz 
del Ayuntamiento

Rodio Cimentaciones Especia
les S.A. la cantidad de 
11.115.475 ptas. que resulta de 
la diferencia de obra existente 
entre los 42.042.303 ptas. más 
el 12% de IVA adjudicado a 
Rodio Cimentaciones Especia
les S.A. en pleno de fecha 3 
de noviembre de 1989 y los 
58.202.854 ptas. IVA incluido 
que resultan de las nuevas valo
raciones de unidades que figu
ran en el proyecto redactado 
por Uriel y Asociados así como 
en el informe de 7 de sep
tiembre de 1.990 y en el cual 
se incluyen los precios contra
dictorios y su medición. Esta 
adjudicación se realiza en base 
a las mismas motivaciones 

las características especiales de 
la obra. En este sentido se ha 
ordenado la redacción de un 
nuevo contrato por el total de 
la obra por un total de 
58.202.854 ptas.

Votaron a favor ide estos 
decretos el PSOE, e I.U.; el 
P.P. votó en contra y el CDS 
se abstuvo.

En los puntos siguientes 
quedaron aprobados los avales 
bancarios para las obras de 
urbanización de la plaza de 
Santa María y C/ de San Juan 
por un lado y por otro las obras 
de la Avda. José Rodríguez 
incluidas todas ellas en los pla
nes provinciales de 1.990.

En el punto sexto el con
cejal, Pedro Rodríguez informó 
del balance de la pasada feria. 
Comentó el concejal que la 
feria había respondido a las 
previsiones presupuestarias y al 
número previsto de asistentes 
a las diversas actuaciones de 
la feria. Según la opinión de 
los ciudadanos, es que la feria 
pasada ha gustado, y añadió 
que las actuaciones se vieron 
complementadas con la parti
cipación de grupos almanseños 
sobre todo música y danza. Los 
resultados económicos ya se ’ 
habían dado a conocer a la 

. comisión informativa y arroja
ban según el concejal, un 
balance de casi 5 millones de 
pesetas sin amortizar.

El PP y el CDS rechazaron 
el positivo balance expuesto 
por el concejal socialista por-

que en opinión de estos dos 
partidos había un importante 
déficit económico y señalaron 
que si se podía hablar de éxito 
de la feria sería desde otras 
perspectivas pero no de la ges
tión económica de la propia 
feria. El total de las cifras que 
se barajaron en este pleno son 
los siguientes: el total de gastos 
de la feria asciende a la can
tidad de 19.017.117 ptas., los 
ingresos han sido de 10.094.050 
ptas. y por tanto el saldo que 
queda entre los ingresos y los 

DON JOAQUIN VERDU SEGUNDO
Falleció en Albacete a los 51 años, confortado con los Santos Sacramentos y la 

Bendición Apostólica de Su Santidad,

D, E. P.
Su esposa, M^ de los Angeles; hijos, Joaquín Angel 

y Ana Cristina; hermanas, Magdalena, Gloria y Fran
cisca; hermanos políticos, Eutropio, José y Bernabé; 
sobrinos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy miércoles día 10 a las ONCE TREINTA de 

la mañana en la Iglesia de Fátima.

gastos supone una cantidad de 
8.922.967 ptas. Los gastos de 
las principales atracciones fue
ron:

Ana y Víctor Manuel.- 
6.160.000 ptas.

Duncan Dhu.- 3.360.000 
ptas.

Tropicana.- 1.714.000 ptas.
Sociedad General de Auto

res.- 710.037 ptas.

En relación con la noticia 
aparecida en ese diario, los días 
3 y 7 de octubre del presente 
año, respecto al incidente pro
vocado por un policía local, 
este portavoz quiere aclarar:

a) El tema del incidente del 
policía local, no fue tratado en 
Comisión de Gobierno.

b) Este Ayuntamiento toda
vía no ha decidido la incoación 
de expediente sancionador 
alguno, en relación con la 
actuación de un policía muni
cipal.

W
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ENCUENTROS CON LA FORTUNA
El 13 DE Octubre, desde México, la Lotería vuelve a unir a dos mundos 
CON ILUSION Y CON MILLONES. 7®®(Í MILLONES DE PTS. EN PREMIOS CON 

3 PREMIOS GORDOS Y PREMIOS ESPECIALES DE 2(1® Y 500 MILLONES AL

DECIMO. El 13 DE OCTUBRE DOS MUNDOS VAN A ENCONTRARSE CON LA FORTUNA.

lotería ((())) nacional
ijiínteUa
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Para^que explique la gestión de los capítulos de subvenciones de los presupuestos de 1987 y 88

El PP pide la comparecencia del 
titular de Economía en las Cortes

Las presionesi 
los agricultor 
bloquean la ^, 
rebaja de los^" 
gastos agriete

Antonio Pina visitará hoy ia I Fiesta Regional de Centros Ocupacionales

El Grupo Parlamentario 
del PP en las Cortes Regio
nales ha solicitado la com
parecencia del consejero 
de Economía, Isidro Her
nández Perlines, para que 
explique la gestión de los 
capítulos de subvenciones 
de los presupuestos de 
1987 y 1988.

LT

En una nota hecha pública 
ayer por el Grupo Parlamen
tario Popular, se afirma que 
los diputados del área eco
nómica del PP “han encon
trado desfases en las subven
ciones concedidas a algunas 
organizaciones socialistas, 
como los sindicatos UGT y 
UPA, y a empresas partici
padas por la compañía 
gubernamental SER”.

Los parlamentarios popu
lares han pedido también la 
comparecencia en las Cortes 
del resto de los consejeros, 
para que expliquen el grado 
de cumplimiento de los obje
tivos y las actividades de los 
programas de su departa
mento, correspondientes a 
1989 y 1990 y su repercusión 
presupuestaria.

Además, los diputados del 
área económica del Grupo 
Popular, José Rieta, José 
Lara, Mauro García, Coba
cho, Gumersindo Navarro y 
Cabezas de Herrara, han 
solicitado la copia de los jus
tificantes de los pagos rea
lizados por el Gobierno en 
los citados años con cargo 
a los subconceptos de publi
cidad, reuniones y conferen
cias, y estudios y trabajos 
técnicos.

Isidro Hernández Perlines, consejero de Economía y Hacienda en las Cortes Regionales.

1

M
I 
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De otro lado, el PP ha pedi
do que le sea entregado el 
listado de acreedores del 
Gobierno 1989, que el ejecu
tivo retiene en su poder y que 
no ha enviado copia a los gru
pos parlamentarios incum
pliendo así la prpia Ley de 
Presupuesto.

Centros ocupacionales

Por otra parte, el consejero 
de Sanidad de Castilla-La 
Mancha, Antonio Piná, asis
tirá hoy a la I Fiesta Regional 
de Centro Ocupacionales que 
se celebra en Campo de Crip
tana (Ciudad Real). La I Fies
ta Regional de Centros Ocu

pacionales comenzará a las 10 
de la mañana con una con
centración de autores frente 
al Centro Ocupacional “Pedro 
Rogelio Sánchez”, para pos
teriormente realizar una visita 
a este centro. Para finalizar 
se celebrará una Fiesta de los 
Niños presentada y dirigida 
por los “Cadetes del Acor
deón” con magia, juegos, can
ciones, concursos y reparto de 
regalos. En esta í Feria par
ticipan los Centros Ocupacio
nales de “Las Encinas de 
Yebes” de Guadalajara; de 
Yeste, de Consuegra (Tole
do); de Puertollano, Manza
nares, Almadén y Campo de 
Criptana, además del Centro

de Cooperación Fundación 
ONCE, en Ciudad Real. Los 
centros ocupacionales tienen 
como finalidad la habilitación 
profesional y social de perso
nas con una minusvalía que 
les impide integrarse, provi
sional o definitivamente, en 
un Centro Especial de Empleo 
o en una empresa ordinaria, 
mediante la realización de tra
bajos sin fines lucrativos y la 
aplicación de tratamiento 
especializados que su minus
valía demande.

El objetivo fundamental de 
estos centros es promover la 
integración laboral y social de 
las persónas con una minus
valía temporal.

El alcalde de Guadalajara no sabe si se 
presentará a la reelección en la Alcaldía

LT

El alcalde de Guadalajara, 
Javier de Irizar, declaró ayer 
a Efe que “aún no se si me 
presentaré o no a la reelección 
en las próximas elecciones 
municipales, porque ya es 
mucho tiempo y hay que ofrecer 
caras nuevas”. Irizar, que lleva 
más de diez años al frente del 
equipo de Gobierno municipal 
socialista, añadió que “en la 
próxima etapa congresual que 
va a tener el PSOE hablaré con 
los dirigentes nacionales y 
regionales de mi partido y des
pués tomaré la decisión de si 
opto o no a la Alcaldía".

En un análisis general de los 
próximos comicios municipales 
en Guadalajara, Irizar comentó 
que “es difícil que en esta ciu
dad ganen los conservadores, al 
menos con mayoría absoluta, ya 
que el voto de la derecha es 
muy estable y ni ha subido nun
ca ni tampoco ha bajado”.

“Espero -añadió- que en las 
elecciones de 1991 el voto cen
trista lo recupere el PSOE y 
ganemos, incluso, con mayoría 
absoluta, porque además según 
las encuestas IU va a tener un 
descenso muy importante”. 
Sobre el proyecto de “aguas 
vivas”, que pondrá suelo urba- 
nizable_ a disposición de coo
perativas y empresas para la 
construcción de 1.800 viviendas 
en Guadalajara, Irizar indicó 
que “pocas ciudades se atreven 
a afrontare un endeudamiento 
de casi 1.000 millones de pesetas 
para lograr este objetivo, aun
que -precisó- nosotros hemos 
firmado un crédito con 2 años 
del que esperamos pagar sólo 
los intereses”.

“Al cabo de estos dos años 
-prosiguió Irizar- el crédito se 
irá transfiriendo a los propie
tarios de las parcelas, a los que 
se cobrara su terreno con el 
trocito de préstamos correspon
diente”. Javier de Irizar, alcalde de Guadalaraja durante más de diez años.

representantes de los 
res europeos consigné 
pasado lunes que los 
de Agricultura reunid 
Consejo en Luxenibiw 
zaran la propuesta de’f 
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Eladio Escusol, fiscal-jefe de la Audienda Nacional, acusa a los dos policías y pide para ambos un totai de 120 años de cárcel

an r

)

Amedo y Domínguez actuaron contra miembros de ETA “sensibilizados ante los continuos” crímenes de esa banda terrorista.

ifica-^ 
ididaí

tinuados crímenes” de esta organización terro
rista. Las conclusiones provisionales del físcal 
inician el relato con la aparición en España 
en 1983 de la organización terrorista denominada 
Grupos Antiterroristas de Liberación (GAL).

Miércoles, 10 de
Octubre de 1990

años de prisión. La conducta de Amedo y Domín
guez *^daña la imagen del Estado Español y 
de la policía española”, subraya Eladio Escusol 
en su escrito, que añade que actuaron contra 
miembros de ETA ^^sensibilizados ante los con-

os 
fflOS di 
Hercio 
luesti

le 61

ado'

di'

í 
de-

‘^Recibieron de Interior, con cargo a los Fondos Reservados, determinada cantidad de dinero para dietas y gastos de viaje”

■''‘da ^'^'oración 
pesetas” ^® ^^

^^ comi.Z ■ .^^ elelin-

creída j 
e los sij

Juicio al GALiont
llltO

Id B^®®®^'^®^® ^^ ^^ Audiencia Nacional, Eladio 
Kwo/, acusa a los policías José Amedo y 

Í 10S\ ^^^ Domínguez, en sus conclusiones provi- 
ooales, de ocho delitos diferentes por los que 

psra ambos procesados un total de 120

onsi^ 
e los 
reunida* 
mbui&' 
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ibada.

a conducta de José Amedo “daña la imagen 
del Estado y la Policía”, según el fiscal
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Los procesados Amedo y Domínguez “aplicaron el dinero puesto 
a su disposición por el Ministerio del Interior a una finalidad distinta 
de la que les llevo a Portugal y aprovecharon aquellas circunstancias 
para entrar en contacto con delincuentes comunes

Once delitos 
distintos

de febrero de 1986 en el bar 
“Consolation” de la localidad 
francesa de San Juan de Luz 
cuando Figueiredo y Carvalo da 
Silva dispararon contra Juan 
Ramón Basanez Jáuregui, que 
le supusieron varías heridas.

Amedo y Domínguez, según 
Escusol, “en todas sus relacio
nes con Figueiredo, Carvalo da 
Silva y Ferreira Cisneiros usa
ron los nombres de Ricardo y 
Eduardo para ocultar sus con
ductas delictivas.

“Por otra parte -añade en las 
conclusiones provisionales- los 
procesados procuraron ser dis
cretos en lo que a la realización 
de los hechos se refiere para 
que su condición de policías no 
trascendiera”. Con anteriori
dad, Amedo elaboró un docu
mento de identidad español a 
nombre de Manuel Sousa Quin
tela, que posteriromente entre

gó a José Paulo Figueiredo 
Fontes.

En cuanto al segundo suma
rio por la muerte en Francia 
del vasco Juan Carlos García 
Goena, en el que se encuentran 
también procesados los dos 
policías, el fiscal jefe de la 
Audiencia Nacional no ejerce 
acusación, ya que considera que 
los indicios encontrados por el 
juez Garzón para procesarlos 
continúan siendo “indicios yj^o 
pruebas seguras de cargo”.

No obstante, en el citado 
sumario, el 9/89, Eladio Escusol 
manifiesta que, a través de la 
instrucción, se ha puesto de 
relieve que Amedo y Domín
guez utilizaron documentos de 
identidad fingidos a nombre de 
Miguel Angel Moreno Romero 
y Alfredo González Fraile, usa
dos cuando los policías frecuen
taron hoteles y establecimientos 
de recreo. Por último, en fecha 
no determinada de octubre de 
1988, los dos policías llamaron 

a la testigo Maria de los Ange
les Balsategui San Vicente (ex 
novia de Amedo), a fin de que 
se personara en la prisión de 
Guadalajara, donde Amedo y 
Domínguez se hallan en prisión 
preventiva”. “Tal llamada -con
tinua Escusolfue a través de la 
madre de la testigo y, como ésta 
respondió que su hija carecía 
de medios económicos para 
hacer el viaje a Madrid, los pro
cesados le dijeron que no se 
preocupara por ello, que reci
biría un giro. El giro no llegó, 
pero la testigo encontró en el 
buzón de su casa de Vitoria 
un sobre a su nombre con la 
suma de 50.000 pesetas”.

M. Angeles Balsátegui viajó 
a Madrid y se entrevistó en 
Guadalajara con los dos poli
cías, “quienes por sí y también 
a través de Paesa, pidieron, con 
intimidación a la misma que sus 
declaraciones las prestara des
viadamente con el fin de favo
recer a los procesados.

Todos los hechos 
narrados por el fiscal Ela
dio Escusol son constitu
tivos de once delitos dis
tintos por los que pide 
distintas penas.

Así, el fiscal pide nueve 
años de prisión para cada 
uno de los dos policías 
por integración en banda 
armada, otros tres años 
por el delito de malver
sación de caudales públi
cos, veinticinco más por 
la acción única de cinco 
asesinatos en grado de 
frustración y dieciocho 
años por un delito más 
de asesinato frustrado.

Además, Escusol soli
cita para Amedo y 
Domínguez tres meses de 
arresto por un delito de 
uso público de nombre 
supuesto, otros tres meses 
de arresto para Amedo 
por un delito de falsifi
cación de documento 
nacional de identidad, así 
como otros tres meses, 
para los dos policías, por 
otros dos delitos.
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Para el líder comunista, si no lo hiciera “sería un disparate y haría daño al partido

Anguita afirma que se presentará a la 
reelección como secretario del PCE

Aludió al pacto en el PSOE que supone que Guerra sea ‘^el báculo^^ de Felipe González

Los vocales 
CGPJ será» 
elegidos en 
pleno del 
próximo di) 
de octubre

El secretario general del Partido Comunista de España 
(PCE), Julio Anguita, optará a la reelección de ese 
cargo en el Congreso que su formación celebrará el 
año próximo porque si no lo hiciera “sería un disparate 
y haría daño al partido”. Admitió la existencia de dis
tintas “sensibilidades” respecto al futuro de su partido.

MADRID. (Efe).- De este 
modo, Anguita dio a entender 
que se compromete a liderar 
la formación comunista duran
te al menos tres años más, 
al tiempo que admitió la exis
tencia de distintas “sensibili
dades” en su partido respecto 
al futuro del PCE y la evo
lución de Izquierda Unida.

En declaraciones a Efe, el 
dirigente comunista se mostró 
esperanzado por conseguir 
representación en las elecio- 
nes vascas y aludió al “pacto 
no escrito” en el Partido 
Socialista Obrero Español que 
supone que “Alfonso Guerra 
sea el báculo de Felipe Gon
zález”.

Anguita, que también es 
coordinador general de 
Izquierda Unida, aseguró que 
no optar de nuevo a la secre
taría general en el Congreso 
de 1991 “crearía un problema 
al partido y no tengo derecho 
a hacerlo”, aunque recalcó 
que, en su opinión, no hay 
que perpetuarse en el cargo.

Críticas

Sin embargo, criticó que 
algunos sectores del PCE, que 
no explicitó, adopten posturas 
en la práctica que no se 
corresponden con lo que dicen 
en las reuniones de sus órga
nos directivos y también cen
suró la impaciencia de algunos 
dirigentes con respecto al 
futuro del partido y de IU.

“Toda política nueva tarda 

en cuajar. No todo el mundo 
entiende que en esta época 
hay necesidad de sentir el ries
go”, afirmó Anguita, quien 
agregó que “algunos entien
den que IU es recoger los res-' 
tos dispersos de la izquierda, 
fundar un pequeño latifundio 
y subsistir, pero eso no es ser 
alternativa”.

La elaboración de alterna
tivas en el seno de IU es la 
obsesión de Anguita, para 
quien “nuestro problema es 
que nos comprometemos a 
realizar críticas presentando 
programas constantemente”.

Dentro de esta trayectoria, 
el dirigente de IU no se mues
tra preocupado por el posible 
aislamiento de su formación 
respecto a las demás fuerzas 
parlamentarias en temas de 
actualidad como el envío de

Elecciones vascas
Acerca de un posible 

paso al PSOE de los exdi
rigentes comunistas Enri
que Curiel y Santiago 
Carrillo, el coordinador 
general de IU se mostró 
tranquilo, ya que el paso 
de los años “coloca a cada 
uno en su sitio”, aunque 
de Carrillo añadió que ha 
pasado de ser una figura 
importante en el PCE a ser 
un símbolo de no saber 
retirarse a tiempo.

Por ahora, el reto más

Julio Anguita, secretario general del PCE.

tropas al Golfo o la necesidad 
de un ajuste económico.

“Nosotros no formamos 
parte de ese bloque constitu
cional, que ahora está aislado 
en la calle”, afirmó Anguita, 
quien reconoció que “a nadie 
le gusta estar solo, pero lo 

cercano para IU son las 
elecciones autonómicas en 
el País Vasco, en las que 
las perspectivas no son muy 
halagüeñas, puesto que “si 
sacamos un escaño va a ser 
un gran triunfo”. Anguita 
dijo ser consciente de que 
su formación tendrá que 
hacer un gran esfuerzo 
para obtener representa
ción y quiere llevar un 
mensaje de coherencia, 
aunque el objetivo es “sem
brar para pasado mañana”. 

prefiero si el precio para no 
estarlo es estar con ésos”.

En cualquier caso, la única 
condición para alcanzar un 
acuerdo con otra formación es 
sobre la base del programa de 
IU “y de ahí no nos saca 
nadie”.

En esta línea, el político 
comunista tampoco va a hacer 
nuevos intentos para llegar a 
acuerdos con él PSOE, des
pués de la oferta de 25 puntos 
que planteó al presidente del 
Gobierno, Felipe González, 
durante el debate parlamen
tario de la cuestión de con
fianza, en abril pasado.

Tras asegurar que no está 
previsto que se celebre ningún 
encuentro con el presidente 
del Gobierno, Felipe Gonzá
lez, aunque “no conozco la 
agenda de su excelencia”, 
Julio Anguita restó importan
cia a la necesidad de una crisis 
de gobierno, porque “si no 
cambia la política me da igual 
quien sea ministro”.
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En su opinión “no satisface exigencias constitucionales

El Consejo de Educación Católica
pone ‘‘reparos” a la LOGSE

Según la Oficina del Defensor,

Cada dos días in**^^j 
joven en el servicio i”

MADRID. (Efe).- El Con
sejo General de la Educación 
Católica (CGEC) expresó ayer 
tras la publicación de la LOG
SE en el Boletín Oficial del 
Estado, sus “reparos” a esta ley 
y afirma que “no satisface exi
gencias constitucionales”.

El Consejo General de la 
Educación Católica, en el que 
están englobados sectores de 
alumnos, padres, profesores e 
instituciones de la escuela cató
lica, señaló que la nueva ley, 
“con independencia de su segu
ra legitimidad formal, no satis
face exigencias constitucionales 
fundamentales”.

Esta afirmación esta basada, 
según el CGCE, en que la ley 
no garantiza el derecho a la 
educación religiosa y no hace 
efectivo el derecho a la libertad 
de enseñanza.

Critica, asimismo, que no 
garantice la enseñanza ética y 
religiosa a los alumnos que la 
soliciten y que “endurece” la 
situación ya creada por la 
LODE, “impidiendo el desarro
llo” de centros privados.

Garantías

Para el Consejo General, 
“las garantías para un efectivo 
ejercicio de los derechos fun
damentales deberían de haber 
quedado establecidas en esta ley 
y no confiadas a normas de 
desarrollo”, a las que considera 
de menor rango y “expuestas 
a fáciles modificaciones”.

En este sentido, el Consejo 
General de la Educación Cató
lica “lamenta que determinados 
grupos” -en referencia a CiU 
y PNV- no hayan apoyado su 

entrada en el texto de la ley 
“y hayan considerado suficiente 
la posibilidad de establecerías 
reglamentariamente en sus par
ticulares respectivos territo
rios”.

El Consejo considera “de 
interes prioritario” en el 
desarrollo de la Ley de Orde
namiento General del Sistema 
Educativo “la regulación curri
cular no discriminatoria” de la 
formación religiosa y moral y 
el establecimiento de un calen
dario y de unos requisitos míni
mos “que no se exijan con más 
rigor” a los centros privados. 
Piden, también, convenios con 
entidades privadas para la gra
tuidad de la educación infantil 
y la regulación de cursos de fo''- 
mación y especialización del 
profesorado.

GRANADA. (Efe).- Cada 
dos'días muere un joven espa
ñol que está haciendo el ser
vicio militar, manifestó ayer en 
Granada Carlos García Alvarez, 
Director de la Oficina del 
Defensor del Soldado, en la 
presentación del “Libro Negro 
del Servicio Militar en los Paí
ses del Sur de Europa”.

Carlos García añadió que 
“cada semana hay un suicidio 
y diariamente dos soldados 
desertan de sus acuartelamien
tos. La situación que atraviesa 
el servicio militar en España 
-dijo- tan solo es comparable 
a la de los soldados de la Unión 
Soviética”. El “Libro Negro del 
Soldado” está confeccionado 
con las conclusiones de la XII 
Conferencia Europea del Sol
dado, celebrada hace dos sema
nas en Alcalá de Henares y don
de acudieron 60 delegados de
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Relación de clientes premiados con un viaje de siete días de duración,
a Andalucía—Costa del Sol, para dos personas, con todos los gastos pagados.

Viaje 14 al 20 de Octubre

Albacete: Victor Badía Peris, Principal*Benita Cuerda González, Principal* Soledad Sempere Rico, Urbana 1 * 
Lucía Rubio Pérez, Urbana 1 * Justa Polo Pérez, Urbana 1 * Miguel Campos Molina, Urbana 3 * Cleofé Jiménez 

Giner, Urbana 5 * Adolfina Rios Morote, Urbana 7 * Adolfina Ariza Crespo, Urbana 16 * Carlos Rodenas 
Rodenas, Urbana 17 * Antonio Zafra Marqueño, Urbana 17 * Jose V. Gómez Contreras, Urbana 17 * Casiano 

Belmonte González Urbana 18 * Ladislao Parada Rodríguez, Urbana 19 * M^ Dolores Selva Carretero, Urbana 19 * 
Ramón Carlos Hernández, Urbana 19 * María Roldán García, Urbana 19 * Munera: Cesáreo Esteban Grueso * César 

D. Tarancón Blázquez * Barrax: Serótina Molina Molina * Amable Díaz Martínez * ViIlarroble(lo:Teresa Nieves 
Parra, Urbana 1 * Matías Sánchez Delgado, Urbana 1 * Fructuoso González Sánchez, Urbana 1 * Juan Jiménez 

Cañadas, Urbana 2 * Tomasa Melero Martínez, Urbana 2 * Faustina Blanco Haro, Urbana 2 * Almansa: Antonio 
Sáez Ruano, Urbana 1 * Juan José Cuesta Cebrián, Urbana 1 * Mahora: Urbano Simarro Jiménez * Villamalea: 
Eugenia Pérez Pérez * Balazote: Casimiro Lorenzo Lozano * Antonio Simón Cebrián * Fuenteálamo:Juana D. 

Tarraga Martínez * Caridad Pérez Cuesta * Alcaraz: Prudenciana García López * Casas de Ves: Cándido García 
García * Ernesto Piqueras Carpio * Férez: Matías Pérez Ruiz * Emerita López Roca * Hellín: José Alonso Jiménez 

La Roda: M^ Carmen Vento Pastor * Molinicos: José M. Jiménez-Díaz * M^. Rosario Ortega Lumbreras * 
Riopar: María Aranda Rodríguez * San Pedro: Margarita Soto Descalzo * Tarazona: Juana Serrano González * 

Casas de Juan Nuñez: Perpétua Carrión Soler * Valdeganga: Gabriel Murcia Cuéllar * 
Cenizate: J. Angel Valera Tarancón.

Víaje2l al 27 dé Octubre
*bacete:Concepción Tébar Morcillo, Principal * Manuel Troitiño, Principal * Alfonso Selva Jiménez, Urbana 1 * 
Cecilio Soriano Alcántara, Urbana 1 * Serafina Rios López, Urbana 1 * Frutos González Martínez, Urbana 1 * 
^scasio C. Sotos García, Urbana 2 * Mercedes Moreno Más, Urbana 2 * Antonio Martínez Saura, Urbana 3 * 
^ercedes Sánchez Sánchez, Urbana 3 * Juan Mateo García , Urbana 6 * Vicenta Girón Pérez, Urbana 8 * Juan 
Comez Gómez, Urbana 9 Andrés Cebrián Cebrián, Urbana 17 * Francisca Sánchez Martínez, Urbana 17 * Julio 

^Mora Gómez, Urbana 17 * Enrique López Nieto, Urbana 18 * Antonio Navalón Martínez, Urbana 19 * M^ Josefa 
^ruga Arias, Urbana 19 * Bonete: Francisco García Miguel * Villarrobledo: María Martínez Lozano, Urbana 1 * 

^^J^’guel T. Tornero Losa, Urbana 2 * Juan Ramón Rubio Lozano, Urbana 2 * Pedro Ortega Herreros, Urbana 2 * 
orea: Carmen Torres Játiva * Hellín: Milagros Romero López, Urbana 1 * Gabriela García Martínez, Urbana 2 * 
a Roda: Matilde Rubio Martínez * Molinicos: Rafael González Fernández * M^ Magdalena Palacios García * 
^tonio Segura Rodríguez * Pozocañada: Luis García García * Riopar: Pedro Valero González * Munera: Julio

^. Blázquez Horcaja * Ayna: Angeles Campayo Amores * Tobarra: Antonio Martínez Gómez.
^ansa: Consuelo López Eópez, Urbana 1 * Filomena Fito Ibáñez,Urbana 1 * Pétrola: Antonio González Córcoles 

Liét ”^ ^^ *^ Sierra: Desiderio Martínez Juárez * Alcaraz: Manuel Rozalén Puertas * Eleutério Relucio Garrido. 
j 0*': Maravillas Valcarcel Soria * Casas de Ves: Bernardino Navarro Bau * Corral Rubio: José Martínez García * 

®®®í Norberto Medina Muñoz * Antonio Martínez Hermosa * Yeste: Antonia Montano Blázquez * Bienservida:
Candelario Muñoz López * Socovos: M^ Dolores García Mata.
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Para el responsable de Exteriores la responsabilidad recae totalmente en Sadam Husein

Ordóñez asegura que el Gobierno ‘‘no 
negocia la libertad de los rehenes”

C, Almeida afirma que ¡as declaraciones no van a interferir en ¡as gestiones de ¡a delegación española

Francisco Fernández 
Ordóñez, dijo ayer que el 
Gobierno “no negocia” ¡a 
libertad de los rehenes, 
porque en el marco del 
derecho internacional “la 
única persona que es res
ponsable de que los secues
trados esten allí es la única 
que puede liberarlos”.

MADRID. (Fax-Press).- 
Añadió que Sadam Hussein 
tiene “una oportunidad de 
oro para demostrar que 
cumple con el derecho inter
nacional y los derechos 
humanos si los libera a 
todos”. Ordóñez, que com
pareció ante la comisión 
correspondiente del Senado 
para informar sobre la situa
ción en el Mediterráneo, la 
crisis del Golfo Pérsico y la 
próxima reunión de la Con
ferencia de Seguridad y Coo
peración Europea (CSCE), 
dijo que “ni aplaude ni cri
tica” la gestión de la dipu
tada Cristina Almeidq, que 
forma parte, junto con el 
Rector de la Universidad 
Complutense, Gustavo Villa- 
palos, de una delegación no 
gubernamental que negocia 
en Bagdad la liberación de 
los rehenes.

Condena de la matanza

Se refirió también a la 
matanza de palestinos en 
Jerusalén por parte de sol
dados israelíes. Dijo que los 
acontecimientos del lunes 
han sido “los más graves des
de el comienzo de la Inti
fada”, al tiempo que expresó 
la condena del gobierno 
español ante el empleo de

Adolfo Suárez afírma que el CDS no corre 
el riesgo de ser absorbido por el PSOE

MADRID. (Efe).- El presi
dente del CDS, Adolfo Suárez, 
dijo ayer que los acuerdos sus
critos por su partido con el 
PSOE no son un pacto de legis
latura ni significan que deje de 
hacer oposición. A la entrada 
al hotel madrileño donde se 
celebró una reunión del Comité 
Nacional del CDS, Suárez afir
mó ante los periodistas que, 
pese a esos acuerdos parlamen
tarios, su partido “no corre nin
gún riesgo” . de ser absorbido 
por el PSOE. El dirigente cen
trista aseguró también que en 
el tema de la reducción del ser
vicio militar existen ‘.‘grandes 
discrepancias” entre PSOE y 
CDS, pero añadió que ambas 
formaciones lo seguirán discu
tiendo.

Los Grupos Popular e 
Izquierda Unida criticaron ayer 
en declaraciones a Efe, el 
acuerdo de “relación preferen
te” suscrito ayer por socialistas 
y centristas, mientras que los

as
a
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Polémica entre Fernández Ordóñez y Cristina Almeida.

la violencia por parte de 
Israel. Ordóñez aseguró que 
“no habrá paz en Oriente 
Medio mientras no se resuelva 

el problema palestino”.

Pesimismo

Las declaraciones del minis
tro de Asuntos Exteriores 
español Francisco Fernández 
Ordóñez, no van a interferir 
demasiado en las gestiones 
para la liberación de los quin
ce rehenes españoles reteni
dos en Irak, al considerarías 
el Gobierno de Sadam Husein 
como de “interés interno”, 
según aseguró Cristina Almei
da, después de una reunión 

nacionalistas vascos y catalanes 
confían en que el pacto no afec
te negativamente a sus relacio
nes con el Grupo Socialista.

El secretario general del PP, 
Francisco Alvarez Cascos, dijo 
en los pasillos del Congreso que 
el acuerdo de principios suscrito 
ayer por socialistas-y centristas 
“supone la certificación de la 
desaparición política del CDS 
como alternativa propia”.

Alvarez Cascos afirmó que 
“esa firma es la crónica de una 
muerte anunciada, porque des
de el Congreso de Torremolinos 
se veía venir el proceso de 
absorción voluntaria del CDS 
dentro del PSOE”.

“El mapa político español se 
clarifica mucho más”, afirmó el 
secretario general del PP, quien 
añadió que “en estos momentos 
hay una alternativa de izquier
das, a la que se ha sumado 
públicamente el CDS, y una 
gran esperanza de crear una 
alternativa de centro-derecha”. 

y almuerzo con los miembros 
de la Asociación Irakí de Paz 
y Cooperación, que sirve de 
intermediarios a la delegación 
no gubernamental española.

Después de una mañana 
pesirnista al conocer la reite
ración de las manifestaciones 
realizas por Fernández Ordó
ñez el domingo en Venecia, 
que habían sido consideradas 
por portavoces iraquíes como 
“una agresión” al comparar a 
Sadam Husein con los terro
ristas los contactos posteriores 
hicieron renacer cierta espe
ranza de conseguir la auto
rización para la salida de algu
nos, quizás todos, de los espa
ñoles retenidos en Bagdad.

Adolfo Suárez.
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Estas buenas noticias tenían 
su contrapunto en la espera 
hasta el sábado, ya que el 
gobierno de Irak decretó tres 
días de luto oficial por la 
matanza de palestinos en 
Jerusalén, lo que significa la 
paralización de todas las acti
vidades de los estamentos 
gubernainentales y burocráti
cos, y en cualquier caso, poder 
realizar los trámites para con
ceder el permiso de salida.

El luto termina el viernes, 
pero éste es un día de fiesta 
musulmán, por lo que hay que 
esperar otras veñticuantro 
horas. Los españoles retenidos 
en Bagdad no querían realizar 
declaraciones.
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gación del Gobienw^ 
propondrá un aumí^ 
precios máximos iV 
linas que no supen^ 
tas, el menor desde 
la crisis del GolfosJ 
citará una revisión B 
4,5 pesetas para el ® 
calefacción a gwnf I 
pesetas para el de 5®

Según la pf^P® 
CAMPSA a la <I*1 
acceso Efe, ^1 
máximo para la 
quedará fijado en ® 
tas/litro, el de la 
pesetasÁitro, y I^® 
plomo quedara ij ■ 
pesetas, la subida ■ 
desde que se instn ■ 
sistema de fijación ■

El precio 
gasóleo ^ y ® 
73,2 pesetas, y 
gasóleo C, a gran ■

El actual 
la gasolina supeí* 
el Pró"®» % *■

El precio 
también hasta el

y el gasóleo ■ 
46,2 Pesetas^^ J 

Los nuevos P j« 
tienen que ser M 
las autoridades ■ 
una vez .»<»| 

barán los P 

proximo día i^ ■

Se disp^

Entre tanto. ^ 
Pérsio’í 

el precio del ^v^l 
cado de Nu 
por encima 
el barril. ^®

Las ded f "uf 
día siguiente ^1 
al menos una 
tinos por

Husein, diJ®^ 

cientos ee 
a las autor^^dí^l 
deben retira^p3^!

tarse a las p|| 

rencia * ^ ,(»¿ 
entrega
1.45 ,

Por 

ayer ea^ ¡mpar^, 
m sub'«l4'. 
eios del |3S 
omento 
oriente

El E^rf 
Industrial^.:^u 
y cerró a >Í 

stock . e^ 
cedió 
167,41-
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últimos meses, precisando (¡ne

Subidassalariales

6^^

MADRID. (Fax-Press).- El 
presidente de la CEOE añadió 
que se ataca a los beneficios 
empresariales “por el ritmo de 
crecimiento mantenido en los

Carlos Solchaga.

F«nanola de Or^a 
El presidente de la José María Cuevas,
nizadones Empresariales (CEOEA ^ ^^^ beneficios 

1 afirmó ayer que "se esta descr surgida durante los
| empresariales” ante la po¡e ^^^^ ^^ convierte en un 

tico no busca ^ tie- 
^''^T.tesponsabiUdad de la 
nen la 
oposición pohtic^^ 
tenemos la resp - alean-
protagonismo s» ^^^p^^iso 

p^aXtatecer nuestra ccono^

Por otra parte, ®'.\®^^o-

NACION^.
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El pm^idente de la CEOE^Í^^Í^^

enera! estáasegi^

cueras IW- M-^-;:^ 
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últimos años, al que definen 
como exagerado y, finalmente, 
por el destino que se da a 
los mismos, para lo que se 
pide la creación de fondos de 
inversión con el fin de “con
trolarlos”.

1 En su opinión, este control 
I supondría “olvidar que son la

Solchaga afirma 
que la EGT 
manipuló las 
previsiones de 
inflación

ganancia legítima que le que
da a los empresarios”, además 
de desconocer que es la propia 
dinámica del mercado la que 
^os planifica. El dirigente 
empresarial también se refirió 

. a la situación que atraviesa la 
[ economía española, durante el 
t transcurso de una conferencia 
1 organizada por la Caixa de 
1 Barcelona.
K En este sentido afirmó que 
■ 'a presión de los costes, la 
B desaceleración de la demanda

para las empresas y el con
siguiente estrechamiento de 
ios resultados de éstas, junto 
al sector exterior, se han con- 
'''crtido en los principales obs-

, táculos para la continuidad del 
1 dinamismo empresarial.

1 Necesidades

El dirigente empresarial 
crmuló una serie de priori- 
ades, que definió como nece

arías para el desarrollo futuro
! c la economía. Estas prio- 
1 ridades estarían encaminadas 
1 a conjugar estrategias sociales 
S J económicas, que tengan 
H ^mo fin la superación de los 
1 c^quilibrios actuales.
■ la • ^equilibrios unidos a 
I ''deficiencias existentes 
■ ^egún Cuevas, “la 

mP^^'^^^ ^e competir y de
W el marco eco-
S y social.de la Europa 

urpvuP'^ 2.000’. A juicio del 
nec^^^^^ ^^ ^^ CEOE, es 
nes d^T eombinar las accio- 
tana.^ r poéticas presupues- 
socia? Estancieras, fiscales y 
las ^ -^^ '^^ gobiernos y de 
En e .’E'rtlstraciones públicas.

t rirse A^’^tido, no obvió refe- 
1 raU ?J Presupuestos Gene-

1 ^‘^° E^'e “es1 tivos” ^^^ 'deán restric-

nomia, de la G rueda de 
gado afirmo ’^'^pUr el 
prensa que ^^ de 1991, 
objetivo de m ^^ ^.sa 
®' d-a Fot salarios deberán 

’ „n esa línea, aunque 
crecer en es . . ^^ uiayor 
este eumento p ¿onde se 

'“enXÍ productividad, 
incremente la p ^

Tras la reunión ^Z^ 

celebró i^ afirmó queCEOE, portal piensa 
CEOE “no ha fijado np 

sa“arial ¿obal pata 
aumento sala 5 colectivos 
los 3.500 convenios 001^^5,1 
que deben neg ¡g^ que, 

dado que los ^ jg 
pata 1991 odran to t^^ 
inflación t"®^'® ,. coherente 
ciento, un aum objetivo de los salarios con escoja 
es también esa o* ’ • ¡¿p de 
ello signifique una p ^^
CEOE, sino téc-
una opnion p

José María Cuevas.

dirigente de ' P p^gju- 
“"““nlraíos gastos de per- 
puestos p^ 8 yj^. ya
sonal en el secio e ^^ j^,,^. 
que los funci ¿ ^^
ficiarán el P^°Y?26 por cien- 
'"®""'?'d„ ¿ un 5 por cien
to, resultado de un ^^ ^.^

" ?® MOT "de consolidación 
1^ puntos de ¡^ con 
í:<’T:Sb. la “deuda
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social”.
Estabilidaddep^

""^ara Folgado, el-ob^elivo de 
inflación debe set “"«Xi' 

“"rt°l’’sSema Monetario 
te do' ^Td 5 6 por ciento 
^""”’,T’como deflactor de 
previsto “" en el consumo 
precios y costes coherente 
privado naciona .

con ese objetivo. N^ os 
embargo, en opinión de

01 t**®*!^ „ equilibtio en el 
de precios y impulsar
sector exter ? 105 gastos 
el ahorro y t^ el con-

junto del sect P ^.^ que 
“'’ “TT loTpot ciento, 
viene un WA P ^^ que

® ‘’°T"’de tos l itaciones
en el fondo de tos un ^^ ^^^ 
presupuestarias p ¿^
itibt*®"" ?v creómiento, se 
estabilidad y ngidez que 
hallan el peso y to ng

""líoaironal aboga por un
‘ j oastos corrien 1 '^“'‘to^crUmiento está fija- 1 

T’ pn^d 8 ó por ciento para 1 
do en ei f r un j 
el ptó*'”'° ?JL’ de aumento 1 
5,8 por ci ' inversión, l

'^erto de inflación, José 
Bn materia obje- 1Folgado atirm 9 ^^ 1

‘"“'“pídorpot iodas tos par- 
Tes que intervienen en su con- 1 

secución. pensiones,
‘^to «te la pauonal

‘’^nTa el importante 
menciona ^ que
esfuerzo pi““P" término de 
se ha >e*^^‘";Xcio«es 
rr^M período en el que 
desde 19 , P , nasado de 
el presupuso h^P^nes.

0,9 biU^^ esta evolución 
in?vuablemente 

“Sa^unsiones financieras.

MADialHel-.C^^ ■
Chaga, afirmó ayer que P „ ■
fe de 'unacron que ^T ■

J£¿S^^ \
nuestos Generales del Estado I

i nata 1991 y explicó que res I 
‘ So ato inflación prevista “el I

Grupo está a tos previsiones qu I
haga el Gobierno, porque co I

las Que este haga . I
f' “Una cosa es -añadió- que |

nSdes que Se’Vace dos 

añi no lo hay, sino que »n 
SSffiii^p'^’^ 

^« estaban hablando con el
1 Grupo diciendo que la mflaemn

ministro de Economía explico 
Tureree que “hay una convic- 

l ción generalizada de que la 
íXeión puede terminar en el 

1 año 1990 en el cinco ppr ciento, 
l v oue la política económica tan- 
l Ven su rama económica como 
1 en la presupuestaria esta enca- 

\ Vsepa pVque estoy persuadido 

de que se va a conseguir .

’^^ en i"ocalcó la urgen- \ 

tres acciones en los 1 
^^^ ^c encuen- Ho ¿Roñando el desarro- 

’'^ v ^^^^’^ad de moder- 
1 ^^ nuestra

^rian pi ' Estos sectores
1 v u®®’^^tico, el finan-
1 l^ülilicos p.^’^andes sersicios1 'iae es ■ /'talmente, afirmó 
t i^^^rniso? ^'^^ obtener com- 

io político y 
'''as si “^0 avanzare, 

■1 '^^‘^nes tienen la res-

opto"" “"

Antonio Gutiérrez.

CC.OO. propone a
tienen su P®"Tpresupues- 
anteptoyecto de « .^

Td^ qu

®-pobreras, deja al 
COO“?^I, Unión General 
criterio de toU ^^^^^ ^n

laten- 
quepodtia qué
nión, aunque ^^^^ ^^ ^^g. 
«reina»

Comistones

“«“^tí Antonio 
s>o“? O’’u„ enviado una 
ST. sú homo^o de '^. 
ss«"“S¿í

Ti- £ 
delegaciones ^^ uni- 
dicatos para retom
n^íTSm Antonio 

Gutiérrez ^q fin
reunión tendn acuer- 
establecer de.común ^^
do la estrategia neceser 
los sindicatos an^ ,1
de ajuste esbozados p ^^^ 
Gobierno socialist y

la unidadi o 3 
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ritaria”. el director
'’"?"d?C?o’perativas y 

®^"® Idtdes Anónimas 
5*=°" ¿ del Ministerio de

RmZ Salabert,
’ a¿ren Pamplona 

anuncio ay Gobierno 
Íafde condonar tos deu- 

central d tengan
das qu® . Seguridad P“‘‘fTde renegSiar los 
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El pleno del Senado votará el miércoles día 17 otro suplicatorio contra un senador del PP

La Mesa del Congreso tramita el 
suplicatorio para procesar a A. Sanchis

EI diputado de HB, sustituto de Esnaola, adquiere ^^por imperativo legal” su condición parlamentaria

“Imperativo „ 
legar 5,

El diputado de u 
Rafael Díez, que suslii^ * 
a Iñaki Esnaola, adquif jJ 
ayer la condición p® 
mentaría plena al pr®

La Mesa del Congreso de los Diputados, en su reunión 
de ayer tramitó el suplicatorio solicitado por el Tribunal 
Supremo para procesar al diputado del Grupo Popular 
Angel Sanchis Perales, por su presunta implicación en 
el *^caso Naseiro”. El suplicatorio, una vez tramitado por

la Mesa de la Cámara, pasará, en un plazo de cinco 
días, a la Comisión del Estatuto de los Diputados para 
la elaboración de un dictamen favorable o contrario a 
la concesión del permiso para procesar al parlamentario 
Angel Sanchis. *

MADRID. (Efe).- El Regla
mento de la Cámara determina 
que la Comisión deberá con
cluir su trabajo en un plazo de 
treinta días, tras la audiencia 
del interesado.

El dictamen de la Comisión 
será elevado al pleno para que 
decida, en votación secreta y 
a puerta cerrada, si se concede 
o no la autorización para pro
cesar al diputado del Grupo 
Popular.

Si el pleno no se ha pro
nunciado en el plazo de sesenta 
días naturales a partir de la 
entrada del suplicatorio en el 
registro del Congreso, la soli
citud se entenderá denegada.

Por otra parte, el pleno del 
Senado votará el próximo miér
coles 17 de octubre el suplica
torio solicitado por el Tribunal 
Supremo a la Cámara para 
poder seguir unas actuaciones 
judiciales contra el senador del 
Partido Popular por Melilla 
Carlos Benet, según informó el 
vicepresidente primero del 
Senado, Bernardo Bayona.

La inclusión de la votación

Angel Sanchis, presuntamente implicado en el “caso Naseiro”.

5^

en el orden del día del próximo 
pleno, fijada ayer en la reunión 
de la Mesa de la Cámara, estaba 
prevista desde que la pasada 
semana la comisión correspon
diente emitió su dictamen sobre 
el suplicatorio solicitado.

Este es consecuencia de una 
agresión del senador melillense 
a Juan José Garrido, ex sar
gento del Ejército y militante 
del Partido Nacionalista Espa

ñol de Melilla.
El pleno permitirá el supli

catorio si apoya los argumentos 
del dictamen redactado por la 
comisión, que, con los votos 
favorables de los senadores 
socialistas, consideró oportuno 
conceder la autorización al Tri
bunal Supremo por estimar que 
no es aplicable la inmunidad 
parlamentaria debido a que los 
hechos que se pretenden juzgar

no tienen carácter político.
Entre tanto, el diputado de 

Herri Batasuna Rafael Díez, 
que sustituye en su escaño a 
Iñaki Esnaola, adquirió ayer la 
condición parlamentaria plena 
al prometer acatamiento a la 
Constitución “por imperativo 
legal”:

El presidente del Congreso, 
Félix Pons, dio por válida la 
fórmula empleada por el par
lamentario “abertzale”, que 
abandonó el hemiciclo inmedia
tamente después de cumplimen
tar el requisito para adquirir 
plenamente los derechos y 
deberes como diputado del 
Congreso.

La negativa de Félix Pons a 
admitir el añadido “por impe
rativo legal” empleado por los 
diputados de HB Jon Idígoras, 
Itziar Aizpurúa y Angel Alcalde 
motivó que la coalición presen
tará un recurso de amparo ante 
el Tribunal Constitucional, que 
finalmente reconoció la validez 
de dicha fórmula el pasado 21 
de junio.

ter acatamiento 3 
Constitución “por «9 
rativo legal”, El presíi^ 
te del Congreso, Fá 
Pons, dio por váliíb 
fórmula empleada p® 
parlamentario “abc^ 
le”, que abandonó 
Hemiciclo inmediais-" 
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a admitir el añadido 1“ 
imperativo legal” e®r 
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HB Jon Idígoras, 
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pasado 21 de juniO’ 
El presidente del^ 

do, Juan José LaJ^ 
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lada por los J . m 
electos de Hem
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ALBACETE BALOMPIE, S.A
¡AVISO IMPORTANTE!

ACUERDO DE LA JUNTA DIRECTIVA:

1 .- A partir del próximo día 28 de Octubre (9^ Jornada), quedarán suprimidas las locan' 
de señora, cadete y 3® edad, en cualquier zona del Estadio, quedando únicamente 0°’ 
de localidades; adultos y niños.

2 .- A fin de paliar, en la medida de lo posible, la situación planteada a este colect'* 
abre un nuevo plazo para la obtención del carnet de socio (exclusivamente en estas moda" 
hasta el día 27 de Octubre.
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PRECIOS TEMPORADA 90/91:

Sra., Cadete y S*^ Edad Juveniles _k
.

PREFERENCIA 
MARCADOR 
GOL

23.000.-
15.000.-
9.000.-

15.000.-
10.000.-
5.000.-
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^Aranzadi exige 
que Sidenmión
se defina sobre 

ÍÍ la compra 
.*'’5 de Acenor
an F-(

''P'^ MADRID. (Efe).- El minis- 
® ? 1 tro de Industria, Claudio Aran- 
°^ exigió ayer a los repre-

^® Siderúnión que se 
definieran, lo antes posible, 

I sobre su postura definitiva res- ^^ ^ ^^ compra de Acenor,
““'íTdijo el director general de 

^°’''^^'^^^^tria, Mariano Casado.

Aranzadi, acompañado por ^r^ Casado, se reunió el lunes por 
^° '’lla tarde con los responsables

^Q’^^^’^^'Q industrial vasco '^ Siderúnión, para tratar de 

^^ ^°™^ definitiva la 
M ^^^ ^^’5 P^^ ciento de 

^^^ ^'^’Q^^^ ^® Acenor, ahora 
íl *'' P®^®*" ^^^ Banco de Crédito 

^^° OT '’’^“^^’’’al (Bd) al grupo vasco.
^ finales del pasado mes de 

^^ Comisión delegada para 
co^^X^untos Económicos decidió 

^alizar la concesión de la venta 
“Siderúnión, desestimando la

<*« Celsa, por considerar ' ® T*e esta empresa privada soli- 
Jbba que se realizase una rees- 

^^ ^^^ plantillas.^'^^’^nnión en su oferta de 
^Compra incluía la posibilidad de 

ttnos 250 excedentes en la plan- 
ifitía de Acenor, mientras que 
tCelsa proponía que estos 
“sbían elevarse a unos 1.000. 

■ Tras varios meses de conver- 
rciones Siderúnión pretende 
^alizar un ajuste de plantilla 
t^rcano a las 1.000 personas, 
¿'gestión que Industria no está 
^^puesta a admitir y exige el 
1 ^mplimipnt.^ j

“abe

liat

C»

enao^ 
ri ^

__ n>-nft los acuerdos ’V^^aies de julio.
11 Mañano Casado opina que 
llSiderunión ha planteado algo 

pavecido a una reconversión del 
^^^^’ ^on excedentes laborales 
^peñeres a los 250 a que se 

11 Comprometieron.
w esta forma, agregó Casali ^. trataron de arrancar de la 

'li^^'^''^'stración un compromi- 

?®®^^ ^' ^^^^’ ^trdustria se 
^^^ ^^tgo de la mayor parte 

los gastos del ajuste.
w ■^- ^^^^’ ^^S^tr Casado, el 

'"'^^^^ ^^ ^a negado totalmen- 
^^ ^^^ ^^ ^^ acuerdo rea- 111'ttado hace dos meses, no se 

llcomtemplaba ningún gasto, por 

de la Administración, 
^' ajuste de plantillas.

Mderunión estaría dispuesto 

'^^^^ ^®^ millones de 
^^‘^^ '’^i^ laboral, '‘’t^ue el coste real sería de 

^^ ^^ millones, lo que ■Impondría que la Admi"-*-'

Í
Según aseeum ayer el subsecretario de Industria, Fernando Panizo

La ITV reduce alrededor de
36.000 accidentes cada año

El sector automovilístico supone un empleo para casi 98.000 trabajadores

El subsecretario de Indus
tria, Fernando Panizo, 
aseguró ayer que el sis
tema de homologación de 
piezas de automóviles 
garantiza la seguridad de 
éstos y que la aplicación 
de la Inspección Técnica 
de Vehículos en Europa 
supone una reducción de 
hasta 36.000 accidentes 
anuales con víctimas.

MADRID. (Efe).- Panizo 
ofreció estos datos en su com
parecencia ante la Comisión 
del Senado que investiga los 
problemas derivados del uso 
del autómovil y la seguridad 
vial.

El representante del Minis
terio de Industria destacó la 
importancia que para este 
Departamento tiene el sector 
del automóvil debido a que 
supone empleo directo para 
casi 98.000 personas, mientras 
que cerca de 400.000 trabajan 
en él de forma indirecta.

Añadió que el volumen de 
negocio del sector durante el 
año 1989 fue de más de dos 
billones de pesetas, que éste 
supone el veinte por ciento 
de las exportaciones españo
las y que en el pasado año 
hubo inversiones en el sector 
por un total de 713.000 millo
nes de pesetas.

Homologaciones parciales

Para Panizo, las homolo
gaciones parciales, que obli
gan a una revisión minuciosa 
de cada una de las piezas, 
garantizan la seguridad de los 
automóviles e informó, que 
según diversas estadísticas, los 
accidentes consecuencia de 
fallos mecánicos representan 
del doce al quince por ciento 
del total.

Desglosando los accidentes 
que son motivados por fallos 
mecánicos, el subsecretario de 
Industria informó de que el 
38 por ciento de ellos se pro
ducen por fallos de frenos, 
el 21 por ciento por fallos en 
neumáticos y el 11 por ciento 
por problemas en la dirección 
del vehículo.

Tras asegurar que España

^^Í^ÍS^dode divisas
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Comprador
95.997 

130.227
62.793
18.767

189.153
8.380 

305.395
55.740
16.447 

168.789
71.271
63.021
83.396
75.105
73.638
17.019
16.237
26.557

893.232
80.170

Vendedor
96.237 

130.553
62.951
18.813

189.627
8.400

306.159
55.880
16.509

169.211
71.449
63.179
83.604
75.293
73.822
17.061
16.277
26.623

895.468
80.370

El 42,5% de los turismos españoles tiene diez o más años de antigüedad.

¡a

se encuentra en la media 
comunitaria en cuanto a cali
dad de los automóviles, Pani
zo dijo que se está intentando 
redactar una directiva en la 
Comunidad Europea que per
mita que la homologación de 
una pieza o de un coche en 
un país suponga la homolo
gación automática en el resto 
de países de la Comunidad 
Europea.

Obligatoriedad de la ITV

Respecto a la Inspección 
Técnica de Vehículos (ITV), 
que en España es obligatoria 
desde 1985, Fernando Panizo 
dijo que con su aplicación 
pueden producirse anualmen
te hasta 127.000 menos acci
dentes de tráfico sin víctimas 
y hasta 36.000 menos con víc
timas.

Las inspecciones permiten 
tambien ahorrar más de un 
millón de toneladas de com
bustible y reducir en un 22 
por ciento las emisiones de 
anhídrido carbónico al medio 
ambiente. Según Panizo, la 
Inspección Técnica de Vehí
culos es un medio necesario 
para mejorar la calidad del 
parque automovilístico en 
nuestro país, ya que el 42,25 
por ciento de los turismo 
españoles tienen diez o más 
años de antigüedad.

Aparatos 
para Binter

Por otra parte, la 
compañía española 
Construcciones Aero
náuticas S.A. (CASA) 
hizo ayer entrega de los 
primeros aviones 
CN-235 a la compañía 
regional Binter Medi
terráneo, filial de Iberia, 
en un acto celebrado en 
la factoría que CASA 
posee en San Pablo (Se
villa).

AI acto de entrega 
asistieron el presidente 
de Iberia, Miguel Agui
ló Alonso, el de CASA, 
Javier Alvarez Vara, y 
el director general de 
Binter Mediterránea, 
José Doménech.

El área de actuación 
de estos nuevos aviones 
incluirá la mayor parte 
de las ciudades de la 
franja mediterránea, 
desde Gibraltar hasta el 
Golfo de Lyon. La dis
ponibilidad de estos 
aparatos permitirá a 
Binter su utilización en 
rutas domésticas.

EI dinero se retiró otra vez 
de los mercados de valores
MADRID. (Fax-Press).- Des

pués de la subida del lunes en 
¡a Bolsa de Madrid, el papel 
volvió ayer a presionar para 
retirar los beneficios de tan sólo 
una jornada. Las bajas se impu
sieron, una vez más, en los mer
cados españoles ante un pano
rama que sigue sin verse nada 
claro.

EI comportamiento negativo 
de Wall Street junto a las ten
siones en el Golfo Pérsico, son 
los principales motivos que 
vuelven a pesar en las bolsas

por lo que los retrocesos fueron 
generalizados. El juego a corto 
plazo impone su ley y los inver
sores se mantienen al margen 
a la hora de tomar posiciones.

La apertura del mercado neo
yorquino con una baja de 30 
puntos tuvo como consecuencia 
inmediata la salida de papel.

Así quedaron las bolsas espa
ñolas; Madrid, 219,54 enteros 
(baja 3,30 puntos), Barcelona, 
218,80 (-3,13), Bilbao, 307,31 
(-4,11). En Valencia no hubo 
sesión por ser día festivo.

Para E. Ybarra, 
‘‘es necesaria la 
aplicación ética 
a los mercados 
financieros”

MADRID. (Efe).- El presi- 
dente del Banco Biíbao-Vizcaya 
(BBV), Emilio Ybarra, consi
deró ayer esencial “la aplicación 
de criterios éticos al campo de 
la información, ya que ésta es 
el input fundamental en los 
mercados financieros”.

Ybarra, que intervino en la 
inauguración del seminario 
sobre “Las nuevas reglas de jue
go de la información bursátil” 
que organizan el BBV y el Nue
vo Lunes, añadió que “sólo con 
la igualdad de información para 
los partícipes se podrá obtener 
un mercado competitivo para 
lograr la formación de un precio 
justo”.

Señaló que “el comporta
miento ético de los medios de 
comunicación, la calidad de la 
información que proporcionan 
y su contraste cuidadoso, pue
den ayudar a introducir sere
nidad en unos mercados que 
propenden a la volatilidad”.

El presidente del BBV des
tacó asimismo la falta de códi
gos de conducta empresariales 
en nuestro sistema financiero 
que plasmen de una manera 
pública las obligaciones de la 
empresa y sus empleados^ “es
pecialmente oportunos en lo 
relativo a la transparencia y la 
prohibición de la utilización de 
información privilegiada”.

En el seminario intervinieron 
tambjén los presidentes de los 
cuatro mercados de valores 
españoles para tratar la infor
mación al inversor y sus rela
ciones con el mercado.

La CNMV 
suspende la 
cotización del 
Banco Comercial 
Español

MADRID. (Efe).- La Comi- 
sión Nacional del Mercado de 
Valores (CNMV) ha suspendi
do cautelarmente la cotización 
del Banco Comercial Español, 
por considerar insuficiente la 
información facilitada sobre la 
operación de compra-venta de 
la entidad acordada entre el 
Banco ' Santander y el Credit 
Lyonnais.

La CMNV mantendrá la sus
pensión hasta recibir más infor
mación tanto sobre el precio 
total como de los plazos esta
blecidos para su pago, según 
fuentes bursátiles.

El Banco Santander y el fran
cés Credit Lyonnais dieron 
anteayer por finalizado, a través 
de un comunicado conjunto, el 
acuerdo por el que la entidad 
española recibirá una cantidad 
de 41.500 millones de pesetas 
por el ochenta y tres por ciento 
que poseía del Banco Comercial 
Español, valorado en su tota
lidad en 50.000 millones de 
pesetas.

La inversión del Credit Lyon
nais para adquirir la totalidad 
de las acciones del Comercial 
Español fue aprobada el pasado 
28 de septiembre por el Consejo 
de Ministros.



ECONOMIA

Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice general (ayer 220’79) (anterior 222‘83)
NOMBRE VALOR

Bancos
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(M. C.) = Mercado Continuo

D = Dinero

P = Papel

P 1450^00 P 1460‘00

AYER ANTERIOR

Exterior 3350'00 3365'00 (M.C.)

Central 4280'00 4400'00 (M.C.)

Banesto 2745'00 2800'00 (M.C.)

Hispano 2290'00 2320'00 (M.C.)
B. N. París 195'00 195'00

Popular 7860'00 7960'00 (M.C.)
Santander 4030'00 4050'00 (M.C.)

Valencia 1190'00 1230’00 (M.C.)

Zaragozano 514'00 514'00

Bilbao Vizcaya 2755'00 2845'00 (M.C.)

Andalucía 7450'00 7300'00

Herrero 3700'00 3800'00 (M.C.)
Pastor 5300'00 5350'00 (M.C.)

Atlántico 2800'00 2850'00 (M.C.)

Fomento 1410'00 1440'00 (M.C.)
Bankinter 6480'00 6500'00 (M.C.)

Comer. Tras (Ba) — 1600'00

Comer. Tras. (Ma) — D 1330'00

Aguas B. (Ba) 490'00

Cat. Gas. 4850'00 4785'00 (M.C.)

Viesgo 3150'00 3160'00 (M.C.)
Fecsa P. 469'00 471'00 (M.C.)

Cantábrico 1460'00 1485'00 (M.C.)

Hidruña 365'00 380'00 (M.C.)
Hidrola 405'00 414'00 (M.C.)
Iberduero 596'00 596'00 (M.C.)

Sevillana 441'00 437'00 (M.C.)

U. E. Fenosa 481'00 485'00 (M.C.)

Endesa 1300'00 1310'00 (M.C.)
Gesa 2060'00 2100'00 (M.C.)

Uniasa 2350'00 2330'00 (M.C.)

El Aguila 825'00 850'00

Azucarera 58-70'00 5850'00 (M.C.)

Ebro 2100'00 2150'00 (M.C.)
Ind. Agr. (Ma) 770'00 750'00

Viscofán 1900'00 1920'00 (M.C.)
Tabacalera 3350'00 3370'00 (M.C.)

Koipe 3000'00 3030'00 (M.C.)

Bodeg. y Beb. (Ma) 330'00 330'00

U. Cervecera 54'00 53'00

In. Agri. (Ba) — 750'00
Damm. (Ba) — 740'00

Bodeg. Bilb. (Bi) — 1000'00

Bodeg. y Beb. (Bi) — 380'00

VxUIIld VIU

Finanzauto ' 402'50 400'00

El Turia (Va) — 215'00
Saba (Ba) — D 290'00

Inmobiliaria Y Construcción------
Asland 3135'00 3245'00 (M.C.)
Válderrivas 16200'00 16200'00

NOMBRE VALOR AY]^ ANTERIOR

Inmobiliaria y Construcción------
Valenciana 3200'00 3200'00

Uralita 1775'00 1830'00 (M.C.)

Cristaleri ' 6480'00 6500'00

Dragados 2265'00 2285'00 (M.C.)

El Encinar 460'00 460'00

Vallehermo 2075'00 2170'00 j:muj_
In. Metrop. — 905'00 (M.C.)

In. Urbis 1325'00 1420'00 (M.C.)

Vas. Centra 4900'00 4840'00 (M.C.)

Zabalburu — 560'00

Urb. Metro — 2330'00

C. P. Lemona — 1300'00

Cubiertas 1300'00 1260'00

Eurobuildi — 160'00

Asland Cat. (Ma) — 285'00

Renta Inni. 1360'00 1400'00 (M.C.)

Sansón (BA) 2086'00

Asland Cat. (Ba) — 275'00

C. Molins (Ba) — 1250'00

Focsa (Ba) — 3065'00

Corp. F. Alba 5240'00 5210'00

Sociedades de inversión-----------
General Invers. 1075'00 1025'00

Cartisa — 1350'00

Finsa — 640'87

Mobinter — 180'00

Ceivasa 1225'00 1225'00

Cartinbao 265'00 • 265'00

Invatisa — 1330'00

Patrisa — 1150'00

Fintisa — 875'00

Rentisa — 1260'00

Bansaliber 965'00 965'00

Figranvisa — ^368'62

Esp. Invers — P 390'00

Cartex 175'00 P 175'00

Fibansa — 733'00

Papelera 294'00 298'00 (M.C.)

P. Navarra ' 67'00 69'00

Unipapel 620'00 610'00

Sarrió 690'00 711'00 (M.C.)

Torrás (Ba) — 1580'00

. Ercros 665'00 693'00 (M.C.)

E. I. Aragón 1055'00 1025'00 (M.C.)

Insular Nitro. — 645'00 (M.C.)

Repsol 2125'00 2180'00 (M.C.)
Cepsa 1710'00 1760'00 (M.C.)
Petromed 5220'00 5200'00 (M.C.)

Seda Barna — 270'00 (M.C.)

Sniace 318'00 325'00 (M.C.)

Mafre 3830'00 3810'00 (M-C.)
Oxígeno — 9501)0

Información rv 
facilitada por: LrJ

■A 
La Trib -

AYER ANTERONOMBRE VALOR

Fosforera 2415'00 2400'00 J

Nicas 51'00 52'00 _

Tafísa__________ 1190'00 1195'00

Hércules His.

Fénix 5720'00 5840'00 J®

Siderometalúrgicas----—^
ai 
or

Ponferrada 64'00 64'00

tu 
ac

Hullas C. Cort. 460'00 460'00___
UC

A. Hornos 263'00 265'00JS K;

Aux. FFCC 700'00 685'00___ ni,

Acerinox 5100'00 5000'OL-^
el

Asturia. Zinc 3850'00 3820‘00_> I 
fec 
meEspañ. Zinc 1060'00 107®^

Macosa 450'00
' 44roojÜÍ!?

N. M. Quiián 187'00
188‘OOjJ VSlt 

fiai

D. Felguera 1075'00
1060‘00jí Qei 

míe
Amper , 900'00

900:00_#í’ ciúi

Forias Ala — 97200^ Bar 
Cab

Olarra — 5100^ ^0

Siemens __
220:00^HPi

Tubacex 545'00
56®J^H E 

bnl

Zard. Otis 9300'00
915®J^ bo

U. Cerri (Bi) D
(eci 
mer

System Af ___

Tycsa __ 19®^

Ib-Mei 230'00
220^00^ ' E

Carburo (Ba) ___
99®^

Uhid. Hermet.
185:00^.

Tycsa (Ba) —
195®-^ ®eri 

Xei

Automóviles-----
W 
W

Bendix Esp._________ 340'00
340^00^ e

Citroen 4750'00
470®^ rP3 

®ve:

Tudor 935'00
J50:00j^ lila;

Uktr.
Fasa Renault __ 328#^ .por;

L. R. Santan 92'00
9®^

Motor Iber 465'00

Comunicaciones —
Telefónica 788'00

__8io:oojdh
Iberpistas 112'00

Acesa 700'00

Varios-------
P

Ceselsa
_710®^

Tabacos (Ba) __ rn.

Seg. Bilbao (Bi) —

U. Ibérica (Va) —
^00:®^

Reunión (Va) — 1'1

Vidrala 1850'00 _
J81O®^ gol

Primbilbao (Bi) 245®^
Tabacos (Ma) ----- ---

BANCO URQUIP
GRUPO MARCH •
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Se^ún el primer ranking bancario publicado ayer por el diario “El País

BBV, Banesto y Central son los tres
^ primeros bancos españoles por activos

Estas entidades ocupan también los primeros lugares por inversiones crediticias y cuota de mercado

„ «£■ BBV, Español de Cré- i 
” y Central son, por 
_J&den, las tres primeras 

^^^n(ídades bancarias por

^^^^^^^^^^^ credi- 
—gcias, recursos, cuota de 
L--^ercado, cartera de va¡o- 
íJlíRs y plantilla, según el 

wnking que publicó ayer 
p diario “El País”,

■MADRID. (Efe).- Por 
wuisos propios las tres pri- 
"tras puestos, del primer rán- 

ftg bancario publicado por 
rf^ periódico, lo ocuparían el 

Bílbao-Vizcaya, Banco 
wal y Banco de Santander, 

uCT^^”^^^^ 9^® ®’' ^^ clasifica- 
dón por número de oficinas, 

^esto con 2.225 se pone en 
"beza, seguido de Banco Bil- 
^izcaya (2.066) y Central

El Santander, según este 
®Mng, ocupa el cuarto pues- 

J tanto por activos, como 
i^ursos de clientes, cuota de 
picado y cartera de valores, 

quinto lugar por inver- 
^es crediticias, número de 
^inas y plantilla.
El Banco Hispano Ameri- 
"0 es el quinto por total 

activos, recursos propios, 
aisos de clientes, cuota de 

pf^do y cartera de. valores, 
‘^Í5^^®> por inversiones 

“’ticias, número de oficinas 
plantilla.
El Banco Exterior de Espa- 

f ^^ la sexta entidad bancaria 
franela por total de activos, 

crediticias y plan- 
’ ^tipa el séptimo puesto, 
ras del Popular Español, 
recursos de clientes, cuota 

número de ofi- > el octavo, por recursos 
detrás de Popular y

í.d ^'^^ Velázquez, presidente de Telefónica 
, ^^Star^^^ la importancia del programa

C -'^ lelecnm •’^P’^nta- 
cn^5‘^ones 

¡’^íecidas ’’^§‘ones 
”0 Sót ^®”^^‘ 

g«>«¿* hace de 

''^sarrollo 
*’a«en<lo 

■ ’ » 2<‘’«<riales

»^ com7'^Siones 
ícn^ "^^''ciiK ''''■aciones 

asistió 
deí'‘p"^^ 'as

Ŝ
 h
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El Banco Bílbao-Vizcaya está a la cabeza de las entidades bancarias españolas por recursos propios.

BH

Bankinter, y el noveno, por to; Santander, 8,59, Hispano
Americano, 7,98; Popularcartera de valores.

El Banco Popular es el sép
timo de los grandes por total 
de activos, inversiones, y plan
tilla y el sexto, por recursos 
propios, recursos de clientes, 
cuota de mercado, cartera de 
valores, y número de oficinas.-

Cuota de mercado

Estas entidades bancarias, 
incluido Bankínter, absorben 
una cuota de mercado del 
62,59 por ciento, repartida de 
la siguiente forma: Bil- 
bao-Vizcaya, 13,93 por ciento; 
Español de Crédito, 10,63 por 
ciento; Central, 10,14 por cien- 

el director general de Teleco
municaciones, Javier Nadal.

Estas jornadas fueron convo
cadas para estudiar el Plan 
Nacional de Difusión y Forma
ción del programa Star.

Desconocimiento de los 
benefíciarios

El director general de Tele
comunicaciones, Javier Nadal, 
señaló que el principal proble
ma para la implantación del 
programa es el desconocimiento 
de los posibles beneficiarios de 
los sistemas avanzados de 
comunicación.

El programa comenzó a apli
carse en 1987 y su vigencia es 
hasta 1992. España tiene asig
nados casi 62.000 millones de 
pesetas, de los que 5.000 tienen 
que ser aportados por los usua
rios y el resto un 55 por ciento 
por los fondos FEDER (fondos 
de desarrollo regional) de la CE 
y el resto por el Ministerio de

4/
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Español, 4,27; Exterior de 
España, 3,83 y Bankínter, 3,22 
por ciento.

Este ránking es el primero 
de una serie de cuatro que 
publicará el suplemento de 
Negocios de este diario sobre, 
además del sector bancario, 
cajas de ahorros, entidades 
aseguradoras, y mayores 
empresas españolas.

Importantes colaboradores

El número especial refe
rido a los bancos cuenta con 
la colaboración de los presi
dentes del BBV, Emilio

Transportes^ y Comunicaciones.
Nadal hizo hincapié en que 

se trata de implantar los ser
vicios más avanzados en las 
zonas menos ' avanzadas pero 
para ello es preciso informar 
al empresario de las posibili- 
dades de los nuevos servicios.

Nue^'os sistemas

Dijo que aunque el Plan de 
difusión y formación se inicia 
cuando falta poco tiempo para 
que concluya el programa Star, 
hay que pensar que este pro
grama puede ampliarse y que 
además servirá para dar a cono
cer los nuevos sistemas de 
comunicación.

Anunció que el material de 
difusión y formación estará 
puesto a disposición de las 
empresas que quieran utilizarlo 
para sus cursos y hay conver
saciones con el Instituto Nacio
nal de Empleo que podría uti
lizarlo en sus planes de for-

B

Ybarra, Central, Alfonso 
Escámez, Santander, Emilio 
Botín, Hispano Americano, 
Claudio Boada, Popular, Luis 
Valls, Exterior, Francisco 
Luzón, así como José Luis 
Leal, presidente de AEB y 
Rafael Termes, ex-presidente 
de la asociación bancaria, así 
como Miguel Muñiz, presi
dente del grupo de banca 
pública ICO.

Los desafíos de los años 
noventa, la crisis, y el auge 
y caída de la banca son algu
nos de los temas abordados 
por los presidentes de los 
grandes bancos, quiénes des
velan además los puntos car
dinales de cada entidad.

mación. 
Como LA TRIBUNA infor-

mó en su edición de ayer, el 
programa “Star” tiene asignado 
un presupuesto de 61.757 mil- 
llones de pesetas y su finalidad 
es colocar a todas lar regiones 
españolas en una situación 
homogénea, en lo que se refiere 
a la prestación de modernos 
servicios de telecomunicacio
nes.

Con este fin se han iniciado 
actuaciones encaminadas a la 
modernización de las infraes
tructuras y al fomento de la 
oferta y la demanda de los Ser
vicios Avanzados de Telecomu
nicación. (SAT).

Javier Nadal, director general 
de Telecomunicaciones, consi
dera que “resulta difícil para 
los sectores interesados llevar 
el mensaje de que hay sistemas 
de telecomunicación que les 
pueden resolver los problemas 
técnicos.________________ _

Renfe prorroga 
la presentación 
de ofertas para 
adquirir trenes 
de cercanías

MADRID. (Efe).- La direc- 
ción de RENFE envió el lunes 
una escueta carta a las empresas 
constructoras de material ferro
viario comunicando que el pla
zo para la presentación de ofer
tas para la adquisición de trenes 
de cercanías se prorroga hasta 
las 11 horas del 20 de diciembre.

En la carta, a la que ha teni
do acceso Efe, se señala que 
esta prórroga se realiza para 
facilitar la definición de las 
ofertas.

El concurso para la adqui
sición de material de cercanías 
por un valor de unos cien mil 
millones de pesetas se abrió en 
el pasado mes de julio y tenía 
que cerrarse el 17 de octubre.

Se trata de adquirir 200 nue
vas unidades específicas de cer
canías que se deberían incor
porar al servicio entre 1991 y 
1993 y con ellas el parque exis
tente quedaría ampliado en más 
del 50 por ciento con la reno
vación de un tercio del mismo. 
La mayor parte del material 
está destinado a Madrid.

El ministro de Transportes, 
Turismo y Comunicaciones, 
José Barrionuevo, anunció ya 
hace quince días que podría 
producirse esta posibilidad ante 
la petición de las empresas 
constructoras.

El ministro hizo esta afirma
ción en el transcurso de una 
rueda de prensa convocada para 
aclarar las noticias surgidas en 
relación al posible retraso del 
“Plan Felipe” por motivos pre
supuestarios y en la que afirmó 
que aunque se redistribuirá la 
inversión los plazos no se modi
fican.

José Barrionuevo dijo enton
ces que informaba de este posi
ble retraso en el plazo de pre
sentación del concurso para evi
tar que en el caso de que se 
produjera surgieran rumores de 
que se hacía por motivos pre
supuestarios.

Desilusión en Siemens

Fuentes de la empresa Sie
mens, que ganó el concurso 
para la adquisición de 75 loco
motoras de gran potencia hace 
dos años, y que se va a pre
sentar a la nueva convocatoria, 
dijeron a Efe que han recibido 
con “desilusión” este aplaza
miento.

Añadieron que »estaban tra
bajando para tener concluida la 
oferta para el día 17 y aunque 
el aplazamiento de una semana 
lo hubieran recibido con agra
do, el de dos meses rompe la 
dinámica emprendida.

Siemens, que no suministra 
en la actualidad material de cer
canías de RENFE, se presenta 
ofreciendo trenes convenciona
les y de dos pisos.

Señalaron que aunque cono
cen la versión de que el apla
zamiento se realiza a petición 
del sector no saben qué empre
sa ha podido solicitar el apla
zamiento. Otras fuentes ferro
viarias señalaron a Efe que des
de hace unos días corre el 
rumor de que una empresa 
canadiense desearía presentar 
su oferta por 10 que ha pedido 
una ampliación del plazo para 
poder concluir su propuesta.
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En un discurso difundido ayer sobre la matanza de palestinos en territorios árabes ocupados 

Sadam Husein amenaza con destruir 
Israel usando misiles de largo alcance

Diversas manifestaciones tuvieron lugar ayer por la matanza de palestinos

Achille OccM 
anuncia hoy 4" 
nombre del w] 
“Izquierda (• 
la Democracii 1

El presidente iraquí, Sadam Husein, amenazó ayer con 
destruir a Israel si este país no se retira de ¡os territorios 
árabes ocupados y afírmó que su país ha desarrollado 
un nuevo misil de largo alcance. En un discurso difun
dido por la radio y la televisión iraquíes sobre la matan
za de al menos 21 palestinos anteayer en Jerusalén,

Husein señaló que *^no nos bastan las fórmulas de 
consuelo y de condena. Necesitamos una acción completa 
para hacer salir a los' ocupantes de los territorios y 
lugares sagrados de los árabes”. Declaró que ‘^vosotros, 
los sionistas, no tenéis otra opción más que abandonar 
la tierra y los lugares sagrados de los árabes”.

BAGDAD. (Efe).- El pre
sidente iraquí añadió que “en 
caso contrario el charco de 
sangre que se está agrandando 
día por día se tragará a todos 
los malvados y no se salvará 
más que el que tenga una 
suerte extraordinaria, que 
vosotros no teneis”. El pre
sidente iraquí afirmó en un 
momento de su discurso que 
Irak ha inventado un nuevo 
misil de largo alcance que lla
man ”A1-Hijara” capaz de 
alcanzar objetivos a “cientos 
de kilómetros”.

Husein no dio más detalles 
sobre el “Al-Hijara” (Piedra), 
aunque dijo tener “varias” 
unidades de esta nueva arma.

”Los sionistas perpetraron 
ayer una matanza contra nues
tro pueblo, el pueblo de nues
tra Palestina querida” y esto 
prueba “la gran tragedia que 
viven los palestinos, el enorme 
odio de los sionistas y la vera
cidad de los principios de 
democracia y justicia en Occi
dente”, agregó, Husein.

Las modernas armas “de las 
que Estados Unidos y sus alia
dos están orgullosos no nos 
hace tener miedo, ya que son 
una invención humana y por 
lo tanto son rhenos inteligen
tes que el hombre”, argumen
tó Sadam Husein, en un dis
curso pleno de alusiones reli
giosas y a la Historia Sagrada 
judía.

Recordó a Moisés al abrir

el mar Rojo con un simple 
bastón, para compararlo con 
“los creyentes palestinos, que 
se acordaron por necesidad de 
las armas simples que son las 
piedras y que utilizaron para 
hacer frente a vuestras armas 
sofisticadas”.

”Nosotros, los iraquíes, 
somos inteligentes y utilizare
mos el cohete de nuestra 
invención, como las piedras 
palestinas, que puede alcanzar 
los blancos del mal” a kiló
metros de su punto de lan
zamiento el día del juicio final.

”Para que un elefante aban
done la selva basta que un 
pequeño ser viviente o un 
cuerpo extraño le entre en la 
nariz, la oreja o el ojo”, afirmó 
el presidente iraquí, quien 
recurrió a continuas metáforas 
para comparar la potencia 
armamentística, según él, de 
Israel y Kuwait.

"Debéis acordaros, vosotros 
sionistas, de que vuestro orgu
llo crece mientras más pesadas 
son vuestras armas, y esto pro
vocará vuestra caída, como la 
del Creso de Kuwait, cuyas 
arcas estaban tan llenas de 
dinero robado que le hicieron 
precipitarse en el vacío”, afir
mó, en una ’ referencia al 
depuesto emir Yaber Al 
Ahmed Al Sabah.

Al menos 24 palestinos 
murieron en los enfrentamien
tos que tuvieron lugar antea
yer en Jerusalén este entre

Sadam Husein se aprovecha de la bárbara acción de los sionistas.

árabes y la policía y un grupo 
de nacionalistas israelíes.

Irak ha declarado tres días 
de luto a partir de ayer para 
homenajear a los palestinos 
muertos.

Un comunicado oficial 
dado a conocer ayer declaró 
la matanza ”tan sucia que ha 
conmovido los ánimos de ára
bes y musulmanes en todo el 
mundo”. A las 17,00 hora local 
(14,00 GMT) tuvieron lugar 
manifestaciones de duelo y en 
protesta por la matanza en

todas las localidades iraquíes, 
anunció la agencia INA.

El rebrote de la violencia 
en Israel, con la muerte el 
lunes de 28 palestinos, ha 
devuelto a la actualidad el 
levantamiento popular cono
cido como Intifada, que desde 
la invasión de las tropas ira
quíes a Kuwait había quedado 
en un segundo plano en la 
crisis de Oriente Medio. El 
9 de diciembre de 1987 
comenzaron las huelgas gene
rales.

Ante el temor de que los sangrientos sucesos provoquen nuevos disturbios

Israel decreta el toque de queda y pone 
a todas sus Fuerzas Armadas en alerta

JERUSALEN. (Fax-Press).- 
Las autoridades israelíes decre
taron ayer el toque de queda 
y pusieron a sus fuerzas arma
das en estado de alerta, ante 
el temor de que los sangrientos 
sucesos de ayer en Jerusalén lle
ven a nuevos disturbios. En 
total, hasta 22 jóvenes pales
tinos murieron durante el 
enfrentamiento con las fuerzas 
de orden público judio, que 
empleó fuego real.

Entre 180 y 400 personas 
resultaron heridas. Otros dos 
palestinos fueron muertos en 
protestas habidas en los campos 
de refugiados de Yabalya, en 
Gaza, y un tercero en la ciudad 
de Ramallah. Un taxista israelí 
fue acuchillado durante la pasa
da noche cerca de Jerusalén, 
al parecer corno represalia.

La policía israelí mantiene 
detenidos a 150 palestinos, par
ticipantes en lá protesta de

Jerusalén. Entre ellos figuran el 
dirigente palestino Faisal 
Al-Husseini y el ayudante del 
mufti (juez) de Jerusalén. La 
violencia empleada en la repre
sión de las protestas palestinas 
ha provocado severas críticas en 
el mundo árabe. Egipto ha 
hablado de “brutal agresión 
israelí” y Arabia Saudita de 
“bárbara agresión”. Uno de los 
gobiernos occidentales en reac
cionar ha sido el francés, cuyo 
ministro de Asuntos Exteriores, 
Roland Dumas, explicó ayer 
que los enfrentamientos eran 
“agua para el molino de (el pre
sidente iraquí) Saddam Hus
sein”.

Comunicado de la CE

Isaac Shamir, primer ministro.

La Comunidad Europea emi
tió ayer un comunicado en el 
que condena expresamente el 
proceder de las fuerzas israelíes

y subraya que la represión vio
lenta tiene como única conse
cuencia la de retrasar una solu
ción al conflicto israelo-pales- 
tino yjidcerla más difícil.

Sadam Husein afirmó aver

con motivo de la matanza de 
palestinos que “Si comienza la 
confrontación, lanzaremos 
nuestros cohetes sobre la cabe
za de los sionistas y los nor
teamericanos en Arabia Saudí”.

ROMA. (Efe).- I^fc 
del líder comunista 
Achille Occhetto tiene <£j 
con la Historia hoy 
cuando anuncie el nue'íf 
bre del partido, un sw j 
los comentaristas polw ™ 
tifican como “Izquier®! ffla 
Democracia”. 1

Occhetto, casi unaj_V 
pués de lanzar un pro^^c 
reformas que debe cR Wn 
abandono del Comumst^w, 
pondrá el miércoles a j ira, 
ción del PCI, 
a partir de las 
nuevo carné de identi . a la 
comunistas italianos. ^1^

El líder comunista! «^>1 
54 años, mantenía e;^ ¡E 
hasta er lunes el esp^^r 
vado a comunicar a '^Ks; 
ligionarios el nombre Kfiq 
bolo de lo que se por 
minando como “la

Pero unas afínnac^ 
lizadas el lunes 
en el palacio de Mo ‘^r 
sede del Parlamen Wr
han dispar^^ ^ 
pronósticos EU * 
via no esta, pero . .j 5 
claves son democr2 lirclaves son

Occhetto añadió tí l( 
“trabajadores” es j ¡di 
pero en los son 
“este nombre no b j¡j u 
to”. Estas pa^ ’J 
que el Partido ^ 1 
n___zni-T'i nase 3 to

E
lar a los labens^^ ó, 

Las declaracio"^l,; k 
to hacen pen^- « 
taristas que _

poderoso de O ,
mejara a 
Democracia, s» 
tido y sin subtit^

ai

El diario f 
cree que el si j^jijíE' 
encina, lo 9^ , pü 
famosa paloma

«1.

Be 
^»i

Comienza , 
Congreso^ 
consei^ae'’ 
británicas

londresJ^M
tidoconseiyado ^a

ayer en Bo j| g
Londres, 
último cong 1
si como se ilf>n 
elecciones g J
el próxinto a j^^? I

Tras I*J>| 
terroristas (’^a 
Ejército R^^I

desplegado s idjJ 
seguridad 
venciones y losítJ 
* * íd®^V' J 

^^g do de ^q 
encargado 1 
primera m’ ^¡,<t^l 

los terrón^^ 
durante “„|Je»’í,| 
ton, fue y» y> 1 
de atentado' 1

9 .D.2022
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^El Senado aprueba un presupuesto que supone el segundo mayor aumento de impuestos en su historia
oy
djEE.UU. pone fin a la paralización que 
ral registró durante tres días el Gobierno

El Ejecutivo podrá funcionar con normalidad hasta el próximo día 20 de octubrelista t_____________________________ __________________________

^^^Si'^^0 estadoundiense dio la pasada madrugada 
1 nu^i ^*^ ^P^obación fínal a un plan de presupuesto de la 
n ^^^tión para el próximo año físcal que contempla grandes 
polírfi'fducriones del défícit presupuestario y el segundo 
[uiei«-!mayor aumento de impuestos en la historia de Estados

Unidos. La aprobación que el Senado hizo poco después 
de la media noche en EEUU, de un plan presupuestario 
redactado por congresistas demócratas, siguió a la que 
la madrugada anterior había tenido lugar en la Cámara 
de Representantes.

Detenidos tres 
generales de la 
Policía polaca 
acusados de
corrupción

un <JWASHINGTON. (Efe).- 
1 pronto antes de que los seña
le co4 dores sancionaran el plan por 
uuW5^^''Otos a favor y 33 en con- 
lesa' jtra, la misma cámata dio el 
^^ ^ i ■^lo bueno a un proyecto de 
0'1*9 por el que se ponía fin 
entW i la paralización que durante 
lOS. 1 ^^^ días se registró en muchas 
sta.^'^niros oficiales del Gobierno, 
lía tfl El nuevo plan es practica- 
esp5‘'^nte similar al que el viernes 
r a siíwado rechazó la cámara baja 

había sido presentado 
e úeifwr los negociadores del 

'^^^^ y ^^^ principales líde- 
de los dos partidos en el 

P®^ jW^Sreso, aunque resulta 
^loB'^enos específico y presenta 

inores recortes en los fon- 
^ destinados a la Seguriad 
Fial.

lenw 
fiel* 

nom*** 
idos? 
racial*

Eas votaciones de ambas 
waras en favor del plan del 

jS^upueslo fija la cantidad de 
ó <l''^^^’*lbll millones de dólares de 
- l^'‘^ón del déficit fiscal 

^hó de 1991, que 
a contar el pasado 11^ de optiiU—

s W

>®hí,T^ y ‘i^' 500 oro
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anZ ^^^ ^^ había 
, Üenormente en el 

de "^ ^^-wu millo- 
«“'tl^r 1987 y la

"^ifS’" dijinn ""'Iones, en un 
I.P> [fe2.’'''"<t"enal aprobado en 

del 
Í^resen .^^dio billón de

i ^‘'^'das ¿ ®^^ mediante 

i ^^^'das federales 
*mpuestos, no
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George Bush, presidente de Estados Unidos.

alcanzará fuerza de ley ni 
requerirá la firma del presi
dente pues está destinado a 
que distintos comités del Con
greso distribuyan las cantida
des previstas en capítulos des
tinados a gastos e impuestos.

La fecha fijada en principio 
para la conclusión definitiva 
del presupuesto es la del 20 
de octubre, cuando el Con
greso debe tener detallado 
dicho plan de lo contrario 
quedarían cortados de nuevo 
de forma automática los 
envíos de fondos al gobierno 
y paralizado el funcionamien
to del ejecutivo.

Normalidad hasía octubre

Las recientes aprobaciones 
del Congreso permiten al eje
cutivo funcionar con norma
lidad hasta esa fecha, en la 
que se cree que los legisla
dores habrán terminado de 
elaborar el plan para la reduc
ciones del déficit presupues
tario.________________.

1 El pasado sábado alrededor 
de 300.000 empleados de los 
servicios considerados no 
esenciales como por ejempló 
los encargados de la Estatua 
de la Libertad en Nueva York, 
trece museos de Washington, 
varios parques nacionales, 
entre otros centros del 
Gobierno, fueron enviados a 
casa temporalmente por falta 
de recursos para pagarles.

Los debates sobre el pre
supuesto trascurrieron en lar
gas e inusuales sesiones contra 
reloj en el Congreso, cuya 
Cámara de Represetantes 
tuvo que reunirse el domingo 
tras un veto del presidente de 
la nación, George Bush, el 
pasado sábado, a un plan pre
supuestario de los represen
tantes, y el Senado en el Día 
de Colón, que es festivo en 
EEUU. El asunto de la reduc
ción del déficit presupuestario 
es tema crucial porque EEUU 
enfrentaría en 1991 un dese
quilibrio sin precedentes de 
293.600 millones de dólares.|

Política físcal 
más dura

El Senado de Estados 
Unidos aprobó ayer un 
plan de congresistas 
demócratas para reducir 
el presupuesto de la 
nación en medio billón 
de dólares en cinco años 
mediante la disminución 
de gastos y el endure
cimiento de la política 
fiscal.

La votación del Sena
do (por 66 a favor y 33 
en contra) para el plan 
del presupuesto fija una 
cantidad a reducir de 
40.000 millones de dóla
res para el año fiscal de 
1991, que comenzó a 
contar el pasado día 1, 
y de 500.000 millones de 
dólares en los próximos 
cinco años.

Esta aprobación del 
plan del presupuesto es 
un acuerdo de los con
gresistas sobre los 
impuestos y los gastos 
federales que no requie
re la firma presidencial, 
puesto que se trata de 
instrucciones a los comi
tés de ambas cámaras 
sobre la forma en que 
se deben repartir las 
cantidades de las reduc
ciones de los gastos 
federales y los aumentos 
de impuestos con el fin 
de poder disminuir eb 
abultado déficit. 
Momentos antes el 
Senado aprobó una ley 
por la que se pone fin 
a la paralización que 
durante tres días se 
registró en muchos esta
mentos de la Adminis- 
tración Federal. _______

VARSOVIA. (Efe).- Tres 
generales de la policía polaca 
fueron detenidos el pasado 
sábado, bajo la acusación de 
haber anulado numerosas inves
tigaciones criminales a cambio 
de importantes sobornos, infor
mó ayer el vicefiscal general de 
la República, Aleksander Her
zog. L^s detenidos son el gene
ral Miroslaw Milewski, ex minis
tro del Interior en los años 
1980-1981 y ex miembro del 
Buró Político del Partido de los 
Comunistas Polacos hasta 1984, 
el general Wladyslaw Ciaston, 
ex viceministro del Interior has
ta 1984 y el general Wladyslaw 
Platek, ex director de departa
mento en el Ministerio del 
Interior.

”E1 general Miroslaw Milews
ki recibió de sus clientes 
muchos kilogramos de oro y 
joyas de enorme valor a cambio 
de los servicios que prestó para 
impedir el funcionamiento de 
la justicia”, dijo Herzog.

El vicefiscal general añadió 
que los generales Ciaston y Pla
tek fueron interrogados ayer 
también sobre su participación 
en el complot de la policía 
secreta que terminó con el ase
sinato del cura Jerzy Popielusz- 
ko, sacerdote que en los años 
1982-1984 celebró misas men
suales en defensa de Solidari
dad y de las libertades ciu
dadanas.

Junto a los tres generales han 
sido detenidos otros cuatro 
altos ex funcionarios del Minis
terio del Interior implicados en 
delitos de corrupción o en el 
asesinato del citado sacerdote.

El ''ex ministro del Interior, 
Miroslaw Milewski, fué deteni
do el pasado sábado junto a 
otras seis personas, acusado de 
corrupción “a gran escala” des
de su cargo oficial.

Según confirmó el portavoz 
de Justicia, Andrzej Czubala, la 
orden de arresto fué dictada por 
el fiscal general. Czubala espe
cificó que el arresto de Milewski 
reviste un aspecto criminal “tí
pico”, pero negó que el caso 
estuviera relacionado con una 
supuesta implicación en el ase
sinato del sacerdote Jerzy 
Popieluszko, cometido hace seis 
años por cuatro policías.
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Pese a este hecho, la situación meteorológica ha mejorado sensiblemente

Quince personas fueron rescatadas 
tras un intenso aguacero en Menorca

Encuentran 
ahogado a uii 
hombre en ui 
piscina de Sai 
Clemente

En Baleares continuó en vigor la ^^alería dos’’ en previsión de precipitaciones fuertes

Quince personas tuvieron 
que ser rescatadas durante 
la madrugada pasada por 
efectivos de la Guardia 
Civil en la localidad de Es 
Mercadal (Menorca), des-" 
pués de que la urbaniza
ción que habitaban queda
ra completamente inunda
da por las fuertes pre
cipitaciones.

MADRID. (Efe).- Pese a 
este hecho, la situación meteo
rológica en gran parte del 
Mediterráneo español, que 
anteayer se hallaba en la situa
ción de “Alerta 2”, ha mejo
rado sensiblemente en las últi
mas horas, al haber disminui
do el riesgo de lluvias fuertes.

El intenso aguacero, que 
desde la noche de anteayer 
y hasta la madrugada pasada 
descargó sobre Menorca, pro
vocó el desbordamiento de los 
torrentes y el corte de seis 
carreteras en el norte de la 
isla.

El Centro Regional de 
Meteorología de Baleares 
confirmó ayer que continúa en 
vigor la “Alerta 2”, situación 
en la que se prevén precipi
taciones entre los cincuenta y 
cien litros por metro cuadra
do.

Durante las últimas horas 
se han recogido 203 litros de 
lluvia por metro cuadrado en

Un intenso aguacero en Menorca causó desbordamientos.

t
4 

■

la localidad de Alcudia, 184 
en Colonia San Pedro, 179 en 
Lluch, 169 en Muro y otros 
161 en Puerto de PoUensa.

El desplazamiento de la lla
mada “gota fría” ha hecho dis

minuir el riesgo de que se pro
duzcan precipitaciones inten
sas en Cataluña durante las 
próximas horas, informó el 
Centro Meteorológico Zonal 
de Barcelona.

- Mejora la 
situación

La situación meteoro
lógica también ha mejo
rado en la Comunidad 
Valenciana, en donde 
han cesado la lluvias 
durante las últimas 
horas, por lo que se ha 
pasa'do a “situación 
cero”. No obstante, se 
esperaba que surgieran 
algunas tormentas 
durante la noche, por lo 
que para la madrugada 
se alerta con “situación 
uno”.

La Comunidad de 
Murcia también es des
de media mañana de 
ayer de “Alerta 0”, 
situación en la que son 
previsibles lluvias de 
hasta quince litros por 
metro cuadrado.

Pese a que durante 
todo el día de anteayer 
se mantuvo la situación 
de “Alerta 2”, en la 
Comunidad Murciana 
no se han registrado llu
vias de importancia en 
las últimas 24 horas y 
el pronóstico de preci
pitaciones escasas se 
mantiene para las próxi
mas.

SAN CLEMENTE. J 
El vecino de San Clew 
la provincia de Cuen^r, 
Moreno Martínez, 
de edad, fue encontra»^ 
gado ayer en la piscina^ 
vivienda de la citada 
cuando efectuaba trab^í / 
limpieza. 1 *

Según informó a Eb'. i 
dia Civil, el accideM 
dujo ayer por la manaady 
el momento se descony p 
causas del mismo. 1 k

José Moreno Ma^k q 
estaba casado y se d I n 
las tareas de albañi _^g' 
enterrado ayer por» P 

' el municipio conquense in 
Clemente. □

S>
 t 0

Por otra parte. a,j^ 
Larriba Susmozas, ^^rit 
de edad, murió ayefl tir 
zado en la capiia U m 
tras producirse ii" “ te 
la vivienda que **41 

Los vecinos a«^it' 
Bomberos a las • 1 
esa manm. Pj^ 
que la hija del » 
tiene cuatro anos 
socorro desde e 
piso, sito en la ca 
Gimeno Vizarra 
maña. ,El fallecido ^ J^ 
por los Bomberos ,1 
tación de la cita J 

se incendió pot 
ta el momento 
edición son deseo

La jueza ha decretado el secreto sumarial Hasta el momento no hay pistas para localizarle

En prisión, los inculpados 
en una red de prostitución

MADRID. (Efe).- Treinta y 
tres de las treinta y ocho per
sonas que fueron detenidas el 
pasado jueves en Madrid por 
su presunta implicación en una 
red de prostitución de menores 
han ingresado en prisión tras 
prestar declaración ante el juez 
de guardia, informaron a Efe 
fuentes jurídicas.

Las mismas fuentes señalaron 
que la titular del juzgado de 
instrucción número 29 de 
Madrid, Clara Perín, ha decre
tado el secreto del sumario 
abierto a raíz de la desarticu
lación de esta organización, 
para la que trabajaban seis 
menores de 15 y 16 años que 
han ingresado en centros de 
menores de la Comunidad 
Autónoma de Madrid, a excep
ción de uno de ellos que ha 
regresado con su familia.

Principal responsable

en ambientes marginales de la 
capital y de introducidos en la 
prostitución.

Los miembros de la red ofre
cían los servicios sexuales de 
los menores a través de anun
cios en prensa y en locales de 
ambientes homosexuales de 
Madrid.

Contactos sexuales

Un niño permanece seis 
días desaparecido en Jaén

Entre las 38 personas dete
nidas, de las que 22 son extran
jeras, se encuentra el principal 
responsable de la red, el bra
sileño Carlos Alberto Romao, 
de 30 años y conocido como 
“Alex”, quien, ayudado por el 
resto de los detenidos, se encar
gaba de captar a los menores

Los contactos sexuales se lle
vaban a cabo en diferentes 
hoteles, clubes y en apartamen
tos de la calle Amaniel y de 
la avenida General Perón de 
Madrid, por un precio mínimo 
de 8.000 pesetas que podía 
duplicarse si si se trataba de 
relaciones sadomasoquistas.

Las fuentes explicaron que, 
por el momento, la jueza encar
gada de instruir este sumario 
no ha ordenado la detención 
de ninguna persona más, apa
rate de los que ya se encuentran 
detenidos, aunque precisaron 
que se había decretado el secre
to sumarial ya que la Policía 
continúa todavía investigando 
en la documentación incautada 
por si existieran más impli
cados.

JAEN. (Efe).- Manuel César 
Soria Parra, de 14 años y vecino 
de Cazorla, lleva seis días en 
paradero desconocido y hasta 
el momento no se ha tenido 
ninguna pista que permita loca
lizarle, sin que se sepa tampoco 
el motivo de su desaparición, 
según dijeron a Efe sus fami
liares.

Manuel César llegó en auto
bús el pasado miércoles por la 
mañana al Instituto Alto Gua
dalquivir, en Cazorla, desde 
Santo Tomé, población distante 
17 kilómetros y donde reside 
habitualmente con su abuela 
Gregoria Olivares y su hermana 
de 9 años, pero no entró en 
clase.

El desaparecido cursaba pri
mero de Bachillerat Unificado 
Polivalente, era su tercer día 
lectivo, y según sus profesores 
de Educación General Básica, 
es un poco tímido, nunca creó 
problemas y sacaba muy buenas 
notas, por lo que descartan la 
posibilidad de que el miedo 
ante el nuevo reto estudiantil 
le haya llevado a desaparecer.

La directóra del Instituto, 
Felisa Bareñada, rechaza tam
bién la posibilidad de que las 
novatadas, “completamente

prohibidas en el centro”, le 
hicieran adoptar esa decisión.

Sus padres, que trabajan en 
Alicante, se desplazaron a 
Cazorla a las cinco de la maña
na del mismo día que se ente
raron de la noticia, y según la 
abuela, “están destrozados, es 
como si se lo hubiera tragado 
la tierra”.

Al día siguiente de la desa
parición de Manuel, los com
pañeros y profesores realizaron 
un rastreo por las zonas cer
canas pero el resultado fue 
infructuoso, al igual que en 
otros rastreos posteriores.

En la búsqueda participan 
también dotaciones de la Guar
dia Civil, auxiliadas por dos 
helicópteros y perros adiestra
dos.

Por otra parte, el descarri
lamiento del expreso “Media 
Luna” ocurrido el pasado día 
22 de julio en las proximidades 
de Zaragoza, en el que murió 
un pasajero marroquí, se pro
dujo como consecuencia de 
“una anormal deformación de 
la vía”, según el informe difun
dido ayer por RENFE. En la 
información recabada por 
RENFE se explica que el día 
que se produjo el accidente 
hubo 38 grados centígrados.

Una Joven 
alemana sf Bj 
despeña P® 
acantilad®. 
Tossa de
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joven alemana ^^^^ 
edad, Nelg^ ^ 

tilado de la 
la localidad ge ,¿, 
sa de Mar. E . pas.-- 
fue rescatado j¿ ■ 
por los bom yj roí :: 
ralitat, q^e ^r^'' 
deral lugares r ye- 
mática ya 
podía llegar

El accidente 
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ciones con f^^itfJ 
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acompaña ’

Por otra 
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Arturo Uslar Pietrí visita España

El escritor venezolano se encuentra en España para presentar su novela “La visita en el tiempo

Uslar Pietri asegura que la cultura 
Iberoamericana es la más homogénea
Para el escritor es necesaria una mayor concienciación colectiva entre españoles y latinoamericanos

Pl escritor venezolano Arturo Uslar Pietrif que estos ' 
4^^ ^!^!^^ España para presentar su última novela, 
. a Visita en el Tiempo”, manifestó ayer que “la Comu- 

^l^^^oamericana, integrada ya por cuatrocientos 
^”^^ ^^ personas, es la más homogénea cultural- 

am mente del planeta” 
dente T

'®"’ - Uslar
U'^n, premio Principe de 

Marii^Re'*%^ Letras, precisó 
M 1 nuestra Comunidad Ibe- 

se d^v^americana 
Sbañí*^ constituye un 

enomeno histórico, y 
nntfMT posibilidades 

'^ 1C T’ en una 
1 fe »i ‘Y’ f“'j^‘’^ “’" 501'- 
.’!“ ¡argo de los siglos”. 

A se h^ ""-oha gente no

14: una r”™ • Potencialidad 
’’ i ieann ' Iberoame- 

®" ^®s con- 
P1 “a más pi ’ P^'^ '®''’ ''^^ crece 
«*! '«d d?“"í'^"‘“ ‘10 esta 

visat^^Í ¿sre^t.° ^^ '^^ ®Wtes de 
OJSlTlS^P^fees’’-

Mr«¿n b ’t^-^^^oión lite- 
de^ ^Venezuela^’^f’'^*'*^^ política 
. ktl«hnA:. .^^®‘a -fue ministro de 

« Interior en Vene

zuela en la decada de los 40-, 
“es necesario crear mayor 
conciencia colectiva de Comu
nidad Iberoamericana, tanto a 
través de las instituciones exis
tentes como mediante una 
política educativa que recuer
de a los jóvenes españoles y 
latinoamericanos su unión”.

“En este sentido habría que 
crear textos significativos para 
ser estudiados desde la ense
ñanza media, y profundizar en 
las tareas de divulgación cul
tural que realizan entidades 
como el Instituto de Coope
ración Iberoamericana o el 
naciente Instituto Cervantes”.

“Tras esta primera etapa de 
fomento de una conciencia 
unitaria y fortalecimiento de 
los lazos culturales, sería posi
ble elaborar alternativas 
comunes en lo económico en 
segundo termino y finalmente

S
Arturo Uslar Pietri.

en el campo político, tratando 
de que el concepto de Comu
nidad Iberoamericana dejase 
de ser estrictamente cultural” 
-señaló. Autor de novelas tan 
esenciales a la moderna lite
ratura en castellano como 

“Las Lanzas Coloradas”. 
Uslar Pietri ofrece estos dias 
a los lectores españoles una 
nueva creación, “La visita en 
el tiempo”, texto de corte his
tórico dedicado a la figura de' 
Don Juan de Austria.

Una placa en el 
Teatro María 
Guerrero 
recordará a José
Luis Alonso

MADRID (Efe).-Una placa 
en el Teatro Nacional María 
Guerrero de Madrid recordará 
la memoria del desaparecido 
director teatral José Luis Alon
so, fallecido el pasado lunes en 
Madrid, dijo ayer el Director 
del Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música 
(INAEM), Adolfo Marsillach, 
compañero y amigo personal 
del trágicamente desaparecido.

Se pretende de esta manera 
rendir homenaje a quien fue 
director de este teatro en varias 
ocasiones a lo largo de su vida 
y uno de los grandes directores 
escénicos de los últimos cua
renta años.

Como ya apuntamos ayer 
José Luis Alonso fue premiado 
en tres ocasiones con el Premio 
Nacional de Teatro.

Los restos mortales de José 
Luis Alonso, que falleció tras 
arrojarse por la ventana de su 
domicilio, serán inhumados hoy 
en el madrileño cementerio de 
La Almudena.

El cortejo fúnebre partirá a 
las 11:30 horas del Teatro María 
Guerrero, donde ayer por la tar
de quedó instalada la capilla 
ardiente donde amigos y com
pañeros acudieron a rendirle el 
último homenaje.
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Reinaugurado el Teatro tras cinco años de silencio

I

1

La Reina tiene destaeada participación en actividades culturales.

X- 
T- iói 

^nít

Al acto también asistieron el presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves y el ministro de Cultura, Jorge Sen^

La Reina abrió el “Gran Teatro de Falla
Las obras de remodelación se iniciaron en septiembre de 1986 y han contado con un

La Reina Doña Sofía rei
nauguró el lunes por la 
noche en Cádiz el “Gran 
Teatro Falla”, que ha abier
to sus puertas tras cinco 
años ininterrumpidos de 
obras de remodelación. El 
concierto inaugural estuvo a 
cargo de la Orquesta Nacio
nal de España, dirigida por 
Luis Antonio García 
Navarro.

CADIZ (Efe).- El concierto 
inaugural estuvo a cargo de la 
Orquesta Nacional de España 
que, dirigida por Luis Antonio 
García Navarro, interpretó 
varias obras del compositor 
gaditano que da nombre al tea
tro.

Las composiciones de 
Manuel de Falla “El amor bru
jo”, “Noche en los jardines de 
España” y las suites 1 y 2 de 
“El sombrero de Tres Picos”, 
con Victoria Vergara y Joaquín 
Soriano como solistas, han vuel
to a llenar el escenario del tea
tro tras cinco años de silencio.

La Reina Doña Sofía descu
brió una placa conmemorativa 
y acto seguido firmó en el libro 
de visitas del teatro, acompa
ñada por el presidente de la 
Junta de Andalucía, Manuel 
Chaves, el ministro de Cultura, 
Jorge Semprún, el delegado del 
Gobierno en Andalucía, Alfon
so Garrido, y el alcalde de 
Cádiz, Carlos Díaz Medina.

Al acto, que originó una gran 
expectación entre los gaditanos 
que vitorearon a la Reina a la

El poeta gaditano Rafael Alberti estuvo presente en el concierto inaugural

entrada del 'Teatro, asistieron 
también personajes destacados 
de la vida política y cultural 
española, entre ellos la diputada 
y esposa del presidente del 
Gobierno, Carmen Romero, el 
poeta gaditano Rafael Alberti, 
que aseguró “que ya era hora 
de que se abriera el teatro”, 
el director del teatro Nacional, 
Adolfo Marsillach, y la sobrina 
del compositor Manuel de 
Falla,

Las obras preliminares del 
Gran Teatro Falla se iniciaron 
en mayo de 1884, en el solar 
que anteriormente ocupara “El 
Gran Teatro”, desaparecido 
agosto de 1881 a causa de 
incendio.

A partir del proyecto

en 
un

de

Adolfo Morales de los Ríos y 
bajo la inspección del arquitecto 
municipal Cayetano Santolalla 
de la Fuente comienza a levan
tarse el teatro, cuyas obras sufri
rían un periodo de paralización, 
de 1892 a 1903, motivado por 
la falta de recursos económicos.

Los trabajos de la obra civil 
concluyero'n en abril de 1905, 
tras lo que se encomendó a los 
carpinteros de la Compañía 
Transatlántica la construcción 
de la maquinaria y estructuras 
escénicas, telares, fosos, peine 
y terraza de escena, instalacio
nes que han llegado hasta nues
tros dias con una total ope
ratividad.

Ya en 1908 se encarga al 
entonces arquitecto municipal.

Cabrera Latorre, la terminación 
definitiva de todos los trabajos 
y en general de las obras del 
Gran Teatro, entre las que des
tacan la realización de los lien
zos del Foyer y Sala, a cargo 
de Felipe Albarzuza.

En aquellos momentos el tea
tro contaba con unas de las ins
talaciones escénicas mejor dota
das y de mayores dimensiones 
de España, con un aforo de 
1.502 localidades.

Gran inauguración

• ' de las poracion de 
hierro que se , 
con mampes 
de barandillas- 

Asimismo s^ ^^^i 
la restauración j^j^ 
recuperación 
mentos d^^Jípiosf 
ción de pavim^ 
paramentos y ^ í 
telón, restan^'es 
plataforma a-. 
fosos, con el^ 
a las nuevas

Fue el 12 de enero de 1910, 
con la opera “La Boheme” de 
Puccini, la gran inauguración, 
para pasar, en 1926, a llamarse 
“Gran Teatro Falla” en home
naje al insigne compositor gadi
tano.

Durante los años siguientes 
el teatro, actualmente de pro
piedad municipal, estuvo ges
tionado por empresas privadas, 
por las que fue explotado inclu
so cinematográficamente.

El Ayuntamiento de Cádiz lo 
recupera en 1984, y al año 
siguiente inicia el proyecto de 
rehabilitación, en colaboración 
con otras instituciones públicas.

Las obras de remodelación 
de este teatro, realizadas por 
los arquitectos Rafael Otero y 
Antonio Carvajal e iniciadas en 
septiembre de 1986, han con
tado con un presupuesto de 
alrededor de 500 millones de 
pesetas.

Con estas obras el Gran Tea
tro Falla ha recuperado su

estructura
de siglo, g^ ¿ti®

cas.

Aforo del

Co"’« ^¡^ 
obras, el »^^ 1(0 
tro es de l-<¡,.i>, 

mera, 236 ^.,^ 
en el“pa« ^ors<; 
Las obras 
Sido <:of'?’S el-

Cultura, 
Públicas y 
propietaf^^a 

ha sido en^ ¿r

Este 
más del p.
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musicales-
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se ha des3
Teatro fal
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El Albacete gestiona un partido frente al Athlétic de Bilbao para conmemorar el 50 aniversarío del club 

a directiva suprime las categorías especiales 
¡ie cadetes, Jubilados y señora en las taquillas

La empresa *Torma y Contraste^^ pretende inaugurar un marcador electrónico para el partido ante la U.D. Las Palmas

*í^^y^ ^^^ Albacete Balompié, en su reu- 
^ P^^^do lunes, acordó suspender las 

as especiales que en las taquillas se ponen 
venta para cadetes, jubilados y mujeres, 

^^> y como contrapartida, pone a la venta

unos abonos especiales con precios asequibles, 
con el fín de no dañar los intereses de estos 
colectivos que presentan un reducido poder 
adquisitivo. Esta medida entrará en vigor una 
vez disputado el encuentro frente a la Unión

Deportiva Las Palmas y se ha tomado como 
solución a los numerosos problemas que acarre- 
ba en las puertas de acceso aquellas personas 
que aprovechando los momentos de aglomera
ción pretenden entrar indebidamente.

A.G.
a Albacete Balompié era 
SI n- ¡^ * la

S A que en las 

venta entra- 
L^^’^^A para mujeres, 

y jubilados. Decimos 

ü Tn Deportivo 
^^^^^ categorías ' K para 

i , te» “ 'as puertas 
! ' ftntos / Estadio en los 

' líe Búw' aglomera- 
. 1 publico. 

ueS'^^^ ''‘®"®" dados 
cadet ^^•^’ tener ya 

’f'^n entrad ^7 jubilada, 
^e ^^ 1^ difereí 

loulidia ^'^^ presentan 

' ’ petsonj''’'*®™“ ® ‘'ajar 

" 'aícies'^v'’’ P'’ antrar 
’^ de conO^ J“^’’®clos era 

en '^^ y ^® malos 
"daba en ^^^^^r)s, que 

' raíz querido cor- 
^' fin’ L r^' ’^ ^‘'■ectiva, 

Olivos" perjudicar a 
5'31 un n ?"‘^"^dos que 
*’'^'^iniePmí'^ ^^‘^^‘sltivo 

’ í ' abonos para la ven-
*’'^''d ® 27 de J, , ^^rará hasta 

'Aldrán es El precio 
^Íibilado J ‘^^“""^ P^ra 
’^lenies: ^3 oS"°^ ^^^" 

15 J pesetas en
2 ^-000 l^^rca- 

K^bljs que van??"‘P^^^ 
años . ^^los 13 a 

^nte nr^„- tienen el

a.'''

ha r 
di

1=1^’ 10-000'J x^ ^n Pre- 

como ?’ ^«"^ado 

de . quieren 
circunstan-

durará hasta el 27 octubre, jesús morenoEl Albacete ha abierto un de abonos especiales queplazo para la compra

1

/

cías, aunque también se podría 
haber arbitrado la fórmula de 
establecer un acceso especial 
para estas categorías en las que 
se pida junto a la localidad, el 
DNI que justifique si la persona 
es cadete o jubilado. Así se va 
a hacer en el encuentro frente 
a la Unión Deportiva Las Pal
mas, aunque, claro, es un méto
do que crea más complicacio
nes. El club ha decidido ir a 
lo más cómodo y así van a pagar 
“justos por pecadores”. En 
cuanto a suprimir el pase para 
“señoras”, nada conflictivo por 
otro lado, es ya criterio de los 
directivos que han seguido el 

ejemplo de otros clubes de la 
categoría.

Por otra parte, el Albacete 
Balornpié ha ampliado su con
venio de colaboración con el 
fútbol base, y así, además del 
acuerdo que ya mantiene con 
el Club Avenida de España, 
quedará extensivo a la Agru
pación Deportiva Barrios y al 
Club Deportivo Albacete.

Asimismo, desde la Secreta
ría del Albacete se está ges
tionando la contratación del 
Athlétic de Bilbao para los días 
10 u 11 de noviembre con el 
fin de conmemorar el 50 ani
versario del club albacetense, 

algo que no se pudo hacer en 
pretemporada por las obras de 
remodelación que se están lle
vando a cabo en el Carlos Bel
monte. Este píirtido serviría 
también de presentación 'mul
titudinaria de las pistas de atle
tismo, con las seis calles corres
pondientes.

Por otro lado, hay que rese
ñar el interés que tiene la 
empresa que tiene la exclusi
vidad publicitaria del Estadio 
Municipal este año “Forma y 
Contraste”, por instalar un mar- 

-cador electrónico para el próxi
mo domingo, si bien la fecha 
puede ser precipitada teniendo 

en cuenta que es hoy cuando 
se espera la llegada de los téc
nicos para comenzar las obras 
que se realizarán en el Gol que 
pega a las piscinas municipales.

Según nos informó la propia 
empresa, el marcador tendrá 
unas medidas de 5 metros de 
base por 3 de altura, y en él 
habrá un marcador simultáneo 
con los equipos de Primera y 
Segunda División, si bien los 
nombres serán sustituidos por 
firmas comerciales. A través de 
la megafonía y de un encarte 
se dará a conocer el nombre 
de los equipos que correspon
den a cada anunciante.

^^^ fosa
hav
Hm^ ®^^o nVh^'^k° ^” ^’ ^'^'°’ "°’ todavía, 

'icendjH ° P^ede empezar, 
'Í 1* !^^- 'a luz roja ya se F''"iLión^^^ ^fiura y „ ^'^'^ cabista y es bueno 

H y ® ‘^^^udo ya la cosa no
? ^un lo, ,

y Lyea I “^BA: £1 que preocupan a la 
equipo, 1 P^’^ero, til scaso ambiente 

^<S^'^q«ehM“‘?“ »" ridiculas y la 
V i '^3(1 Ha'^^'Pu en 1^^^ pasado; El segundo, 

'^^^ de o ^^^^1^ pone en evidencia

vas n ^esp^' "*0 es qnp‘\?' ^^ que el equipo lo 
aip ^ ^e haber J®”^®! Ródenas lo haga 

I»^ Pet<ie'“'J'“>nven'rt® “" rendimiento excep- 
"■ ^Oden^'^ ^lenientn ^^ antigua posición 

I ^^^ tiene un^ '^^^ ^* pasado año fue 
\ bro exterior que como

ADOLFO GIMENEZ

Lux roja en 
el CABA

alero hace mucho daño y que, como base, no encuentra 
la oportunidad de explotar. El cambio, pues, parece 
negativo.

Y aquí es cuando- puede surgir el efecto dominó: 
Si el equipo no gana, habrá aún menos ambiente. Si 
no hay ingresos, aumentarán los problemas económicos; 
Si los jugadores no cobran, no se les podrá exigir que 
ganen... Nada de esto se va a producir por una sóla 
derrota, la de Guadalajara que, por cierto, es acurnulativa 
en caso de que los dos equipos pasen a la siguiente 

fase, pero sí puede suceder en caso de las cosas no 
mejoren notablemente.

La directiva tiene la obligación de poner, o tratar 
de poner, soluciones a un problema que puede engran
decerse como una bola de nieve si no se ataja desde 
el principio. La directiva no puede exigir a un jugador 
que meta veinte puntos por partido, pero sí puede 
pedirle que cuando salga a la cancha se entregue, luche 
y se “parla la cara” como el que más. Hay algún caso 
de jugadores que parecen haber venido a la Segunda 
División del baloncesto para hacerles un favor, cuando 
el tiempo viene demostrando que es la Segunda División 
quien le hace el favor a ellos. No se puede venir a 
pasear a un club con aspiraciones de ascenso por lo 
que el que prefiera descargarse de responsabilidades 
debería pensar en tomar las de Villadiego y decir hones
tamente abur. Este es sólo un ejemplo en el que la 
directiva podría intervenir con mayor efectividad de la 
demostrada hasta ahora.
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Superioridad del tenis de mesa femenino albaceteño en Guadalajara

Cinco títulos en tenis de
mesa para Albacete

Antonio ESCRIBANO El Natación Guadalajara dominó en la categoría masculina

LT

Antonio Hernández, jugador del Jose Solis.

Victorias femeninas

*

el

Tres corredores protagonizaron la escapada definitiva de la jornada

J. PEREZ

OILIME

Ü,

1 *

minutos; 2" Santiagoy
Buena participación en las pruebas.

// Trofeo Franciscanos

El pasado domingo por la

5
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gos. Antonio Hernández que
do tercero.

Uc 
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fií 
«t

“Ignacio Enca.3*, 

de acuerdo con .^ .• 
que ya han emp <•

luta.

Nuevo pinchazo 
de la A.D. Ossa 
ante el Belmonte 
(0-2), en 
regional

Ossa de Montiel: Granados; 
Madrid, Antonio, Marcial, Car
los; Eusebio, Angel, Luis; 
Manolo, Guillén, Moquina.

Belmonte: Castro; Gatillo, 
Chuto, Jesús, Andrés; Goyo, 
Quique, Chemi; Burdo, Alexis, 
Pedro.

Goles: 0-1 (M.50), contraa
taque rápido del equipo visi
tante que aprovecha Chemi 
para marcar por bajo.

0-2 (m.60). Nuevo contraa
taque que aprovecha Chemi 
para lanzar fuerte desde fuera 
del área y marcar por segunda 
vez.

Comentario: Partido disputa
do bajo unas condiciones mete
reológicas infernales, con viento 
huracanado y un frío terrible, 
que hizo que el partido resul
tara poco vistoso.Los locales, 
durante la primera parte, 
encerraron en su área a los visi
tantes, pero sin sacar ningún 
provecho, ya que apenas dis
pusieron de ocasiones de gol. 
Fue en el segundo tiempo cuan
do los locales dispusieron de 
las mejores ocasiones, pero no 
pudieron concretar. Por su par
te, el Belmonte aprovechando 
el contragolpe marcó sus dos 
tantos, con lo que dejó senten
ciado el partido. La A.D. Ossa 
intentó reducir ventajas en el 
marcador, pero no pudo, unas 
veces por precipitación, otras 
por anticipación del contrario, 
y otras por falta de fuerzas y 
de ideas, que faltaron durante 
todo el encuentro.

Preferente: Mal 
arbitraje y 
empate entre el 
Caudete y el 
Pedroñeras (1-1)

El Caudete, que atraviesa 
momentos de gran moral, 
empató con el Pedroñeras, a 
pesar de la inferioridad que este 
euipo demostró durante todo el 
encuentro, ya que el colegiado 
anuló dos claros goles del Cau
dete. El Caudete pudo obtener 
la victoria en el campo del 
Pedroñeras, en un encuentro 
donde los visitantes tuvieron 
numerosas .ocasiones de gol, 
encontrando el esférico siete u 
ocho veces los palos de la por
tería contraria. El gol del Cau
dete llegó en el minuto 27, obra 
de Cristian.

En la segunda parte el árbitro 
se convirtió en protagonista del 
encuentro al anular dos goles 
al Caudete, que a todas luces 
eran claros. A punto de finalizar 
el partido, en el minuto 88, el 
Pedroñeras marcó el gol del 
empate. Resaltar que el Cau
dete realizó un gran encuentro, 
demostrando que quiere ser 
algo más que un equipo peleón 
de media tabla. Estos ánimos 
habrán de continuar el próximo 
domingo, pues jugará contra el 
Pedro Múñoz.

Los equipos de Albacete^ 
C.P. Solís y Seguros 
Fiatc-26, que participaron 
e¡ pasado fín de semana 
en Guadalajara en el 
Campeonato Regional 
Absoluto de tenis de mesa, 
obtuvieron buenos resulta
dos al conseguir cinco de 
los siete títulos en juego

En la prueba de equipos 
masculinos tomaron parte 
ocho equipos, de los que 
resultó campeón el Natación 
Guadalajara, que derrotó en 
la final al José Solís en un 
buen encuentro. Por el Nata
ción jugaron Antonio 
Herranz y Aurelio Burgos, 
mientras que por los albace
teños lo hicieron Antonio 
Hernández y Sebastián Gar
cía. El resultado final fue de 
3-0 a favor de los alcarreños, 
pese a que los partidos fueron 
muy disputados como lo refle
ja el marcador del encuentro 
entre Aurelio Burgos y Anto
nio Hernández (18-21, 21-16, 
21-18). En la tercera posición 
quedó clasificado el Seguros 
Fiatc-26 tras vencer al segun
do equipo del Natación Gua
dalajara por un tanteo final 
de 3-1, reaalizando un buen 
encuentro tanto José Carlos 
Leiva como Jesús Gómez, 
ante los alcarreños Macias y 
Remeseiros.

En individual masculino el 
triunfo fue para Antonio 
Herranz ganando en la final 
a su compañero Aurelio Bür-

Manuel Sáez ganador del Trofeo 
Virgen del Rosario en Valdeganga

En Valdeganga se disputó la 
carrera ciclista de carácter soci- 
la Trofeo Fiestas Virgen del 
Rosario, organizada por el Club 
local y patrocinada por el Ayun- 
tamiento de Valdeganga. 
Recorrido de 56 kilómetros, 
cubriéndose dos veces el tra
zado Valdeganga-Los Yesa- 
res-Mahora-Valdeganga. Vein
tiocho participantes, estando a 
cargo de tres corredores la esca
pada buena de la jornada, que 
dio la siguiente clasificación 
general: 1" Manuel Saez, del 
Bici Club Valencia, en 1 hora

Madrona (B.C. Valencia); 3** 
Salvador Descalzo (C. Alfafar); 
4*^’ José Lizón (C. Helix); 5‘’ 
Miguel Collado (B.C. Valen
cia). 6^’ Antonio Sarrión (C. 
Valdeganga), T^ Jilio Flores (C. 
Alfafar),etc., hasta un total de 
25 clasificados.

Fue en categoría femenina 
donde hubo una total supe
rioridad de las albaceteñas del 
C.P. Solís Esperanza Auñón 
y Eva Sánchez. Estas dos 
jugadoras se impusieron en la 
final a las del Manzana
res-Caja Toledo con un con
tundente 3-0. La prueba indi
vidual la ganó Esperanza 
Auñon tras derrotar en la 
final a su compañera Eva Sán
chez, siendo tercera y cuarta 
clasificadas Camacho del 
Manzanares-Caja Toledo y 

i

mañana hubo cilismo en Alba
cete capital, concretamente en 
el circuito urbano del Campus 
universitario, inmediaciones del 
estadio Carlos Belmonte. Una 
prueba de carácter social, el II 
Trofeo Franciscanos, organiza
da por el Bici Club Faura con 
intervención de corredores de 
diversas categorías, en total

María del Carmen Herranz 
del Natación Guadalajara res
pectivamente. Las jugadoras 
del C.P. Solís se impusieron 
también por 2-0 en los dobles.

Los jugadores albaceteños 
también consiguieron la vic
toria en la los dobles mas
culinos y en los dobles mixtos. 
En total cinco de los siete 
títulos en juego los consiguie
ron jugadores de Albacete. 
Destacar la participación en 
el campeonato de Aurelio 
Burgos, actual campeón de 
España de Veteranos, fichado 
por el Natación Guadalajara 
para reforzar a su equipo, que 
militará en Primera División 
Nacional esta temporada.

EI CABA, tra 
su derrota eal 
Guadalajara,| 
recibe el viení 
al Don Benito]

El presidente del 
Ignacio Encarnación, 
que tras la derrota dellH 
en Guadalajara, hay 
tener calma porque hay O 
para recuperar el terreSB 
dido. Ignacio, que vio

■ del pasado sábado a 
puesto que cuando el 
va igualado no es 
aguantar los nervios, 
que el equipo acusó al^B 
falta de gente alta, 
en el primer tiempo '^H 
se fueron cargando de H

Ignacio considera 
echó demasiado en 
quín Mata, puesto q^ 
están aún en un peno^ ■ 
plamiento a la posicK^ ■ 
pero también aseguro ? W 
podemos meternos «> 
fichajes. Angel Cojl<J^ 
que buscar nuevos P*®"^ ■ 
tos con los 
en la actualidad”. El 
comentó que i^^']’5%fi I 
Gómez era un 
podía hacer 
director del equipo U
minados momentos. ■ 

Aseguró también y J 
te cabista que no na J 
fiarse con ningún 
y como demostró e ^^ 
dalajara, que »«"“ ^ 
con un ho“>%,tfl 
conocido en . 
Rúa, o Agudo y 
que han pertenecida 
Guadalajara, y ^ ,- 
jugadores jóvenes q

«1

en torno al ,^^¡y.^ 
que aseguran
po”. Dice el pres > 
que “sí hay : 
a jugadores de^j^ 
como Adolfo 6eg ¡[ot 
tillo que frieron ni/ ¿ 
tes y en la P»^ 
no tenemos a , 
está Mata. , gi31 
hacer es acoplf . ., ■

veintitrés participantes, de los 
quie se clasificaron trece. Entre 
éstos los cadetes Iván Sosa y 
Pedro Carlos Sotos, del C. 
Collado-Almansa y los Gabrie- 
les-Almansa respectivamente. 
Como ganador absoluto de la 
prueba el almanseño Santiago 
Madrona, seguido de su paisano 
Miguel Collado, ambos ciclotu
ristas con licencia de la Fede
ración de Alicante. A continua
ción se clasificaron Pedro Este
ban (Veterano A), Pedro José 
Huerta (Cicloturista), Antonio 
Palmero (Cicloturista), Ricardo 
Hernández (Cicloturista), José 
A. Lizón (Cicloturista), Emilio 
Ballesteros (Veterano A), José 
Navalón (Veterano A).

Destacar también que con 
buena participación se disputó 
en Lugo la tradicional prueba 
Gran Premio San Froilán, que 
con ésta hace su XXI edición, 
en la que el corredor profe
sional albacetense Roque de la 
Cruz quedó cuarto de la cla
sificación general y primero de 
su equipQ, que es el Grupo 
Seur.

y que la eosa 
a tener contac jj^j 
nador y qne e 
se debe hacer •

En el seno <1^3 , 
quiere que s gyj., 
la situación “ jiJUS 
achacada a u jjiíC»^ 
jugadores, qne- unJ; 
de Luis VK^^J^raJ^ 
ron a buena cggin 
jugadores co^„,y 

y fase de dcsi

S a ^1

Benito, un 4 ^^ 
que el pasad"^ 
perdió por facc^’ 
punto ante 5“ j’^"'nandú 
está mostr y i- _ 
potente del» ^fi3 
-a p™^>> 
que el 
su imagen-

M.C.D.2022
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Hoy se celebra la segunda partida en la lucha por el título mundial de ajedrez

Tablas en la primera partida 
disputada entre Karpov y Kasparov

i gj ■ ------------- -—— ----------------------------------------------------------------------------------------------
■^.^J^J^P^^sía Kasparov situó a su lado la bandera de la República de Rusia, blanca, azul y roja

5 5■"w rival ^'’ ^^^P^^*^ ^^1 mundo de ajedrez, y su 
^^^pov en ' ^^^^ ^^ j^cgo sino político, Anatoli
^^^P^onato^a^^^^^ ^^ ^^^^^^ ^^ Partida inaugural del 

^ ^^'^^^ de ajedrez, que comenzó el 
’* ^ de Y^^ky que continuará en Lyon (Francia)

oyiembre próximo.

la soviética, que porta la hoz 
y el martillo, símbolos para 
el campeón del mundo de "re
presión y la tiranía”.

El ajedrez espectáculo

^f°^' coi?^^ ^^f^)-' Kas- 
^^'^^ a su ofreció
■”8és¡mo ^®'’.^’’‘ncante en el 
''‘^ cinco y tras 
Í*'*ac^ * lo 
^ en n '^“ P°f Anatoli 
a'*’ estX^H""’ '‘« sete- 
n 'lealesalgunos 
^'“'“ealidad^^ fosado 
.’ "es (|Q(j|„ "’“ de cien

It^' P^r los °^ auricu- 
Í '''®ineniarin ^^ reciben 

se dg - " ríe Manhat- 

" anos, que en

1985 perdió su corona preci
samente ante Kasparov, doce 
años más joven, no se había 
sentado ante un tablero con 
su compatriota como rival des
de hacía tres años. La pre
sentación de los dos jugadores 
denotó ya claramente hacia 
quién se decantaban las sim
patías de los neoyorquinos. 
Aplausos corteses para el 
comunista ortodoxo Karpov y 
una ovación para el rupturista 
Kasparov.El campeón logró su 
deseo de situar en su lado de 
la mesa la bandera de la 
República de Rusia (blanca, 
azul y roja) mientras que Ana
toli Karpov tuvo en el suyo

Al ocupar los dos enemigos 
sus sillas frente al tablero se 
hizo el silencio en la sala del 
teatro Hudson. Sólo se acer
taban a oir los “clicks” de las 
cámaras fotográficas y los 
siseos de los jueces y de los 
propios espectadores cada vez 
que alguien hacía un comen
tario más alto que otro. Una 
vez más, el ajedrez, deporte 
sin espectacularidad por movi
mientos físicos, provocó un 
clima electrizante comparable 
al de las grandes finales de 
béisbol, baloncesto o hockey 
sobre hielo, las actividades 
que suscitan más pasión en 
Estados Unidos. La partida 
inaugural, frente a lo que se

esperaba, deparó sorpresas, y 
no sólo la defensa Saemisch, 
utilizada en el quinto movi
miento por Karpov, rompió el 
hilo de jugadas convenciona
les. El aspirante recordaba, sin 
duda, que contra esta variante 
Kasparov perdió en la última 
edición del torneo de Linares 
ante Boris Gulko. No tardó 
la reacción de Kasparov, que 
aceptó el desafío de su rival 
y planteó a su vez en el sexto 
movimiento la variante Byrne, 
que dota de una gran com
plicación a la partida. La 
segunda partida comienza hoy 
miércoles con blancas para 
Kasparov y sin que, por del 
desarrollo de la primera, se 
pueda aventurar un favorito, 
pues si el campeón se pre
cipitó con su juego agresivo, 
luego evidenció una notable 
capacidad para reconducir la 
situación y reiteró su facilidad 
para los jugadas rápidas.

’ Jerez pagó con varios lesionados su
, Pnmera victoria de la temporada

¡'■.CWó el H “sportivo,
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la victoria jerezana por 3-2.
El balcánico Golubica, uno 

de los triunfadores del partido, 
tuvo que ser asistido en la ban
da del terreno de juego y siguió 
hasta el final, pero por nece
sidad apremiante, ya que los 
dos cambios permitidos se 
habían efectuado. A estos juga
dores hay que añadir Boro y 
Romero, que continúan con su 
recuperación, y Miguel Angel, 
escayolado y aún con casi un 
mes para que pueda reaparecer.

El próximo domingo el Jerez 
de Juan Corbacho se enfrentará 
en el municipal de Chapín al 
Murcia, líder de la Segunda 
división, y que ya conoce las 
miele.s del triunfo en la loca
lidad gaditana. Para este impor
tante envite los servicios médi
cos del Jerez deberán trabajar 
de manera intensa para recu
perar a todos los lesionados, ya 
que todos son hombres vitales 
en el esquema de un Juan Cor
bacho que se ha vihto aliviado

con el triunfo en Levante, pero 
que no desea falicitarle las cosas 
al cuadro murciano, y más 
teniendo en la enfermería a 
jugadores básicos para su equi
po. Si estos hombres se recu
peran el potencial del Jerez 
Deportivo aumentará muchos 
enteros, con lo que podría hacer 
frente a un Murcia que hasta 
el momento se encuentra líder 
de la segunda división, aunque 
el domingo sólo consiguiera un 
empate frente al Málaga.

Polémicas declaraciones sobre el CSD.

Jesús GiI:“ El 
Consejo 
Superior de 
Deportes es una 
cloaca”

MADRID (Efe).- Jesús Gil, 
presidente del Atlético de 
Madrid, dijo ayer al comentar 
la propuesta del Consejo Supe
rior de Deportes al Comité de 
Disciplina Deportiva, que le sea 
abierto un expediente por sus 
declaraciones ,que el CSD “es 
una cloaca” y que no tiene com
petencias para expedientarle. 
”Voy a emprender acciones 
contra Gómez Navarro, ya que 
ha abandonado el deporte. Ha 
consentido el fraude, con el plan 
de saneamiento. Le voy a inha
bilitar. Es el consentidor directo 
del fraude”, añadió. Gil comen
tó, muy enfadado, que le parece 
increíble que le sancionen por 
denunciar el “fraude arbitral”. 
“Gómez Navarro”, prosiguió, 
“consiente el fraude porque fil
tra auditorías y luego me exige 
una escritura con responsabili
dades. Voy a mandar un escrito 
al Gobierno, al Parlamento y 
al Senado para que vean quién 
es el que fomenta la violencia”. 
Para el presidente del Atlético, 
Gómez Navarro tendría que 
abandonar su cargo. “Tiene que 
irse. Esto es una revolución y 
tienen que desaparecer los can
tamañanas que por un sueldo 
se venden al mejor postor. A 
mi no me inhabilita nadie. No 
me van a callar. Voy a seguir 
diciendo todo lo que pienso.

La UEFA puede suspender al 
Atlético de Madrid

La Comisión de Disciplina de 
la Unión Europea de Asocia
ciones de Fútbol (UEFA) 
podría suspender al Atlético de 
Madrid de las competiciones 
europeas por las declaraciones 
de su presidente, Jesús Gil, con
tra el árbitro Michel Vautrot, 
afirmó René Eberle, portavoz 
del organismo. El portavoz 
señaló que este organismo, que 
ya ha abierto una investigación 
sobre las declaraciones de Gil, 
podrá recurrir a todas las medi
das disciplinarias previstas en 
los reglamentos de la UEFA, 
entre ellas la exclusión o sus
pensión del club, jugadores o 
directivos. Eberle indicó que la 
Comisión de Disciplina, que se 
reunirá los próximos días 11 y 
12 en Berna para analizar el 
caso Gil, no adoptará con toda 
probabilidad una decisión al 
respecto, pues se trata de un 
tema delicado.
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■i Eurocopa*92

Los problemas para Luis Súarez pasan por no encontrar ¡os hombres justos, en la banda derecha

Primer partido de la selección 
española ante una fácil Islandia
El técnico gallego piensa que un 3-0 sería ^‘Un magnífico resultado para la selección”

Luis Suárez, técnico de la selección española de futbol, 
indicó ayer que dará el equipo inicial que se enfrente 
a Islandia hoy mismo, ya que, según dijo, tiene “dudas 
en una banda”. La selección española, que jugará el 
primer encuentro del Grupo I clasificatorio para la 
Eurocopa 92, realizó ayer su último entrenamiento.

SEVILLA (Efe).- El prin
cipal problema para el técnico 
gallego es la posición de falso 
lateral derecho, ya que el bajo 
rendimiento físico mostrado 
por el sevillista Rafa Paz el 
pasado domingo puede moti
var que no salga desde el ini
cio. De esta manera, si el juga-_ 
dor del Sevilla no pudiera 
jugar en el equipo inicial ante 
los islandeses, surge una larga 
serie de posibilidades que Suá
rez no ha desvelado aún y no 
lo hará “hasta que no se entre
ne hoy y hable con los juga^ 
dores”.

Paca concentración

El técnico del seleccionado 
español se mostró, en confe
rencia de prensa, disconforme 
con el hecho de que no haya 
podido tener concentrado más 

tiempo a su equipo por la no 
paralización de la Liga, si bien 
comentó que “el calendario ya 
no se puede modificar, hay 
poco tiempo de preparación 
pero comprendo, que el calen
dario esté cargadísimo”.

Suárez, ante este primer 
encuentro de la fase, mani
festó que “está más difícil que 
la clasificación para el Mun
dial de Italia, puesto que solo 
pasa un equipo, y ahora hay 
rivales de más entidad, como 
son Francia y Checoslovaquia. 
Este grupo es como una Liga, 
por lo que hay que mantener 
una regularidad, y esto empie
za ante Islandia”. Sobre el 
conjunto nórdico, Suárez indi
có que “era el equipo más 
fuerte de su grupo en el sor
teo, como demostró ante Che
coslovaquia, en un encuentro 
en el que los checos acabaron

Vuelve el fútbol de selecciones al estadio bético del Benito Villamarín.

encerrados en su área y des
pejando los balones sin con
templaciones. Teniendo en 
cuenta las dificultades del jival 
-agregó-, se intentará, además 
de ganar, conseguir un gol 
más de diferencia que Francia

El técnico de 
Islandia conl 
para esta tar 
en su “legifl» 
extranjera”

SEVILLA (Efe)-.B 
sueco, por lo visto en» 
nes preparatorias, conS 
su potencial en su 
extranjera” formada pí 
darsson (Brann nomep' 
tarsson (Grashoppeis 
Bergsson (Tottenhafl- 
Sirgur Jonsson (Arse® 
y Gudjonsen (Ande»" 
ga). Los islandeses s- 
cientes de su infeniw 
como dijo su técnico,?’ 
dar la sorpresa en uí^ 
Villamarín que recibí^ 
mera vez a la selec^ 
que murió el ex sel 
Miguel Muñoz, pof 
guardará un minuto

y Checoslovaquia (ambos con
juntos vencieron por 2-1 y 1-0).

Un resultado de 3-0 sería 
magnífico, por lo que se va 
a buscar algo de riesgo en el 
envite, ya que este tipo de par
tidos lo requiere.

en su memoria.
España e Islandia, 

se han enfrentado 
ocasiones y 00 to 
victoria ha sido pu^ 
hispano. No obs^?® ij 
triunfos de España , 
ducido por solo u 
grandes diñcult^e^. 
Rosaleda de 
0-1 en ReyMa'ÍS;. 
en Reykjavik (12- J 
el Benito Villaman'’1

muchas dificultad Í 
dro islandés, P^ J 
siempre costó vencen

José MS García 
en SUPERDIRECTO.

ISLANDIA
y en baloncesto encuen
tros correspondientes a la 
quinta jornada del cam
peonato de liga.

FUTBOL Y 
BALONCESTO 
EN ANTENA 3 

Miércoles 10 de Octure 
desde las 19,30 
En fútbol partido interna
cional valedero para la 
Eurocopa‘92

ESPAÑA

“FÚTBOL Y BALONCESTO EN SUPERDIRECTO”
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W Gü busca soluciones para su equipo

““ comenzó su periplo español en el Barga.
Lo siguió en el Madrid de John Benjamin Toshack.
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Ejalemán ha firmado con el club rojiblanco por una cifra superior a los cien millones de pesetas por una temporada

^^
 *3 

r^
 ""̂

 
03

 
f^

Q
 cé” 

es
 os 

^3
 o ^5 El alemán Schuster consuma una carrera 

deportiva difícilmente igualable en España
Toshcak ¡o descartó para esta temporada en el Madrid y fue sustituido por el rumano Hagi

^^^^^^^^^Pista alemán de 30 años, ha 
\^^^era a ^^ ^^" ^^ fichaje por el Atlético de Madrid 
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Esa temporada 1980/81 
Schuster recibió el “Balón de 
Plata” al segundo mejor jugador 
de Europa en 1980, la Liga 
española la ganó la Real Socie
dad y el Barcelona se proclamó 
campeón de la Copa del Rey 
al vencer al Sporting de Gijón 
por 3-1.

La temporada 1981/82 fue 
nefasta para Schuster, que cayó 
lesionado en el estadio de San 
Mamés el 13 de diciembre de 
1981 tras una dura entrada de, 
Andoni Goicoechea, jugador 
que una temporada después 
lesionaría también gravemente 
al argentino Diego Maradona 
en el Camp Nou. Tras aquello, 
Schuster declaró en posteriores 
temporadas que ir a San Mamés 
era “peor que ir a la guerra 
de Corea”.

La peculiar personalidad de 
Schuster, hombre que no tomá 
una decisión sin consultar a su 
mujer, lo que le ha valido no 
pocas críticas irónicas, le llevó 
a abandonar la selección de su 
país tras un enfrentamiento con 
Stielike y Breitner. Shúster no 
ha vuelto al equipo alemán pese 
a los diferentes intentos por - 
convencerle por parte de direc-

Y lo culmina con su fichaje en el equipo del inefable e intrépido GíI.efe

-4

La negativa inicial a acudir a la gira que 
efectuaron los madridistas por América desem
bocó con la sorprendente rescisión de su con
trato con el Real Madrid, por el que el club 
le tuvo que abonar 250 millones de pesetas.

tivos y del ex seleccionador 
Franz Beckenbauer.

olucionados sus problemas en 
la rodilla, aunque se dijo que 
tras la lesión no volvería a ser 
el de antes, Schuster, tras nue
vas decepciones en las Ligas de 
las temporadas 1982/83 y 
1983/84, ganadas por el Athletic 
de Bilbao, se convirtió en el 
indiscutible líder del equipo que 
se proclamó campeón en la 
campaña 1984/85.

Pero antes, en la temporada 
1982/83, ganó junto al técnico 
César Menotti y Maradona la 
Copa de la Liga y la Copa del 
Rey en sendas finales frente al

. Real Madrid. En Zaragoza, en 
la final de la Copa del Rey, 
el triunfo del Barcelona lo logró 
en el último minuto Marcos de 
cabeza y Schuster, en un gesto 
despreciativo, hizo un “corte de 
mangas” a los jugadores madri
distas.

En la temporada 1984/85 el 
Barcelona “se paseó” por la liga 
española con el inglés Terry 
Venables como entrenador. La 
buena actuación de Shuster en 
aquella campaña le hizo mere
cedor de la ”Bota de Bronce”, 
pero al año siguiente, la final 
de la Copa de Europa disputada

por los azulgrana frente al 
Steaua Bucarest en Sevilla sig
nificó el principio del fin del 
germano como jugador del 
equipo catalán.

Núñez, decepcionado por la 
derrota en los penaltis ante los 
rumanos, declaró que Schuster 
no vestiría más la elástica azul- 
grana, lo que al final tampoco 
se concretaría, pero por muy 
poco. Schuster fue desplazado, 
del primer equipo tras los ficha
jes. de los ingleses Lineker y 
Hughes en la temporada 
1986/87, con lo que el alemán 
no jugó un sólo minuto ese año.

Mal en la Copa 
de Europa

La “venganza” de 
Schuster contra Núñez se 
cúmplió plenamente el 29 
de septiembre de 1988, 
cuando Shuster, ya de 
blanco, se paseó por el 
césped del Camp Nou 
con la Supercopa de 
España ganada por el 
Real Madrid al Barcelo
na. Como madridista, 
Schuster ganó las Ligas 
de las temporadas 1988/89 
y 1989/90 y la Copa del 
Rey frente al Valladolid 
en la primera campaña, 
pero en la Copa de Euro
pa su aportación al equi
po no fue suficiente para 
eliminar al Milán en las 
dos ocasiones en las que 
se enfrentaron.
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Farmacias EI tiempo III S-

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
CALLEJO, Hnos. Falcó, 27 (próximo a Hospital General) 
y FERNANDEZ LOPEZ, Gabriel Ciscar, 9 (Detrás de 
Aincesa Ford)

De 10 de la noche en adelante: CALLEJO, Hnos. Falcó, 
27 (próximo a Hospital General) y FERNANDEZ LOPEZ, 
Gabriel Ciscar,_9 (detrás de Aincesa Ford)

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: QUIJADA, Tejares, 19 y MEMBIELA, Dr. García 
Reyes, 5 (junto a Merkal I)

De 10 de la noche en adelante: QUIJADA, Tejares, 19 
y MEMBIELA, Dr. García Reyes, 5 (junto a Mekal I)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8

PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31

__ ____________________ HELLIN

16 grados de máxima

Según los datos facilitados por el Observatorio de Meteorología 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 16,2 grados a las 13,10 de la tardé 
y la mínima de 4,8 grados a las 6,40 horas de la mañana. El 
cielo estuvo con nubes y claros, y el viento en calma. La humedad 
relativa del aire fue del 88%.

Hoy continuarán los chubascos tormentosos en las regiones 
mediterráneas, pudiendo ser localmente fuertes en Baleares y 
Cataluña y menos intensos en Valencia y Murcia, según el Instituto 
Nacional de Meteorología.

El cielo estará parcialmente nuboso con algunos chubascos 
en el Pirineo, sistemas Ibérico y Central y Andalucía oriental, 
mientras que en el resto la nubosidad será más escasa, con 
brumas o nieblas en las regiones cantábricas.

Las temperaturas continuarán en ligero descenso en Andalucía, 
Baleares y Canarias, ascenderán algo en las regiones cantábricas 
y meseta norte y seguirán estacionarias en el resto.

Predicción por regiones^

PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8 
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2

LA RODA

PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor,

PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza 
Mayor, 5

ALMANSA

PARA HOY: ANA M“ GOMEZ CAMACHO, Manuel 
de Falla, 28

PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, Plz. Cons
titución, 2

- Castilla y León.- Hoy: el cielo estará nuboso o muy nuboso 
y se producirán precipitaciones débiles aisladas en la meseta 
y algo más frecuentes en áreas de montaña. El viento soplará 
moderado del NE. Ligero ascenso dé temperaturas. Mañana: 
el cielo estará nuboso, con chubascos débiles en las montañas, 
y las temperaturas ascenderán.

- Castilla-La Mancha.- Hoy: nuboso con chubascos más fre
cuentes en la zona oriental. Descenso de las temperaturas. Vientos 
moderados, ocasionalmente fuertes, del NNE. Mañana: nuboso 
con chubascos más frecuentes en la zona oriental. Temperaturas 
sin cambios o algo más bajas. Vientos moderados, ocasionalmente 
fuertes, predominando la componente nordeste.

- Extremadura.- Hoy: intervalos nubosos con precipitaciones 
aisladas más probables en las zonas montañosas. Descenso de 
temperaturas. Vientos moderados, ocasionalmente fuertes, del 
NNE. Mañana: cielos nubosos o parcialmente nubosos, con riesgo 
de algunas precipitaciones aisladas más probables en zonas mon
tañosas. Temperaturas sin cambios significativos.

^H Crucigrama

HORIZONTALES: 1: Ins- Huella que queda impresa al 
piración. Especie de ante. 2: andar. 2: Utilizas. En el anti-

10

Calendario

SANTORAL

Santos Tomás de Villanue
va, Hugolino, Daniel, Angel 
y Nicolás.

Días hasta finalizar el año: 
84 días

ELSOLYLALUNA

HOJA DEL ALMANAQUE
El sol sale a las 06,20 y

se pone a las 17,43 (H. S.).

Días transcurridos: 281

Carteleras

Sensacional estreno en toda España. 
La GRAN PRODUCCION del

CINE ESPAÑOL...

“YO SOY ESA”
Isabel Pantoja, José Coronado, Loles 

León, Juan Echanove, Juan Luis Galiardo,
Aurora Redondo y Maria Asquerino
Pases Laborables: 6’55 - 8‘50 y 10'45 '

Pases Sábados y Festivos: .5 - 6'5.5 - 8'50 
y 10'45

TODOS LOS PUBLICOS

La luna sale a las 21,26 y 
se pone a las 12,44 (H. S.).

1931.- Constitución 
JONS, por fusión de Id 
políticos dirigidos poií 
Ledesma y Onésimo ■-

1933 .- Se constituye^ 
Gobierno constitucioG 
Segunda República a 
presidido por Martte

1935 .- Golpe de Ba 
acaba con la Repúblto< 
cia. El general Condybt 
brado regente para di' 
la Monarquía.

1941 .- Se registran»’ 
ción del 97% en el reía 
para la anexión de Usa 
a Alemania.

1958 .- Patrice LuniiiJ 
en el Congo belga el Mí 
to Nacional CongoW.

1971 .- El Partido^ 
austriaco, encabezado 
no Kreisky, consigue^ 
absoluta en las eleco -' 
bradas para el Conse} 
nal. j

1980 .- Cientos de»» 
un terremoto quj 
región argelina de j

1983 .- Isaac ShanuL 
la presidencia de Uo ,

1984 .- El PapaJq 
realiza una escala J 
horas en Zaragoza) -j 
a Santo Domingo, 
Rico. J

1987 .- El c* 
Francesco Moser r l 
Kms. en una hora- 1 
dial en pista cub>c I

1988 .- Lubomir o . 
mer ministro c^^^°'i-. 
dimisión oficial tra^.j^^ 
el cargo y es a - 
Ladislav Adamec-

1989 .- El mi% 
tria y Energía. ^.: 
zadi, presenta el a . 
Energías Ren»* 
que España/**' 
los próximos si ^, 
millones de P^^jAnd:' 
parar la u. < ) 
fuentes energ J 
pop la CE. ¿j^S

AI revés, mjda con el rasero. 
Composición poética (Pl). 3: 
Entero, completo. Cierto 
metal. 5: Agarraré. Argumen-
to en apoyo de alguna cosa. 
5: Instrumento para sangrar, 
abrir algunos tumores, etc. 6: 
Plural de letra. 7: Alardea de 
algo. 8: Especie de pilastra. 
Cierto tejido ordinario. 9: Ali
ño, pongo en salmuera.' Rey 
de los Hunos. 10: Máximo. 
Al revés, pintura brillante. 11: 
Animal plantígrado (PI). Can
sada, desfallecida, débil.

VERTICALES: 1: Ciudad 
santa de los musulmanes.

SOLUCION AL

guo cómputo romano y en el 
eclesiástico, el día 5 de marzo, 
mayo, julio y octubre, y el 
13 de los demás meses. 3:
Puente que existe en el patio 
de las mezquitas musulmanas. 
Cierto metal. 4: Labrara. 
Colas. 5: Mercader de lienzos 
o telas de hilo. 6: Plural de 
letra. 7: Diligencia, prisa. 8: 
Al revés, parte del pie. Cuer
po simple, sólido a la tem
peratura ordinaria, conductor 
del calor y la electricidad. 9: 
Maíz. Moral. 10: Anade. 
Ondas. 11: Tuestan. Sin pelo 
(femenino).

CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: asaM. Frac. 2; Taba. Raya. 3: Corrí. Bisel. 4: Alien. Otero. 5: 
Revocan. 6: Asa. 7: Lodazal. 8: Abolí. Avena. 9: Rizar. Símil. 10: 
Neas. Lado. 11: onsA. Asón.

VERTICALES: 1: atcA. Arno. 2: saoL. Bien. 3: Abrir. Lozas. 4: 
Maree. olasA. 5: Invadir. 6: Osa. 7: Bocazas. 8: Frita. Avila. 9: Rasen. 
Lemas. 10: Ayer. Nido. 11: Caló. Alón.

SURCO PARK
Tel. 23 78 52

BODAS Y BANQUETES
MENU N° 1
Aperitivos
Entremeses variados
Coktail de mariscos
Cordero Asado
Tarta de boda flan
Melocotón o piña
Bebidas:

Agua mineral
Refrescos
Vinos manchegos
Cerveza
Café
Licores
Sidra o champang.

PEDIR PRESUPUESTO A Sr.CARAKUEL
Hay 10 menús más a su disposición

SENSACIONAL ESTRENO 
En las calles de Nueva York no exis

ten los derechos humanos 
“ULTIMA SALIDA 

BROOKLYN” 
Dura, violenta, basada en un libro pro

hibido en América 
Música de Mark Knopfler (Dire Straits) 

HABLADA EN ESPAÑOL 
Pases: 6 - 8*15 y 10*30

SENSACIONAL ESTRENO, El que 
roba a un ladrón... La historia de una 

Inmaculada Decepción.
“MONJAS A LA CARRERA”

Eric Idle. Robbie Coltrane, Janet Suz- 
man, Camille Coduri y Doris Haré 

Pases Laborables: 7'15 - 9 y 10'45 
Pases Sábados y Festivos: 5'30 

7'15 - 9 y 10'45 
TODOS LOS PUBLICOS 

ULTIMO DIA

iSuperpomo^líP

Americana - ^^0
PROHlBlD^s'0<, 

Continua

SENSACl^^¡J>;,i 

sonrisa y I* |jiiiof‘Li1 
poderosas que j^j^ií^

“MaLA

SENSACIONAL ESTRENO.
Junios se entrenarán y lucharán Juramente 

para conseguir un preciado galardón; conver
tirse en...

“LOS REYES
DE LA PLAYA”

C- Thomas Howell. Peter Horton, Courney 
Thome-Smith. Christopher Ridell 

Pases Laborables; 6'55 - 8'50 y 10*45 
Pases Sábados y Festivos: 5 - 7*55 - 8*50 

y 10*45 
ULTIMO DIA
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GAONA, 5 
S 24 10 84 

DIHIl ( ION: SERGIO ROS Y 
VIC EM E DE MOYA

^quietes conocer la INFORMATICA para encontrar tra- 
wp o promocionarte en él:

f ¡ESPECIALIDADES QUE GARANTIZAN TRABAJO!

Íblica S M CURSOS INFORMATICA EMPRESARIAL
vlartíne! OFIMATICA: MS-DOS, PROCESADOR DE TEXTOS, 

de ESB f70 HORAS ) ^OJA DE CALCULO. BASES DE DATOS.

^ondyfe 
para di

straum 
n el reí! 
de iJ®

yONTABILIDAD INFORMATIZADA: MS-DOS PR0CE- 
80 HORAS 1 SADOR DE TEX-

_ 1 TOS
-PAOUCTE^TEGRADOS: OPEN ACCES, LOTUS 1.2.3 

Lp HORAS

recibirá el correspondiente

|w ORDENADOR POR ALUMNO!’ 

tjxano a tu medida). INFORMATE 

anelñ°^°®^™^'f’^SCAL

COBOL igolei»[
rtido >1

BASIC (curso sábados niños) 
BASIC Y MS-DOS...

eleco» 
Cons»'

medico estomaioioqi 
5^ 0'31. Rosano. 3 ora.

8865 Albacete

5 del” 
ue s^’ 
de Al' 

hami'''

a Jaí”' 
cala ^ 
)za.» 
ngo)

iciis® 
rrea^^ 
ra, 
ieda' 
irStr^

PRESTAMOS
Gestión rápida. Plazo 

hasta 10 años 
Cancelamos hiootecas 
y embargos. Telefono 

967 23 04 14

• ALQUILO piso amuebla
do muy céntrico 65.000 
ptas. Comunidad incluida. 
Tef. 22 86 01. Llamar 9 a 11 
y 2 a 6

*®®<*®_Í£AFAEL ANDUJAR 0R-

• SE TRASPASA local 
comercial. C/ Tesifonte 
Gallego, totalmente termina
do y en funcionamiento. 
Teléfono; 22 52 50

Í

SE VENDE 0 
SE ALQUILA

Preciosa casa en Cañada de 
Agra (Hellín) (525 m®). 
Amueblada, 5 habitaciones, 
con todas las comodidades, 

. piscina, cocheras, jardín,.
eléfono, etc. Interesados lla
mar: 30 09 96 y 3013 84

ILBACETE

VENDO piso 163 m^.
Céntrico. Llamar
21 67 44-21 82 42, horas ofi
cina.

tn 

O
, 
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o

''ENDE local comer- 
^°"3 Parque 

'®'elono: 21 7415

GAONA, 8 
«241084

ico-p':' 
tras''

CONVOCADAS
4700 PLAZAS

' 'GRAN OPORTUNIDAD!

''8L ESTADO Y S. SOCIAL 

el 18 Octubre 

'le manana y noche

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Tef; 24 28 56 
(tardes)

• RELACIONARIAME for
malmente con chico. Tengo 
35 años. Funcionaria del 
Estado. Apartado 1.056. 
Albacete.

• ALQUILO locales desde 
100 a 300 m^. C/ Gaona; 
Teléfono; 21 23 81

• SE TRASPASA café bar 
muy económico. Teléfono; 
21 96 38

• SE TRASPASA bar 
Alhambra en María Marín, 
76. Teléfono: 21 29 65

• VENDO local comercial 
en Parque Sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m^. Cons
truidos y 275 m^. de patio. 
Teléfono: 23 88 35. Albace
te.

• SE NECESITA personal 
ambos sexos, sueldo fijo 
’^ás comisiones. Interesa
dos presentarse en Martínez 
Villena, 15-3°-D. de 10 a 1

• SE NECESITA peluquera 
con experiencia. Teléfono; 
24 02 79

• OCASION se venden 
carretillas elevadoras 
Semi-nuevas. Teléfono: 
(967) 22 1613

ALQUILO 
LOCAL 

COMERCIAL 
300 m2 acondicionado.

Cachada, en la C/ 
ctor Ferrán. (semiesquina— 

llamar a la 
29 69 horario de oficina.
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• SE VENDE piso 138 m^. 
con dos plazas de garaje, 
zona Parque 10.000.000 ptas 
+ hipoteca. Tel. 22 60 62. 
Horas oficina

• VENDO Citroen AX GT. 
AB- 0188-J. Teléfono: 
24 08 18

• SE TRASPASA o se 
alquila Vídeo Club. Todas 
las películas multinaciona-
les. Teléfono:
50 37 27-23 67 56

<» SE TRASPASA disco 
pub. Interesados llamar telé
fono: 4414 83. Abstenerse 
curiosos.

• SE TRASPASA Cafete
ría-Bar. Buena clientela. 
Teléfono; 22 92 55

SE TRASPASA 
CAMISERIA

En Teodoro Camino, 6. 
Razón: en la dirección 
indicada o telef: 
21 44 11 (de 11 a 15,30 
y de 19,30 a 24.00).

SE VENDE
WOFWAGEN GOLF GTI

Diciembre-88, negro, 4 
puertas, cierre centrali
zado, 4 elevalunas eléc
tricos, impecable. Precio 
1.450.000 ptas. Tef. 
967/48 41 19-48 42 52. 
Llamar de 10 a 11 noche.

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina

21 44 81. Particular

• CHICO busca dos per
sonas para compartir piso. 
Abstenerse estudiantes. Tef. 
21 72 34 (de 5 a 7 tardes)

• VENDO mastines espa
ñoles. Teléfono: 22 53 93

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tef: 22 76 53-22 56 48

• SE TRASPASA Café-Bar.
Plaza de Toros. Tef; 22 02 21

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Tef: 21 89 68. Lla-

• SE ALQUILA entreplanta 
en Octavio Cuartero esquina 
Rosario. Ideal para oficinas. 
Tef: 23 32 58

• SE TRASPASA librería 
papelería por no poder aten
dería. Zona centro. Buena 
clientela. Tef. 5016 38

2413 98

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
R.M.

mar tardes y noches

• NECESITO empleada de 
hogar externa. Tef. 22 67 30

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Teléfono: 23 17 44

'■ ' • St 1KASPASA bar. lef.

• SANCHEZ DEL RIO. 
Traspasa cafetería, total
mente instalada. Tfno: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO. 
Alquila local comercial calle 
Blasco Ibáñez, 1. Tfno: 
50 42 06. Albacete

• SANCHEZ DEL RIO.
Vende piso, edificio en cons
trucción calle Menéndez 
Pidal, edificio Bulevard. 
Apartamentos desde 
6.300.000 Pts. Hipoteca 
incluida. Tfno: 50 42 06

• SE NECESITAN cama
reros con experiencia. De 22 
a 28 años. Tef. 21 55 83

1 O- QAÚNA,S 
«241084

ACCESO A LA UNIVERSIDAD 
MAYORES DE 25 AÑOS

• Usted puede hacer cualquier carrera uni
versitaria.
Sin Bachillerato-COU. Curso a distancia, todas 
universidades, excepto UNED.
• Prepárese suficientemente para aprobar.
• Grupos de

Mañana
Tarde 
Noche 
1 ¡INFORMATE YAU

• COMENZAMOS EL 1 DE OCTUBRE

EBANISTAS
• VENDO local céntrico 80 
m^ Buenas instalaciones. 
Tef: 21 59 21

• VENDO Mercedes 
380-Se. Buen estado con 
garantía. Tef. 24 01 78. Lla
mar de 2 a 4 tardes.

• ALQUILO apartamento 
céntrico amueblado Tef. 
22 77 04

• SE VENDE piso de lujo 
(Tesifonte Gallego) 180 m^. 
Plaza de garaje, cocina 
amueblada. 25.000.000 
ptas. Tef. 21 97 73

• BUSCO apartamento 
amueblado en alquiler. Tel: 
50 13 38

• SE NECESITA empleada 
de hogar externa o interna. 
Teléfono: 22 70 96

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas.
Descuento de letras.
Rapidez.
Teléfono: 967-50 03 06

CURSO SUPERIOR DE LOGOPEDIA
IMPARTE: INSTITUTO FONOLENG, (MADRID)

DIRIGIDO A:
-Profesores pre-escolar EGB, educación especial

-Licenciados psicología-pedagogía

-Médicos -ATS- Educadores

-Estudiantes últimos cursos
INFORMACION Y MATRICULA EN:

V CADEMI A 
E.MAS

DIONISIO GUARDIOLA, 56

Simón Abril, 13 - Telf. 22 67 66

NOTA: El curso se imparte los fines 
de semana (1 al mes 315 horas lectivas) 
se otorga diploma. Plazas limitadas: 
comienza el 20 de octubre.

PLjAZO DE MATRICULA DEL
1 al 15 de Octubre

HIPOTECAS
■Cancelamos hipotecas y 
embargos.
•Sobre pisos chalets y rusticas
■Discreción y rapidez
•Amortización a su comodidad

967*50 03 06

EMPRESA DE MUEBLES Y DECORACION 
NECESITA OFICIALES DE r y 2° 

ABSOLUTA DISCRECION

ALTOS BENEFICIOS 
TLF: 22 43 71 

. (de 9 a 2) (6,30 - 8,30)

o GAONA, 8 
® 241084

¡¡ULTIMA OPORTUNIDAD!!

TITULO PROFESIONAL DE
ADMINISTRADOR DE FINCAS
EN UN SOLO EXAMEN (NO OPOSICION) 

INSTANCIAS HASTA 15 DE OCTUBRE 

TENEMOS INSTANCIAS 

¡1NF0RMATE!

SI ESTAS EN PARO 
ECHATE A ANDAR
Dirígete, C/ Feria, 
44-2® entreplanta, z 
Preguntar por Sr. 
Marín.

• SE VENDE piso en C/ 
San Sebastián Elcano, 41, 
90 m^ útiles, 60 m^ de terra
za, materiales de 1® calidad, 
terminación diciembre del 
90. Llamar de 10 a 11 noche. 
Tef. 967/48 41 19-48 42 52

• SE ALQUILA 0 traspasa 
cafetería-bar totalmente ins
talado y en buen estado a 
personas del ramo de Hos
telería. Interesados faciliten 
teléfono al apartado 572 de 
Albacete.

SE TRASPASA 
VIDEO-CLUB 

a pleno rendimiento con más 
de 600 socios por cambio de 
actividad con 620 películas, 
traspaso de local, mobiliario, 
etc, en buena zona, con bajo 
alquiler. Todo por 2.500.000 
Ptas. Interesados llamar al 
teléfono: 24 01 32

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CAT FFACCIQN INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

PEDRO LEON SIMARRO - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

IflEstaurantE

C Salamanca, 12 - Tel.s. 21 86 73 - 21 82 69 .4LB.ACETE
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La Academia Británica de las Artes de Cine y Televisión premia la espléndida carrera del actor

Sean Connery recibe un homenaje en 
reconocimiento a su triunfal carrera

Su personalidad convirtió al Agente 007 en un personaje humano con un refínado sentido del humor

El actor escocés Sean Con
nery recibió recientemente 
el homenaje de la Acade
mia Británica de las Artes 
de Cine y Televisión en 
reconocimiento a sus 35 
años de brillante carrera 
cinematográfíca. Connery 
cuenta en su haber con un 
Oscar

LONDRES (Efe).- Con
nery cuenta en su haber con 
un Oscar y un variado reper
torio interpretativo pero sigue 
siendo para gran parte de sus 
admiradores el creador inol
vidable de la “Bondmanía”, un 
fenómeno que surgió hace 28 
años, cuando el actor encarnó 
el personaje de “James Bond, 
Agente 007” en la película 
“Doctor No”.

“Diamantes para la Eterni
dad” fue, en 1971, la sexta y 
última película de la serie de 
“James Bond” que contó con 
Connery como protagonista.

Desde entonces y hasta 
hace apenas cinco años, el 
actor, que se declara un apa
sionado del golf y de su Esco
cia natal, ha ocupado en el 
mundo del cine un puesto 
marginal, debido, en gran par
te, a su propia elección.

La larga residencia en Mar- 
bella (España) ha mantenido 
al actor alejado de los círculos 
y corrientes de Hollywood, 
nunca ha contado con un 
agente de prensa, evita a los 
periodistas y ha levantado un

La falta de publicidad no ha impedido que Connery sea un actor taquillero

&
muro defensivo alrededor de 
su vida privada.

La falta de publicidad no 
ha impedido que Connery siga 
siendo un actor taquillero, que 
ha conseguido el éxito gracias 
a un largo y férreo empeño 
de desarrollar sus músculos, 
su inteligencia y su dicción.

Connery se enroló a los 16 
años en la Marina, la aban
donó dos años más tarde con 
úlcera de estómago y subió 
a los escenarios como parte 
del coro de marinos del musi
cal “Pacífico Sur” después de

un duro período de entrena
miento físico que le permitió 
ganar el segundo puesto en
un concurso de 
verso”.

Sus amigos 
recuerdan las 
dedicadas por

Míster Uní-

y ex novias 
largas horas 
Connery a

mejorar la dicción y corregir 
su cerrado acento escocés.

Estudios y lecturas convir
tieron a Connery en un actor 
capaz de introducir cambios 
en un guión y priticar con toda 
autoridad defectos de produc
ción lo que, unido a su carac-

ter fuerte, no lo convierten en 
el actor preferido por los 
directores.

“James Bond” es un per
sonaje difícil de interpretar, es 
totalmente plano en las nove
las, no tiene pasado ni recuer
dos, declaró Connery en repe
tidas ocasiones.

El actor convirtió al Agente 
007 en un personaje humano 
y con el refinado sentido del 
humor que forma parte de la 
personalidad de Connery y 
que da un estilo singular a 
muchas de sus interpretacio
nes.

“El Nombre de la Rosa”, 
“Indiana Jones y la Ultima 
Cruzada” y “La Caza de Octu
bre Rojo” son las últimas 
interpretaciones de Connery, 
que rueda ahora la versión 
cinematográfica de “La Casa 
Rusia”.

Connery ganó el Oscar al 
mejor papel secundario en 
1987 por su interpretación en 
“Los Intocables” y recibió 
hace apenas unos días de 
manos de la Princesa Ana, hija 
de Isabel II, el “Bafta-Shell 
Tribute” de la Academia Bri
tánica de las Artes de Cine 
y Televisión. La ganadora el 
año pasado de este galardón 
fue Julie Andrews y una de 
sus amigas, la también actriz 
Carol Burnett, le dijo a modo 
de felicitación “la verdad, que
rida, es que cuando se reciben 
esta clase de premios hay que 
hacerse a la idea de que una 
está acabada”.
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Cumpleaños

años:

Carmen Sevilla.

Hoy día 10 cumplen
CARMEN SEVILLA, actriz y > 

cantante, 60 i
SIMON CLAUDE, escritor, > 

77
KEMP MARTIN, músico, 29.
JEANETTE, cantante, 39
ENRIQUE ARIAS VEGA, 43.
LUIS MALLE, director de 

cine, 58.
ALEJANDRO BRICEÑO, 

político, 32.
VIRGINIA NAVARRO, gim

nasta 24. i

Otorgados los máximos galardones del Festival Internacional de Cine de Gineb^

La última película de Oliveira inaug^
la XI Mostra de Cinema del Mediterf^

VALENCIA (Efe).- La últi
ma película del realizador por
tugués Manoel de Oliveira “No 
o la vana gloria de mandar” 
inaugura hoy la XI edición de 
la Mostra de Cinema del Medi
terrani, que se prolongará hasta 
el próximo 19 de octubre.

“No o la vana gloria de man
dar” se desarrolla a finales de 
la guerra colonial de Africa, 
contienda que sirve de base al 
director para realizar una 
reflexión sobre las consecuen
cias de las guerras en las que 
había participado anteriormen
te Portugal.

El reparto de la película está 
encabezado por Luis Miguel 
Cintra, Diago Doria, Luis 
Lucas, Leonor Silveira y Miguel 
Guilherme, mientras que la 
música está compuesta por Ale
jandro Masso y el guión es del 
propio Manoel Oliveira.

Manoel Oliveira, considerado 
por la crítica cómo el “patriarca 
del cine portugués", se inició 
en el cine como actor y realizó 
su primer largometraje “Ani- 
ki-Bobó” en 1942, al que le 
siguieron entre otros “Acto da 
primavera^’, “De profundis”.

“Os canibais”, “Amor de per
dición” o “Francisca”.

El acto de inauguración será 
presentado por el periodista ali
cantino Pere Miquel Campos y 
por la actriz griega Irene Papas, 
una de las figuras homenajea
das, junto al realizador italiano 
Marco Ferreri.

La Mostra de Cinema del 
Mediterrani proyectará en total 
alrededor de 120 películas den
tro de las distintas secciones: 
oficial, informativa y retrospec
tiva, además de los habituales 
ciclos dedicados este año al cine 
francés de los años 30 y a los 
realizadores extranjeros en el 
cine español.

Entre las figuras del mundo 
del cine que han confirmado 
su asistencia al certamen se 
encuentran los actores y actrices 
Hanna Schygulla, Annie Girar- 
dot, Franco Nero, Sergi Mateu, 
Amparo Soler Leal, y tos direc
tores León Klimowsji y Michael 
Cacoyannis.

El actor Thom Hoffman, pro
tagonista de la película “De 
Avonden" (Las Noches) del 
holandés Rudolf van den Berg, 
e Ivana Chylkova, principal

Marco Ferreri recibirá un homenaje en la Mostra, Qi*®

actriz del film “Cas Sluhu” (El 
tiempo de Larvines), de la 
directora checoslovaca Irena 
Pavlaskova, obtuvieron hoy los 
máximos galardones del Festi
val Internacional de Cine de 
Ginebra.

Los premios, denominados 
“La esperanza Masculina” y “La 
esperanza Femenina”, están

Drobo vu -P 
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El programa dedicará cinco episodios al que fuera segundo presidente de la II República Española

El espacio ‘‘Testigos del siglo XX” 
analiza la personalidad de M. Azaña

Una maraña de 
suspense, intriga 
y amor es la 
esencia de
“La isla”

Cristal” le sale un competidor en las matinales de TVE-1: el culebrón puertorriqueño “La isla”

me 
•óflií

despacio “Testigos del siglo XX” ofrecerá hoy el primer 
usodio de los cinco que dedicará a la fígura de Azaña, 
^undo presidente de la II República Española, de 
i)s muerte, ocurrida en el exilio, se cumplen el próximo 

noviembre 50 años. Manuel Azaña, nacido en 
realidad madrileña de Alcalá de Henares el 10 de

enero de 1880, comenzó su vida política en 1913, cuando 
se afílió al Partido Reformista que había fundado Mel
quíades Alvarez. En 1924 se proclama republicano, difun
de el folleto ‘Apelación a la República” y abandona 
el Partido Reformista, para crear al año siguiente Acción 
Republicana, junto con Giral y Martí Jara.

“Testigos del siglo XX” 
programa histórico docu-

Que se analiza 
personalidad de Manuel 

intelectual, escri- 
fallecido en el 

hace ahora 50 años, 
e personaje de la vida espa- 

®" 1930, del 
Presi- 

Zamora, que 
Renfkr ^^''enimiento de la 
K instau-

,A 14 de abril de 1931 
5?^ “^ »o se 

un Alp r Constitu- 
'■exulta ^l^íKaVA la Bepú-

n el f^^'^a gobierno 
^Q^’^listas y 

ireai^;*^ “''canos lioerales.
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^^ divorcio, la 
'fios, se í cemen- 

Estatuto 
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^.^ Bases de 
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’ pasando a la opo-
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sición frente al Gobierno de 
concentración de fuerzas con
servadoras.

Al triunfar el Frente Popu
lar en las elecciones de febre
ro de 1936 volvió a encargarse 
de la Jefatura del Gobierno. 
Se concede una amplia amnis
tía, se reanuda la reforma 

' agraria y los programas edu
cativos y se restablece la 
Generalitat de Cataluña, sus
pendida tras los sucesos de 
octubre de 1934.

En mayo de 1936, dos meses 
antes del inicio de la Guerra 
Civil, fue nombrado Presiden
te de la República.

EL 4 de enero de 1939 pasó 
a Francia y el 27 de febrero 
de ese mismo año envió su 
dimisión al Presidente de las 
Cortes, Martínez Barrio.

Intelectual metido a polí
tico, Manuel Azaña obtuvo 
por su prolífica obra el Premio 
Nacional de Literatura en 
1926, aunque la más impor
tante de ellas es su libro de 
memorias, notas diarias de sus 
cuadernos, con comentarios y 
opiniones, de su vida de 
político.

A las dulces desventuras del 
folletín venezolano “Cristal”

Manuel Azaña.

í

le sale desde hoy un compe
tidor ea las matinales de 
TVE-1: el “culebrón” puer
torriqueño “La isla”, una hábil 
mezcla de intrigas e historias 
amorosas encabezadas por un 
malvado de postín, Víctor 
Junco. Los telespectadores de 
TVE han tenido ocasión en 
los últimos años de disfrutar 
con producciones de estas “in
terminables” características de

procedencia brasileña, colom
biana, mejicana y venezolana, 
entre otras, pero es la primera 
vez que se emite un “cule
brón” puertorriqueño.

Los cien episodios de “La 
Isla”, que la convierten, en 
comparación con la extensión 
de otras producciones de este 
género, en un “mini folletín”, 
están rodados en su casi tota
lidad en exteriores.

“La Isla” es una creación de 
Carlos Trigo para Empresas 
MECA, que ha sido adaptada 
en guiones para televisión por 
Lidia Spalla, una “veterana” en 
estas lides.

La acción se sitúa en la ima
ginaria isla “Coral”, cercana a 
Saint Mark, donde vive el influ
yente y excéntrico Vicente 
Mendia, papel que interpreta 
Víctor Junco.

Mendia es todo un personaje 
porque a su carácter huraño y 
poco bondadoso se suma una 
cicatería y retorcimiento poco 
habitual, “cualidades” todas 
ellas que le hacen ser odiado 
y temido por sus familiares.

Con él viven su fiel mayor
domo (Jorge Nicolini), cuatro 
sirvientes más, su nieta Laura 
(Gladys Rodríguez) y la madre 
de ésta, Amelia Benet.

De la tacañería de Vicente 
Mendia da buena muestra el 
hecho de que a pesar de que 
Laura es su nieta preferida, la 
muchacha tiene que trabajar 
para subsistir, porque el ancia
no sólo le proporciona “derecho 
a habitación”. El relato comien
za cuando Mendia invita a 
todos sus herederos a pasar un 
fin de semana en isla “Coral”, 
para celebrar su 79 cumpleaños. 
Será una fiesta por todo lo alto 
donde el anciano millonario se 
dará el “gustazo” de leerles su 
sorprendente testamento. A 
partir de ese momento, los cer
ca de 40 intérpretes de “La Isla” 
comenzarán a desarrollar la 
maraña de suspense, intriga y 
complicadas historias amorosas 
que constituyen la esencia de 
este nuevo “culebrón”.
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19,20.- INFORMATIVOS 
TERRITORIALES

19,34. - CONEXION CON LA 
PROGRAMACION NACIO
NAL

19,35. - KUNG FU
“Emboscada”
20,30.- TELEDIARIO 2 
21,00.- NOCHE DE HUMOR
- JUZGADO DE GUAR

DIA
“El nuevo júez”
- LAS CHICAS DE ORO 
“Dos cabalgaron juntas”
22,05.. ESTRENOS TV
“Los rápidos y los muertos” 

(1987 - 86)

Dirección: Robert Day
Intérpretes: Sam Elliot, Tom 

Conti, Kate Capshaw.
Una familia de colonos llega 

al territorio de Wyoming pro
cedentes de Pensilvania. 
Durante la noche les roban dos 
de sus caballos. Desde ese 
momento son perseguidos por 
ocho matones.

23,40.- TVE 1 EN CORTO 
24,00.- DIARIO NOCHE 
00,30.- HELENA
01,00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2 
LA FAMILIA POTATO 
EL PERRO DINKY 
08,30.- ERASE UNA 

VEZ...LA VIDA
09,00.- TV EDUCATIVA 
ARTE Y LITERATURA
- Curso de Italiano 
U,00.- LA HORA DE... 
12,00.- GALERIA DE MUSI

CA
13,00.- BARRIO SESAMO 
13,30.- DIBUJA - 2 
14,00.- FESTIVAL DE CINE 

DE VALENCIA
14,30.- NOTICIAS 
14,35.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
El circo ambulante: 

ca

boda
15,30.- LOS MARGINADOS 
“La sed como un azote” 
16,25.- NOTICIAS
16,30.- DOCUMENTAL
Ciudades en movimiento: 

“Los Angeles en la actualidad”
16,55.- TENDIDO CERO: 

TOROS
Retransmisión desde la Plaza 

de Toros de Zaragoza de la 
corrida en la que se lidiarán 
toros de la ganadería de 
MANOLO GONZALEZ por 
los diestros:

- ROBERTO DOMIN

Comienza “La isla”.

GUEZ
- ORTEGA CANO
- RAUL ARANDA
18,00.- NOTICIAS
19,00.- ESTADIO 2
20,00.- NOTICIAS
20,30.- FUTBOL
Partido de Clasificación para 

la Eurocopa 92
España-Islandia 
En directo desde Sevilla
21,15.- NOTICIAS
22,15.- RELATOS TV
“Muerte a destiempo” 
“La vida por la espalda” 
23,45.- HISTORIAS COR

TAS
00,00.- TESTIGOS DEL 

SIGLO XX
“Manuel Azaña, un soñador 

sin ventura”
01,00.. ULTIMA SESION
“Acteón” (1965 - 73)
Dirección y guión: Jorge 

Grau
Intérpretes: Martín Lasalle, 

Pilar Clemens, Juan Luis 
Gallardo.

Después de una dura noche 
de pesca, un pescador llega a 
la cala donde deja la barca y 
se encuentra a una hermosa 
joven extranjera, con la que 
simpatiza y la acompaña a don
de ella va a pasar sus vaca
ciones.

02,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE
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Convocado 
el Premio 
“Graciano 
Atienza” de 
Periodismo

L.T.

Un año más se convoca el 
tradicional Premio “Graciano 
Atienza” de Periodismo, que se 
adjudica al mejor artículo sobre 
cualquier tema publicado en un 
diario, semanario o revista 
española, durante este año, fir
mado por un escritor nacido en 
la provincia de Albacete o que 
haya residido en ella por lo 
menos cinco años.

El trabajo deberá enviarse 
por triplicado, y uno de ellos, 
al menos, recortado del perió
dico donde se haya publicado 
al secretario de la Asociación 
para el “Premio Graciano 
Atienza” (calle Gaona número 
18, 02001, Albacete). En el caso 
de artículos difundidos por 
radio deberá acompañar la cer
tificación del director de la emi
sora con especificación de la 
fecha y hora en que fue puesto 
en antena.

EI autor premiado recibirá 
140.000 pesetas en metálico y 
un diploma acreditativo.
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Fiesta de la colonia valenciana.- El lunes por la noche los valencianos residentes 
en nuestra provincia celebraron una fiesta social en el Club Tiro de Pichón de Albacete. 
El acto coincidía con la víspera de la fiesta de la Comunidad Valenciana, la “Diada”, 
y el buen humor y la cordialidad reinaron durante el acto. En el transcurso del mismo 
Miguel Aparicio Marín, funcionario de Cultura, fue nombrado “gran embajador levantino”.

Convocada la 
Asamblea 
Provincial del 
CDS para el J 
16 de dicieint'

El Comité Provine^ 
CDS de Albacete awij 
sesión celebrada 
convocatoria de la AJ J 
Extraordinaria para ^1g 
16 de diciembre. 
se enmarca dentro ® ir 
pulado por los 
rigen la formación / 
según los cuales }®^y 
directivos deben 
de realización '
transcurra un mes 
se comunicara la W<
presidente saliente. Wí 
encuentro, se pto^^ 
elección del nuevo 
provincial, la renow^m 
Ejecutiva y la ‘’^Í^C 
los miembros que * - f 
Comisión de Conll*fe 
novedad que ^^.ul 
durante los debates , 5 
so nacional de I

Dos albacetenses 
concurren este 
año al Premio 
Planeta de 
Novela

LT

S El cardenal español ^^®^l 
Javierre, gravemente enftf (j

El próximo día 15 de octubre 
está previsto que tenga lugar, 
en el transcurso de un cena en 
los salones del Hotel Princesa 
Reina Sofía de la ciudad condal, 
la concesión del Premio Planeta 
de Novela en su XXXIX edi
ción. A la convocatoria, que 
cuenta con el patrocinio de la 
conocida Editorial Planeta, se 
han presentado un total de 305 
obras literarias, cifra que por 
otra parte, resulta sobradamen
te significativa del impacto y 
auge que está cobrando este 
premio en el conjunto del país 
y del ámbito internacional.

En cuanto a la dotación eco
nómica para este año, ésta se 
sitúa en la cifra de los 20 millo
nes de pesetas para la obra que 
obtega el primer premio y 5 
millones para la que resulte 
finalista. Este ya prestigioso 
premio de novela ha alcanzado, 
también, una verdadera dimen
sión internacional como lo 
demuestran las 14 obras que se 
presentan de América del norte 
y centro, 49 procedentes de 
Sudamérica y un total de 7 del 
continente europeo. Por lo que 
se refiere a nuestro país este 
año se da la circunstancia de 
que concurren a este premio 
dos albacetenses así como un 
gran número de la mayoría de 
las ciudades españolas.

La Base Aérea de Los Lla
nos sigue con su política res
trictiva con los medios de 
comunicación y así, ayer se 
calló la visita del ministro 
Narcís Serra. 

* * *
Y rematan la faena remi

tiéndonos una breve nota 
oficial y unas horribles fotos, 
como en los viejos tiempos. 
Es que son muy buenos y 
quieren ahorramos el traba
jo a los periodistas. 

* * *
Luego, cuando celebren el 

Día de las Fuerzas Armadas 
y nos cuenten aquello del 
“acercamiento al ciudadano” 
nos tendremos que reir, cla
ro. Y que nos manden tam
bién “el parte”, a ser posible. 
Gracias. 

* * :^
Una lástima, porque en 

recientes épocas, acceder a 
la Base no era tan compli
cado y las visitas de los altos' 
cargos, e incluso del Rey, 
eran cubiertas con todo lujo 
de detalles, y todos tan 
contentos. 

* * *
Las Asociación de Amas 

de Casa celebró ayer su día 
y se fueron toda.s juntas a 
comer al Restaurante Inter
nacional. De todas formas, 
no se perdieron “Cristal”, 
que, por cierto, está intere
santísimo. La boda de Cris
tina está superando con cre
ces en capítulos al parto. Jó.

Otra de folklore. Mientras 
se celebraba el juicio contra 
el concejal del Ayuntamiento

Serra, en la visita.

de la capital Gregorio Parre
ño, unos “húngaros” ento
naban canciones de Isabel 
Pantoja. “Marinero de 
luces...”, decían, hasta que 
hubo que cerrar las ventanas.

* * *
Pues tampoco lo hacían 

mal. Y tampoco nadie se 
estaba dando por aludido. Y 
menos el denunciante, Paco 
Ballesteros, que está malo 
para lo que quiere. Ayer no 
se presentó en el Palacio de 
Justicia. 

* * *
Por cierto que mucho ven

der la historia de eliminar 
barreras arquitectónicas y el 
mencionado Palacio sigue 
siendo una auténtica prueba 
de fuego para nuestros 
minusválidos...

CIUDAD DEL VATICA
NO. (Efe).- El cardenal español 
Antonio María Javierre, biblio
tecario y archivero de la Santa 
Iglesia Romana, se encuentra 
internado, en grave estado, en 
el hospital Gemelli del Vatica
no, confirmaron a Efe fuentes 
de ese centro.

Según los informes, el pur
purado español, que trabaja en 
la Curia vaticana desde hace 
varios años, está “seriamente 
enfermo”, afectado por una 
dolencia cuya naturaleza no se

mente ».<>*^J^ 
nicos que ue .
enfermedad ^“^. L 
adecuado trata®* j,i

Antonio. M»^; 
Ortas, salesiano, .^^ 
tamo (Huesca, 
69 años de palí 
cardenal por 
el Consistorio de . 
de 1988, y es «^^;. 
tecario vatican

allí* bor
ilir 
fes 
írit,

a

dicho año.

Hoy, toma de posesión 
teniente coronel G. A1|

Hoy viernes, a las 13,00 horas, 
se celebra en el Gobierno Civil 
de Albacete la toma de pose
sión del nuevo teniente coronel 
jefe de la Comandancia de la 
Guardia Civil de Albacete, 
Mario González Alcalde.

El nuevo teniente coronel, 
que ya prestó servicios en la 
Comandancia de Albacete, sus
tituye en el cargo a Francisco 
Jiménez Torrijos, ascendido a
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coronel y P^^^uadníl' 
del mando en

El relevo se 
pera de la ^ „ ^•

el próximo y¡fÉf«‘, 
festividad de |^« 
para cuya cei ^ 
realizando ** (íe*'
diversos ^^^^^'ncia.<^ 
en la Coman^aJ.^^ 
la tradiciodf ijP 
del mediodía 
Albacete.
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